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La mafia colombiana podría estar detrás del asesinato, ayer, de un súbdito marroquí |

Nuevo motín, con un muerto y cuatro j 
rehenes, en. Herrera de La Mancha i

E¡ súbdito marroquí, Jilali 
Soubalati, condenado a 
quince años por violación, 
resultó muerto ayer a 
puñaladas en el transcurso 
de un motín que comenzó 
eu el módulo uno de la 
prisión de Herrera de La 
Mancha. Los reclusos 
tomaron 4 rehenes.

Los amotinados, en número 
indeterminado, considerados 
como los más peligrosos de 
la prisión, abrieron todas las 
celdas del módulo tras apo
derarse de los rehenes, lo que 
propició que los reclusos del 
mismo quedasen en libertad 
dentro de esa galería. Las 
fuentes que informaron a LA 
TRIBUNA valoraron este 
motín como mucho más peli
groso que los que tuvieron 
lugar en el mes de marzo, 
dada la cantidad de presos que 
loman parte en el mismo y 
la situación dentro del módu
lo. Algunas fuentes de toda 
solvencia temían en la tarde 
de ayer que todo se saldase 
con un baño de sangre. Otras 
fuentes comentaban la posi
bilidad de que la mafia colom
biana estuviese detrás del 
asesinato. (Pág. 17)
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Sólo un
“milagro” podría 
conseguir que los 
sindicatos
firmasen el Pacto
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Cosido a puñaladas. La foto de Paul White muestra el momento en que el 
furgón funerario con el cadáver del súbdito marroquí asesinado abandonaba, a las 5,30 
de la tarde de ayer, la prisión de Herrera de La Mancha. El cuerpo del recluso presentaba 
numerosas puñaladas y cortes producidos con objetos punzantes desconocidos hasta el 
momento. La autopsia le fue realizada ayer mismo en el cementerio de Manzanares.
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Gollano se quedará sin cirugía.

ASAJA convoca Comité urgente para estudiar medidas por las declaraciones

Villena dice que el alcalde de
Alcázar parece
Tras las durísimas declaraciones del alcalde 

de Alcázar de San Juan sobre ASAJA y las 
elecciones a la Comunidad de Regantes, el pre
sidente regional de la organización agraria, Fer-

^^un dictador
pando Villena, señala que sus comentarios y acu- 
sacione.s son “propias de un dictador”. ASAJA 
ha convocado, por este motivo, Comité e.xi^aor
dinario. (P.«gs. 5 y 10)

El Hospital Santa Bárbara 
de Puertollano no tendrá 

sfirvicio de Cirugía en agosto

TENEMOS PARA VD...

¿Por qué pasa 
CALOR?

Venga a ver nuestro 
d H, AIRE ACONDICIONADO ROCA í

Esteban López Vega.

¿ sindicatos CC.OO. y 
aseguran que el servicio 

Lp^gla del Hospital Santa 
de Puertollano perma- 

cerrado durante el mes 
PWo, ya que los tres anes- 
L se tomarán sus vaca-

“EL CLIMA IDEAL”

(Pág. 9)

El alcalde, Santiago" 
Moreno, desconoce la 
propuesta sanitaria de 
Félix Arce para la 
localidad

Gabanes
5 Ctra. Carrión, 4

1 C. Real - Telf. 25 15 50

Una pila del 
siglo VII, 
vendida en 
Valdepeñas por 
300.000 pesetas

(Pág. 11)
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Firma invitada
,s bien sabido que a Feli

pe González le “divier
te” más la política 

internacional que la nacional. 
Es evidente que su propensión 
a viajar con frecuencia al 
extranjero no se corresponde 
con su nula afición a hacerlo 
por España. Al margen de las 
preferencias personales del 
presidente del Gobierno espa
ñol, es muy lógico que así sea: 
la diplomacia oficial suele ser 
protocolaria y complaciente; la 
política interna, en cambio, 
está llena de procelas, de rigo
res, de problemas, de trampas. 
Prácticamente todos los polí
ticos profesionales a los que 
he conocido han considerado 
los viajes de Estado como un 
descanso en su dura rutina, por 
complicada que fuera su misión 
exterior.

Con todo, hay viajes y viajes. 
En contra de lo que parecieron

Extraño viaje a la URSS
pensar numerosas fuentes de 
opinión, creo que fue, por 
ejemplo, sumamente oportuno 
el reciente viaje presidencial a 
Japón, una gran potencia eco
nómica con la que España tie
ne que incrementar el trato y 
los intercambios, y que puede 
aportamos inversiones muy 
sustanciosas. Pero ese afán por 
mantener relaciones intensas y 
privilegiadas con la URSS no 
acaba de entenderse. Y menos 
se comprende todavía que 
España pretenda mantener 
contactos institucionales fre
cuentes, tampoco se sabe para 
qué, como no sea para escu
char las constantes peticiones 
de mayores ayudas, que España

ANTONIO PAPELL

Esta política 
exterior, de 
grandes gestos, 
enormes tratados 
vacíos 
absolutamente de 
contenido, no sirve 

no puede ni debe conceder. 
Primero, porque nuestro nivel 
de desarrollo no nos lo permite 
y, segundo -last but not least-, 
porque nuestras preferencias 
de cooperación han de dirigirse 
a otros parajes; en concreto, 

hacia la América hispana, que 
es donde España tiene su órbi
ta lógica de proyección exterior 
y, por ende, su zona de influen
cia, sistemáticamente desdeña
da en el fondo (aunque en la 
forma haya frecuentes decla
ración positivas) en lo que 
constituye un permanente alar
de de falta de sensibilidad polí
tica e histórica.

Es muy lógico que España, 
como miembro activo de la 
Comunidad Europea y de la 
comunidad internacional, 
apueste por el reformismo de 
Gorbachov -plagado de lagu
nas y de incógnicas, por cierto- 
e impulse la transformación de 
un gran país de cuya estabi-

Íidad depende a buen 
la paz mundial. Pero no Í?® 
no perder la medida de las^‘ 
pias capacidades, ni des^ 
brarse por la simple retójl 
En concreto, el célebre s ? 
nano sobre la transición Z 
organizado por la Comp|„? 
se, financiado por Banea» 
dirigido por Alfonso Guerr' 
ha constituido un caro y i 
moros fracaso. Esta poli? 
exterior, de grandes 
enormes tratados vacíos gC 
lutamente de contenido sb 
patías viscerales y coinpiicí 
des sostenidas con alfileres n 
sirve ni para incrementaré 
prestigio de España, ni paí 
mejorar nuestra posición ec^ 
nómica y comercial en el mun 
do, ni siquiera para establecer 
lazos verdaderos y fecundos 
entre los pueblos.

Ante tales espectáculos, uno 
siente una cierta sensación de 
ridículo. Sencillamente eso
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Arcalaus el encantador

n el Diario de Sesiones 
del Congreso de los 
Diputados figura una 

frase sincerísima de don Felipe 
González dirigida a Juan María 
Bandrés, Unos días antes de las 
elecciones europeas, sabedora 
la cámara que el parlamentario 
vasco trocaba San Jerónimo por 
otros pasillos de Europa, en un 
pleno poco agitado, Felipe 
González le esperó a Juan 
María que “no sólo yo, también 
la cámara, vamos a echarle en 
falta”.

Bandrés ha tomado la deci
sión de dejar la política activa 
por el confusionismo que vive 
su grupo en el País Vasco. Juan 
María tuvo el coraje de defen
der los derechos humanos desde 
la grada fácil que era entonces 
ki Carrera de San Jerónimo, 
pero también se jugó la vida 
al sentarse con Juan José Rosón 
para desarticular a la rama polí
tico-militar de ETA, cuando 
nadie sabía qué podía pasar, si 
el experimento daría resultado 
y cuando el beneficio político 
particular y partidario lo era 
mínimo.

Bandré.s dio una lección inol
vidable en aquellos años de 
administración centrista. Asu
mió el pacto constitucional y 
no hizo distingos entre políticos 
marcados por el régimen ante
rior. Se volcó al abrir una puer-
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RAMON BELLO SERRANO

ta una rama terrorista que se 
diluyó como un azucarillo, 
poniéndose al frente de la ope
ración y demostrando que la 
ejecutividad es indispensable 
cuando se trabaja por los dere
chos humanos.

Fue el primero en dar el 
paso. En aceptar el Estatuto y 
trabajar incansablemente por su 
desarrollo. Pero también fue el 
primero -y esto es mucho- en 
aceptar las reglas de juego 
nacionales hasta el punto de 
cumplirías escrupulosamente. 
Ha dado ejemplo a los políticos 
vascos y fundamentalmente a 
los nacionalistas. Fue el primer 
esperanzado en el Pacto de Aju- 
riaenea, siempre y cuando la 
política cotidiana no interfiera 
la solidez frente al terror.

Me imagino su decepción . 
-profunda decepción- al obser
var a Garaicoechea cómo se 
levantaba del pacto en protesta 
por los acuerdos del naciona
lismo y socialismo, acuerdos 
contra natura una vez configu
rado el Gobierno vasco.

Ha sido duro cuando los 
hechos así se lo exigían. Pero 
siempre se ha percibido en su 
laborar parlamentario la visión 
a medio y largo plazo, ademá.s 
de comprender la famosa máxi
ma de la que es devoto José 
Luis Marín Prieto, que “en polí
tica nunca es conveniente

golear por diez 
luchado

a cero”. Ha 
desde

una base profundamente pro
gresista por el prestigio de las 
instituciones, para que el juego 
limpio sea natural al discurso 
político y para profundizar en 
una Europa generosa y soli
daria.
No sólo Felipe González le 
echará de menos en la cámara. 
Muchos españoles de buena 
voluntad le van a recordar con 
agrado.
Es un buen tipo.

No sólo Felipe 
González le echará 
de menos en la 
cámara.
Muchos españoles 
de buena voluntad 
le van a recordar 
con agrado. Es un 
buen tipo
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^¿a pirámide 
f^Q^ dos eran mis amigos, 
| pero cada uno tenía 
Indistinta partida. En el 

ya se sabe quién es cada 
ñ cuántos fueron los olivos 
heredaste o las cepas que 

^de¡ó tu madre de herencia 
’^de pertenencia. Sancho aca- 
L de perder a su amo y 

don Quijote; era, en 
wr’de Sancho Panza, Sancho 

pues no se podía quitar 
^encima la escena de entre- 
fd alma a Dios, su señor: 

f^jjpres, vámonos poco a 
JOCO pues ya en los nidos de 
Íaño no hay pájaros hoga-

” “¡Ay, no se me muera 
g¿ merced, señor mío, sino 
¿e mi consejo y viva muchos 
aóos; porque la mayor locura 
< pueda hacer un hombre 
¡n esta vida es dejarse morir 
an más ni más”. El Séneca era 
el amigo del alma; el que no 
hablaba con refranes, sino con 
la lógica de la razón apoyando 
la causa; el Séneca era el acom
pañante fiel que medía las 
glabras y las. ideas; era el 
Séneca, el otro caballero que 
esperaba el fin de la aventura. 

Ambos personajes están, 
mano a mano, ocupados en su 
larca; platican, dialogan, trazan 
L coordenadas de un nuevo 
Inundo y se disponen a des- 
Llarle para quitarle las adhe- 
fciicias de los siglos que son, 
Komo adornos inútiles o flores 
Imarchitas. El mundo, para 
tilos, vive pero no goza de ser 
L obra de las maravillas; la 
Leación más completa y a la 
tez más inexacta, porque a 
bda tiempo hay que generarle 
jotro movimiento; la Edad 
Blcdia fue lenta; la Edad 
Moderna generó la prisa; la 
helad Contemporánea, la velo- 
rridad del vértigo. Todo este 
Iniundo cambiante se discute y 

se proclama y tiran las cuerdas 
isobre el mapa-mundi para 
loiestionar, a su manera, la dis- 
Itnbución del territorio. Los 
|personajes, mano a mano pla

tican, dialogan y hasta se 
pelean por diseñar un mundo 

huevo; de la misma manera 
hueen la vida real lo hacen 
jb Estados, los políticos, los 
amantes, que no están con- 
Mescon el diseño del mun- 
Wen que vivimos y se pelean, 
p lugar a las guerras, a las 
pciones, porque no interesa 

la justicia intervenga en 
j'«cstiones de poder.

Don Sancho y el Séneca mano a mano
JOSE GONZALEZ LARA

A Sancho Panza le sobra la 
cordura; al Séneca la razón. El 
mundo que ellos proyectan está 
entre la cordura y la razón. 
Quizá ellos crean que para este 
momento histórico de cambio 
y de progreso, lo mejor es un 
diseño humanizado, es decir, 
un diseño para el hombre libre, 
no sujeto a las mordazas del 
destino, cada vez más incierto. 
Sancho Panza abriga la espe
ranza; es el espíritu de don 
Quijote el que llena la cavidad 
del alma y por lo tanto hay 
que admitir sus torpezas y su 
idealismo, con la cordura que 
no estrena otra filosofía que 
la del amor. Para el Séneca, 
que llega a la misma conclu
sión, advierte que la razón no 
es una frontera en cualquier 
aventura, sino todo lo contra
rio, un orden jerarquizado del 
pensamiento. “Los ideales -di
ría Ortega siempre incumpli
dos, son a la postre, una de 
las realidades características de 
cada época, uno de los brotes 
que da en ella la planta huma
na”.

En este mano a mano entre

la cordura y la razón, todos 
salimos ganando porque se ha 
puesto a debate un nuevo 
modelo de “paraíso” para dis
frute de los mortales. Después 
de la pelea, muy significativa, 
entre Sancho y el Séneca, todo 
ha quedado mejorado para 
alcanzar las cotas de un nuevo 
“paraíso”. A todos los mortales 
nos unen esta noble aspiración 
y he ahí que la lucha está ini
ciada para conseguirlo. Ahora 
bien, hace falta que no nos 
extraviémos y tomemos cami
nos que conducen a ninguna 
parte, pues son caminos comi
dos por la maleza del monte.

Estamos ya próximos a un 
nuevo siglo y ya prevecmos sus 
maravillas, pues la técnica y los 
grandes progresos de la ciencia 
nos anuncian un grado de bie
nestar material del que el hom
bre va a disponer a sus anchas. 
Y esto ¿a cambio de qué? me 
pregunto. Esta es la incógnita 
a la que es difícil contestar. 
Puede ser que la muerte se 
nos aproxime más; sea nuestra 
compañera de viaje o nuestra 
amiga que se nos presenta toda 

enjoyada para deslumbrar a los 
incautos. Puede ser que el nue
vo mundo sea un coto para
disiaco donde reine la ternura. 
Puede ser que los ángeles sean 
los custodios de un nuevo amor 
que llena el corazón de los 
hombres. Todo puede ser; has
ta que el hombre sea otro, por
que este de hoy, escamado por 
tanta mentira, no bajará a los 
infiernos ni tampoco subirá a 
la gloria, pues para él, que
daron absoletas las mansiones 
de ángeles y demonios y sólo 
le insta para su fin, la realidad.

Escribía don Miguel de Una
muno en su libro, “Vida de 
don Quijote y Sancho”: “San
cho, que no ha muerto, es el 
heredero de tu espíritu, buen 
hidalgo, y esperamos tus fieles 
en que Sancho sienta un día 
que se le hincha de quijotismo 
el 'lima, y se revista de tus 
armaduras... y saque a Roci
nante de su cuadra y monte 
en él, y embrace tu lanza... y 
sin hacer caso de las voces de 
tu sobrina, salga al campo y 
vuelva a la vida de aventura.s 
convertido de escudero en

A Sancho Panza le 
sobra la cordura: al 
Séneca la razón. El 
mundo que ellos 
proyectan está entre 
la cordura y la razón. 
Quizá ellos crean que 
para este momento 
histórico de cambio y 
de progreso, lo mejor 
es un diseño 
humanizado, es decir, 
un diseño para el 
hombre libre, no 
sujeto a las mordazas 
del destino, cada vez 
más incierto. 

caballero andante. Y entonces, 
don Quijote mío, entonces es 
cuando tu espíritu se asentará 
en la tierra...” Este Sancho que 
enloqueció cuando su amo 
curaba de su locura en el lecho 
de muerte, es el Sancho, fiel 
y bueno que ha de asentar el 
quijotismo en la tierra de los 
hombres. A esto el Séneca que 
ha oído la perorata de don 
Miguel, le ha parecido que 
entrábamos ya en ese proceso 
renovador del nuevo siglo, con 
una filosofía acreditada pero 
no asimilada por las gentes. Se 
le bloqueó la razón al Séneca 
y al final, quijotizados ambos, 
se dieron la mano y el alma 
que eran propicias para entrar 
en el nuevo siglo.

Mis amigos, que en el pue
blo, cada uno tenían distinta 
partida, dejaron de estar dis
tantes; me ofrecieron su mano 
y salimos al amanecer, con la 
última luz del lucero. Estaba 
en calma la ciudad y ha aven
tura estaba presta. Tan sólo un 
“galgo” se unió a la comitiva. 
Era lo natural.
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Pelea de ministros
LUIS MOLINERO

Iglesia-Gobierno: 
Guerra de Borrajas

olchaga no quiere gastar 
más de lo necesario. Y 
lo necesario es la can

tidad justa para no poner en 
peligro el objetivo de déficit 
público cero que se persigue 
a corto plazo. El pasado vier
nes fue el momento de las
cuentas y del 
Presupuesto.

Nueve horas 
ministerial dan

recorte del

de reunión 
idea de la

importancia del tema y de la 
intensidad del debate. Nin
gún ministro desea ver cómo 
las arcas de su departamento, 
tan intimamente relacionadas 
con su futuro político y con 
su imagen se vacían. Y sin 
embargo, Solchaga ha 
impuesto lo inevitable. El rit
mo del gasto, no compensado 
con el aumento de los ingre
sos, pone en peligro el obje
tivo, al parecer tan importan
te, de equilibrar las cuentas 
del Estado.

“Caminamos por el filo de 
la navaja” afirma un alto car
go ministerial. En efecto, 
ajustar las cuentas del Estado 
es muy importante, pero tam
bién lo es no perder comba 
y situar al país en posición 
de aprovechar todo el incre
mento de actividad económi
ca que se supone acarreará 
el mercado único. Y para ello 
es necesario invertir el doble 
de rápido que los países de 
nuestro entorno para reducir 
diferencias e incluso, apuran
do la cuestión, es necesario 
concretar qué nivel de endeu
damiento es posible mante
ner.

Solchaga ya se ha pronun
ciado: El déficit debe redu
cirse a cero, pero otros miem
bros del Gobierno no lo tie
nen tan claro. Al fin y al cabo, 
endeudarse significa en cierta 
forma adelantarse al tiempo 
y poner las bases del desarro
llo futuro. Por eso es acertada 
la expresión de que en este

Solchaga ya se ha 
pronunciado: El 
déficit debe 
reducirse a cero, 
pero otros miembros 
del Gobierno no lo 
tienen tan claro. Al 
fin y al cabo, 
endeudarse significa 
en cierta forma 
adelantarse al 
tiempo y poner las 
bases del desarrollo 
futuro

momento el Gobierno cami
na sobre “el filo de la navaja”. 
Un mal cálculo, por rígido 
o por laxo, podría dar al tras
te con buena parte del futuro. 
Con o sin Comunidad Euro
pea. A estas alturas, sólo Sol
chaga parece estar comple
tamente seguro de que la 
decisión ha sido acertada.

Para el resto, y una vez 
asumido que los gastos se 
recortarán en torno al 10 por 
ciento, sólo queda negociar, 
pelear incluso y procurar per
der sólo una batalla, no la 
guerra. Es una “batalla tre
menda” por emplear la 
expresión de un colaborador
de uno de los 
afectados por 
ex secretario 
José Borrell.

ministros más 
el recorte: el 
de Hacienda,

Borrell, comprometido con 
carreteras, trenes, aeropuer
tos, puertos y un largo etcé
tera de temas fundamentales, 
está sufriendo en carne pro
pia los tormentos que aplicó 
en su día, recortando presu
puesto, a los responsables de 
los ministerios. Ahora, una

^H Cartas h 
Saturnino 
Palomares y la 
libertad de
expresión

Sr. Director:
El Diario LA TRIBUNA de 

Ciudad Real en su edición del 
día 5/7/91, publica un accidente 
laboral ocurrido en una obra 
en construcción situada en la 
Pla?a Cervantes.

f Como jefe de la Empresa que 
lleva a cabo la construcción del 
mismo, quiero resaltar la buena 
labor y la oportunidad de ese 
periódico de estar en todo 
momento atento para poder 
captar y fotografiar los acon
tecimientos en el preciso ins
tante que se producen, y cómo 
no informar a la opinión pública 
del hecho con todo lujo de deta
lles, quiero hacer constar que 
tanto como empresario, como 
ciudadano y como representan
te Empresarial, siempre he 
defendido la libertad de la 
Información, porque entiendo 
que es una profesión tan digna 
como cualquier otra, pero mi

respeto a los demás me da dere
cho a ser respetado, repito no 
estoy en contra de la noticia 
en sí, pero sí rechazo enérgi
camente la deformación de la 
misma y entiendo se ha violado 
el mínimo respeto a la Propie
dad Privada. Me explico:

Desconozco por qué una 
redactora de ese diario, se 
introdujo en la obra como una 
intrusa, teniendo la entrada per
fectamente señalizada “Prohibi
do el paso”, sin autorización de 
las personas cualificadas para 
dárselo, accediendo por las 
escaleras de la obra hasta situar
se en la planta tercera, interro
gar a las personas que se encon
tró en esta planta sin iden
tificarse.

Sr. Director de LA TRIBU
NA nosotros no hemos atro
pellado, acosado e increpado a 
su redactora, ha sido ella la que 
imprudentemente se introdujo 
en la obra con grave peligro 
para su integración física, Vd. 
Sr. Director es el que con sus 
notas, demuestra más descono
cimiento y peor estilo que 
muchos de los ciudadanos que 
afortunadamente no compran 
su periódico.

FERMIN BOCOS

vez cerrada 
ministerio a

la negociación 
ministerio, se

trata de decidir qué obra, 
proyecto o plan se relega a 
un futuro incierto.

Es una amarga tarea. Para 
lo más urgente, y lo más 
urgente son las infraestruc
turas, los especialistas están 
barajando todas las fórmulas 
posibles que permitan dispo
ner de fondos sin recurrir a 
los Presupuestos Generales.

Desde el pago de peaje en 
determinados tramos de 
autovía -con características 
de autopistas-, hasta la recau
dación de fondos vía impues
tos sobre carburantes.

Las cosas no están fáciles. 
De repente, y en contra de 
todo lo que ha sido norma 
en los últimos ejercicios, se 
ha impuesto la teoría del 
ahorro y el recorte. Alguien, 
quizá Solchaga, ha decidido 
de repente, que el dinero es 
el bien más escaso de que 
dispone este país y que con
viene tenerlo bien controla
do.

Sin renunciar a las posibles 
acciones legales que pueda ini
ciar, Sr. director admita un con
sejo de amigo, cambie de estilo 
y de talante o cambie de 
profesión.

Saturnino Palomares 
López-Cano, presidente del 
Consejo Regional de Construc
ción de Castilla-La Mancha

Carta abierta a 
José Bono

Sr. Director:
Le envío una carta abierta 

dirigida al presidente Bono con 
el ruego de que la publique. 
Dice así:

“Querido amigo, como acos
tumbras a llamamos en tus feli
citaciones por la labor cultural 
que estamos realizando en, ésta, 
nuestra tierra. Hace años que, 
la Asociación amigos del Teatro 
de Cuenca, lleva a cabo pro
yectos de dinamización y pro
moción del teatro, con la ayuda 
imprescindible de la Junta de
Comunidades
Mancha. Pero

de Castilla-La 
las actividades

para este año, continuación y

os gobiernos caen o 
pasan; la Iglesia perma
nece. Esta fue la pri

mera idea que me vino a la 
cabeza cunado unas palabras 
pronunciadas en Moscú por 
Felipe González, las escuché 
dobladas en El Escorial por el 
cardenal Tarancón.

Con la transición en la 
memoria, a los dos se les esca
pó el tiempo del verbo en su 
intento de chutar hacia la cró
nica política de estos días apro
vechando alguno de los rebotes 
de lo que ya es Historia. Dice 
el cardenal que la Iglesia no 
debe hacer política, y, lo dice 
desde la elevada estatura de 
su experiencia política. Nadie 
niega el homenaje de la memo
ria a la decisiva aportación de 
la Iglesia católica al proceso 
de liquidación pacífica del sis
tema dictatorial. Un proceso en 
el que el papel de Tarancón, 
como cabeza de la jerarquía 
episcopal de entonces llama 
sobremanera la atención.

Aquello -la transición- salió 
bien, y, con su propia lógica, 
que no es otra que la de la 
historia misma de los hombres, 
acabó devorando a sus prin
cipales protagonistas. Suárez, 
Carrillo, Gutiérrez Mellado, 
Calvo-Sotelo, Camacho, en 
parte Fraga, y, desde luego al 
cardenal Tarancón.

Tal vez ahí, en ese pretérito 
glorioso evaporado ha levado 
anclas la más infortunada de 
cuantas pasiones pueden aque
jamos, me refiero a la melan
colía.

Invita a la melancolía el 
repaso de ausencias. Alfonso 
Guerra o Virgilio Zapatero 
raptando la memoria de la 
transición, apuntándose en 
Moscú glorias ajenas pueden 
haber conectado el detonador 
de una crispación ambiental 
que refleja todos los males

políticos de estos días, 
Aznar llama fulero .a»

no en ese términoa Gon3 
Anguita invita a pactar? 
lidad en la función púbij 
Iglesia se queja de la a^ 
del gobierno que, dice, haS 
dado algunos folios del & 
cordato y, el gobierno, 
parte, habla en privado^ 
quien lleva al día la coleto 
en la que fija los agravios 
la Iglesia.

El resumen de algunas 
estas cosas nos llevaríaatra 
asuntos tales como la natu 
leza profunda de la corrupcij 
el subjetivismo y sus incoij 
nientes a la hora de hacerp( 
tica, o, el exagerado peso 
la radio en el balance de c^ 
tas pendientes entre la pum 
y la mitra.

Suquía, sucesor de Tan 
eón, lleva meses pidiendoi 
entrevista al Presidente 
Gobierno.

Por lo dicho en Moscút 
el ciudadano González sal 
mos porqué no tiene tien 
para recibir al cardenal, y,c 
será el tema de conversad 
cuando al final encuentre 
minuto para recibirle.

También podemos dedo 
cuál ha sido el ambiente 
la audiencia que el Rey haa 
cedido al cardenal de Madi 
marcando así la difereK 
Nada de cuanto hemos d 
y comentamos excede el lím 
de lo preocupante, sí p 
medir utilizamos la experien 
italiana de los últimos cuare 
años.

Don Camilo y Peppone ha 
muchos años que han des 
bierto que los matrimomosij 
duran son los de convenie» 
entre gentes prácticas q 
antes de ponerse a hablar, ap 
gan la radio.
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superación de años anteriores, 
por circunstancias de índole 
presupuestaria, no podrán rea
lizarse. Dichas actividades son: 
VII Muestra de Teatro en la 
Escuela: en las ediciones ante
riores han participado 3.000 
alumnos-actores y 10.000 per
sonas de público aproximada
mente por Muestra.

VII Muestra Provincial de 
Teatro: 80 grupos en anteriores 
ediciones. Es destacable la labor 
cultural desarrollada en locali
dades carentes de éste tipo de 
manifestaciones teatrales, con 
gran aceptación por parte del 
público.

Titiricuenca‘91: Unico Festi
val de éstas características en 
la región y con proyección 
internacional.

Amén de otros proyectos, 
como la Semana Profesional de 
Teatro, ilusión tras la que lle
vamos desde la última Semana 
de Teatro Independiente, allá 
por el año...

La Asociación Amigos del 
Teatro de Cuenca, considera 
imprescindible, “a nivel social”, 
la promoción del Teatro, como 
medio de elevar el nivel cultural 
de la región. Esperamos las ges

tiones posibles para que, las 
cunstancias económicas, pe 
tan lo que todos dese

El Teatro agoniza, aun 
las instituciones lo olviden, 
pueblo, ruega una solución 
su eterna existencia.

Rafael Núñez Plaza, p 
dente de la Asociación de. 
gos del Teatro de Cuenca

A nuestros 
comunicantes

Es condición indis|^n^‘ 
ble para la publicación de 
cartas o colaboraciones en 
estas páginas de opinión que 
vayan firmadas y acompaña' 
das de una fotocopia del 
del remitente y que no exce
dan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admite 
originales fotocopiados j 
LATRIBUNA se reserva ei 
derecho de extractarías 
resumirías, sin obligación 
mantener correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.

LATRIBUNA no 
necesariamente que ^o^P 
tir las ideas vertidas en es 
páginas por sus lecto^J 
colaboradores por lo qu 
se hace responsable do 
contenido.

.2022
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Fernando Villena y Florencio Rodríguez califican sus comentarios y acusaciones de “propios de un dictadoi 

ASAJA estudia la posibilidad de expresar a Bono 
su malestar por la actitud de Anastasio López

‘‘Ha ofendido a personas e instituciones y demuestra que no sabe perder democráticamente”

p¡s duras declaraciones del alcalde de Alcázar de San 
íosn Anastasio López Ramírez, tras las elecciones a 
/a Comunidad de Regantes, han provocado la reacción 
¿e ASAJA que estudia la posibilidad de dirgirse al 
presidente regional, José Bono, para expresarle su males- 
/ar por todo lo sucedido y por las acusaciones recibidas.

Ana ARAUS

La reacción no se ha hecho 
esperar, las alusiones y acusa
ciones directas del alcalde de 
Alcázar de San Juan a la orga
nización agraria ASAJA, tras 
las elecciones a la Comunidad 
de Regantes, ha provocado el 
que este sindicato estudie la 
^sibilidad de dirigirse al pre
sidente regional, José Bono, 
para expresar su más profundo 
malestar por lo sucedido.

Anastasio López afirmó que 
ASAJA se había servido de 
“artimañas” para que Araceli 
Olmedo obtuviera la presiden
cia de los regantes, llamó sin
vergüenzas a los futuros res
ponsables de la Comunidad, e 
incluso aludió personalmente a 
un agricultor al que llamó “trai
dor” y afirmó que le retiraría 
la palabra de por; vida.

Fernando Villena, presiden
te regional de ASAJA, y Flo
rencio Rodríguez, secretario 
técnico del sindicato en Ciudad 
Real, fueron unánimes al 
tachar estas declaraciones de 
“propias de un dictador”.

Villena señaló que en estos 

tiempos no se puede hablar de 
este modo y hay que asumir 
lo que dicen las urnas y los 
procesos democráticos.

Indicó también que el alcal
de ha ofendio a personas e ins
tituciones, y que intenta 
enfrentar a los agricultores con 
el pueblo de Alcázar de San 
Juan.

Por último, declaró que no 
se puede poner en duda una 
elección ganada en un proceso 
democrático, por una candida
tura completamente consen
suada. Manifestó su deseo de 
que Anastasio López no entor
pezca el funcionamiento de la 
Comunidad de Regantes, 
“exasperando a los agriculto
res, lo que perjudicaría a 
todos”. Añadió también que la 
Comunidad de Regantes no es 
un partido político y la derrota 
de Darwin Cruz sólo pone de 
manifiesto la falta de confianza 
de los agricultores en este can
didato. Florencio Rodríguez, 
desde Ciudad Real, señaló que 
Anastasio López no sabe per
der democráticamente y cali
ficó la actitud demostrada por 
el alcalde de “verdadero atre-

De izquierda a derecha. Femando Villena y Florencio Rodríguez.

vimiento”.
Rodríguez indicó que ASA

JA ha puesto de manifiesto 
siempre su disposición al diá
logo y colaboración para resol
ver el problema del agua en 
nuestra región y, en concreto, 
ha llegado a presentar un pro
yecto para acabar con el déficit 
hídrico en una amplia zona del 
Acuífero 23. Esta postura ha 

vuelto a reflejarse tras la oferta 
del Ejecutivo Regional de un 
Pacto por el Agua, iniciativa 
que ASAJA está dispuesta a 
seguir y estudiar. El próximo 
lunes, ASAJA ha convocado 
Comité Ejecutivo Provincial, 
con carácter extraordinario, 
para abordar este “peliagudo“ 
asunto y la postura ha man
tener por la organización. La 

reunión tendrá lugar en Alcá
zar de San Juan.

De momento, existe la posi
bilidad de que se dirijan al 
alcalde y al presidente regional 
para manifestar sus discrepan
cias y malestar por todo lo 
ocurrido tras las elecciones a 
la Comunidad de Regantes, 
que ganó la candidatura pre
sentada por Araceli Olmedo.

El alcalde recibió a todos los participantes

Yugoslavia vendrá, por fin, 
ai X Festival de Folklore

M.A.

¡ Rafael Romero, presidente 
la Asociación de Coros y 

tes, confirmó ayer que el 
ppo de Yugoslavia asistirá por 
Pa la décima edición del Fes- 
|hl Internacional de Folklore 
hCiudad Real. Romero señaló 
h había recibido una llamada 
píos yugoslavos desde Gra- 
Ren la que afirmaban que 
pan hoy en nuestra capital. 
10 anuncio del responsable 
rb organización del Festival 
r llevado a cabo durante la 
opción del alcalde, Lorenzo 
p a• todos- los participantes 
F esta edición del certamen, 
ps miembros de los grupos 
P URSS, Chile, Bulgaria y 

aplaudieron a rabiar a 
Romero y al alcalde, a 

de que muchos de ellos 
comprendían las palabras 

rJ®^ clirigieron.
alcalde destacó la impor- 

R® de este tipo de convo- 
’^^s como punto de encuen- 
entre distintas culturas, y 

P^^ entre 
Agradeció a todos los 

asistencia y declaró 
P-^al se sentía orgu- 

Iele acoger durante estos 
^® distin- 

1 vres del mundo.

También puso de manifiesto 
la intención de que este Festival 
pudieta acentuar la amistad, 
tolerancia y comprensión entre 
los pueblos.

Por su parte, Rafael Romero, 
explicó que el Festival de Folk
lore persigue dos fines, uno cul
tural, de intercambio, y otro el 
de dar a conocer Ciudad Real 
entre los habitantes de los dis
tintos paises que acudían cada 
año a participar en esta ini
ciativa.

El presidente de la Asocia
ción de Coros y Danzas se mos
tró entusiasmado ante la noticia 
de la asistencia definitiva de 
Yugoslavia, especialmente des
pués de los problemas que ha 
habido para conseguir su pdr- 
ticipación.

Al término de la recepción, 
el alcalde entregó a todos los 
jefes de grupo unos regalos en 
nombre del Ayuntamiento. 
También al grupo Mazantini, 
que representará a Ciudad 
Real, como anfitriona del Fes
tival.

Cada país regaló, por su par
te, distintos presentes al alcalde, 
que los recibió de muy buen 
grado.

Para terminar, en el mismo 
salón de plenos, que estaba 
abarrotado poi los miembros de

EI alcalde saluda a uno de los jefes de grupo durante la recepción en el Ayuntamiento. HERRERA PIÑA

todos los grupos, los represen
tantes chilenos quisieron rendir 
honor al alcalde y le dedicaron 
una popular canción, en la que 
participaron con las palmas y 
aplausos todos los presentes en 
la sala.

■ Después de la ceremonia, los 
grupos regionales fueron invi
tados a una comida.

El X Festival de Folklore se 
desarrolla durante la jornada de 

hoy y la de mañana. Todas las 
actuaciones tendrán lugar en el 
Auditorio de La Granja.

Además de sus intervencio
nes oficiales, los ditintos grupos 
se han prestado a dar una nota 
de color a la ciudad y a animar 
las calles, y no es extraño verlos 
en la zona centro de la capital, 
con sus bailes y canciones, sin 
otro objetivo que el de entre
tener y alegrar el día a los habi

tantes de Ciudad Real.
El Ayuntamiento quiso 

expresar, a través del alacalde, 
el agradecimiento al Grupo 
Mazantini por la organización 
de este importante aconteci
miento. También agradeció la 
colaboración de la FIOT, dedi
cada a la organización de fes
tivales internacionales, por su 
participación en esta iniciativa 
de Ciudad Real.

M.C.D.2022
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Prevenir en verano
El delegado de Sanidad, Angel Amador, presentó 
ayer en Ciudad Real la campaña de verano 1991 
que, bajo el lema “Disfruta tu calidad de vida”, 
pone en marcha este año la Consejería de Sanidad 
y Bienestar Social de la Junta de Comunidades

de Castilla-La Mancha. Esta iniciativa hace hin
capié en seis apartados, la alimentación, natu
raleza, piscinas, viajes, textiles y talleres. El Ser
vicio de Consumo de la Delegación Provincial 
llevará a cabo alrededor de 1.500 inspecciones

en distintos establecimientos para com 
cumplimiento de la normativa a lo Ian,, j
campaña. En ia provincia se han tramitad ^^
año, a través de Sanidad y Bienestar Soc i 
reclamaciones de consumidores. ’M

La Delegación de Sanidad colabora con la Policía en la investigación del tratamiento de carnes con hormonas en nuestra prov^

1.500 inspecciones de consumo en Ciudad Real, 
durante la campaña “Disfruta tu calidad de vida*

Este verano hace hincapié en el control e información en alimentación, viajes, talleres, textiles, naturaleza y piscinas

Ana ARAUS

“Disfruta tu calidad de vida“ 
es el lema de la campaña de 
verano que organiza este año la 
Consejería de Sanidad y Bienes
tar Social de la Junta de Comu
nidades. El delegado de este 
departamento en Ciudad Real, 
Angel Amador, presentó ayer 
esta iniciativa en la capital e 
insistió en que se trata de hacer 
especial hincapié en el control 
sobre piscinas y en la información 
para evitar las intoxicaciones ali
mentarias, sobre todo la conocida 
salmonelosis.

Además de estos apartados, la 
campaña de consumo de verano 
aborda aspectos como talleres, 
viajes, medio ambiente y textiles.

En Ciudad Real hay previstas 
alrededor de 1.500 inspecciones 
de establecimientos de toda la 
provincia, para aconsejar, adever- 
tir y, en su caso, sancionar si 
no se respeta la normativa actual 
en esta materia.

A través de la Delegación Pro
vincial de Sanidad se han tra
mitado este año 114 reclamacio
nes de consumidores, de las que 
hubo sanción en quince casos. 
La mayoría de las denuncias las 
realizan hombres, en un 65 por 
ciento, mujeres en un 27 por

.4

El delgado de Sanidad, Angel Amador, presentó en Ciudad Real la campaña “Disfruta tu calidad de vida’
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ciento, y el 0,9% de las 
maciones son anónimas. 
Amador calificó este bajo 
de llamadas en las que

recla- 
Angel 
índice 
no se

especifica el nombre del denun
ciante, de muy positivo.

Indicó también que las inspec
ciones pretenden sensibilizar a la 
problación y a los profesionales, 
por encima de todo, y sólo se 
sanciona una vez se ha advertido 
al establecimiento sobre el 
incumplimiento de la normativa 
y sus consecuencias.

La campaña “Disfruta tu cali
dad de vida” incluye información

sobre cómo realizar las compras 
en rebajas, qué es lo que se debe 
exigir en los talleres de revisión 
de vehículos, cómo mantener la 
naturaleza o cuánto nos pueden 
pedir por una reserva en cual
quier agencia de viajes.

La jefa del Servicio de Con
sumo de la Delegación destacó 
la laguna legal que existe en la 
actualidad en materia de rebajas, 
y anunció que existe un proyecto 
de ley sobre ventas especiales que

regularía esta materia y estable
cería las diferencias definitivas 
entre rebaja, saldo o liquidación. 
Otras comunidades autónomas 
como Cataluña, Aragón, País 
Va^co, Valencia y Galicia poseen 
ya una normativa específica en 
este sentido.

Para la 'puesta en marcha de 
esta campaña de verano, la dele
gación de Sanidad ha contado 
con la colaboración de las aso
ciaciones de consumidores y

usuarios de la provincia, 
valoran muy positivamente 
tipo de programas.

Carne con hormonas

Reconocimiento artístico

El escultor ciudarrealeño se despide de su labor docente en Madrid

Donaire, medalla de oro de la
Facultad de Bellas Artes

LT

En un emotivo acto celebrado 
en los salones de un restaurante 
madrileño y con una numerosa 
asistencia de compañeros y ami
gos, Joaquín García Donaire ha 
sido galardonado con la medalla 
de oro de la Facultad de Bellas 
Artes, de la Universidad Com
plutense dt Madrid. Con esta 
medalla, que le fue entregada 
por la decana de la Facultad, 
la Universidad ha querido hon-

rar al famoso escultor que en 
este año se jubila del desem
peño de sus labores docentes.

En los casi 35 años de ense
ñanza, primero en Sevilla y lue
go en Madrid, a partir de 1962 
ha tenido un número de alum
nos que ni siquiera él es capaz 
de valorar y que sigue encon
trando en los lugares más dis
pares del mundo.

Entre otras menciones reci
bidas a lo largo de la carrera 
de Joaquín García Donaire des

que 
este

En la línea de la vigilancia 
del consumo de alimentos en 
buen estado, el delegado de Sani
dad, Angel Amador, anunció que 
su departamento ha puesto a dis
posición de ia Policía, inspectores 
y laboratorios para el análisis de

carnes y productos que pudic®^ P®' 
"¡y pedícontener hormonas y que se pa 

dan utilizarse en algunos puní 
de la provincia. En la actualida 
la Policía investiga y se maniia 
a la espera de los resultados i 
los análisis.

Angel Amador aconsejó aj 
consumidores que es prefena 
la compra de carnes rojas, M 
es menos probable que coña 
gan hormonas que las «^1 
demasiado blancas.
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taca el gran premio de Roma 
en 1956, primer premio de los 
Concursos Nacionales en 1965, 
nombramiento como académico 
de número pn la Real Academia 
de San Fernando. Ha partici
pado en gran número de expo
siciones dentro y fuera de Espa
ña. Pero el título que más le 
enorgullece y más le ha emo
cionado, de todos los que ha 
recibido en su vida, es haber 
sido nombrado Hijo Predilecto 
de Ciudad Real, en 1979. Joaquín García Donaire lía recibido un nuevo galardón.

.D.2022
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[jilacapital de la provincia hay 47 líneas por cada cien habitantes. Santa Cruz de Mudela cuenta ya con un equipo de conmutación digital.

A fines de año habrá teléfonos particulares en todos los pueblos de Ciudad Real con más de 50 habitantes

Telefónica ha puesto más de 4.600 líneas en 
servicio en la provincia desde el mes de enero

Este mes han comenzado a funcionar cinco nuevos equipos de conmutación digital

feiefánica ha puesto en servicio en la provincia de Ciudad 
Real más de 4.600 nuevas líneas en lo que va de año, 
ientro de un plan que pretende implantar los teléfonos 
particulares en todos los pueblos de nuestra geografía 
^uf cuenten con más de 50 habitantes.

LT

pudiei 
le se pi 
os puní 
etualidi 
mantie 
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El programa de inversiones 
de Telefónica en la provincia de 
Ciudad Real, continuando con 
«1 crecimiento de los últimos 
años, contempla una dotación 
presupuestaria de 4.223 millones 
de pesetas. Un alto porcentaje 
deesta partida presupuestaria se 
destina al Programa de Insta
laciones por el que 41 núcleos 
de población, entre municipios 
) pedanías, van a disponer de 
nuevas centrales automáticas 
digitales en su versión más avan
zada, y otros seis van a ver

se ha constituido además, con 
la entrada en servicio de una 
central digital de la última gene
ración, en cabecera del sector 
digital, del que pasan a depender 
Luciana, El Robledo, El Torno 
y Porzuna.

Equipos digitales

ampliados sus números 
líneas. Entre éstos últimos

de 
se

ieióal *''®’’^’’an los municipios de
_- 'TnniAllAPr\ 1/ Z^ 11 » z^ <^ z4 ID z^ n 1 IC? r^

prcfeii 
>M 1> 
: conip 
s can

Tomelloso y Ciudad Real. 
Ib capital, con la ampliación 

líneas en el presente ejer- 
1^0, el número total de líneas

En
de

Imposición de los usuarios va 
.>«r de 25.248, lo que supone 

líneas por cada 100 habi
tates.

El Programa de Instalaciones
W el presente ejercicio con
pe en la puesta en servicio de 

líneas, todas ellas digi-
I^ De esta manera se pre- 

no sólo atander la deman- 
psino también modernizar la 
«^estructura de la planta, 

j^®pliendo así uno de los obje- 
r®s prioritarios en este
pmento, consistente en mejo- 
p'la calidad del servicio.
1,™ lo que va de año, ya se 
f instalado 4.672 líneas, 2.528 

I cuales se han puesto en 
?^'° *^^^ últimos meses de

^^'^*® ^1^ ^^'^ siguientes 
fdades; Piedrabuena (128), 

(^-024), Cortijos de
Ip^ (384), Almodóvar del 

(256), Argamasilla de 
(256), El Hoyo (96), 

Tirteafuera (64), 
7I Marqués (128) e Hiño-

** Calatrava (128).
localidad de Piedrabuena

En los primeros días del pre
sente mes de julio, otras 860 
líneas han comenzado a prestar 
servicio, al haberse inaugurado 
cinco equipos de conmutación 
digital en las localidades de San
ta Cruz de Mudela, Porzuna, 
Bazán, Solana del Pino y El Tor
no. La renovación tecnológica 
que se produce con los nuevos 
equipos instalados, concreta
mente en las localidades de 
Bazán, Solana del Pino y El Tor
no, se han inaugurado ahora las 
primeras centrales automáticas 
propiamente dichas, anterior
mente el servicio era suminis
trado por equipos de tecnología 
electromecánica denominados 
concentradores. Tiene como 
objetivo no solo atender la 
demanda de líneas, sino también 
ofrecer una importante mejora 
en la calidad de las comunica
ciones, así como la posibilidad 
de que los usuarios de estas 
poblaciones puedan utilizar los 
servicios suplementarios que 
comercializa Telefónica.

El esfuerzo realizado por la 
empresa en los últimos años 
para modernizar los equipos de 
conmutación, ha permitido que 
de las 126.966 líneas instaladas 
hasta este momento en la pro
vincia de Ciudad Real, lo que 
supone 26,25 líneas por cada 100 
habitantes, el 19,67 por ciento 
sean líneas digitales.

Por otra parte, a partir del 
pasado martes, 9 de julio, la 
población de Pueblo Nuevo del 
Bullaque, anejo del municipio 
de Retuerta del Bullaque, puede

El presupuesto de Telefónica en Ciudad Real es de 4.223 millones de pesetas.

Este mes de julio otras 860 líneas han comen
zado a prestar servicio, al haberse inaugurado 
cinco equipos de conmutación digital en Santa 
Cruz de Mudela, Porzuna, Bazán, Solana del 
Pino y El Torno

realizar sus primeras llamadas 
telefónicas desde sus teléfonos 
particulares. Ante: iormente. 
esta población tenía acceso al 
servicio telefónico a través de 
un teléfono de servicio público.

Para ello ha sido necesario 
que la Dirección Provincia! de 
Telefónica, dentro de su progra
ma de obras, acometiera la ins
talación de una central digital 
en la localidad de El l omo, así 
comí' la ejecución del piovceio

de red para interconectar la red 
de abonados de Pueblo Nuevo 
del Bullaque, con la central 
automática de El Torno.

Esta nueva zona urbana, crea
da por Telefónica, ha hecho 
posible que 55 nuevos abonados 
dispongan de teléfono particu
lar. La inversión efectuada por 
la compañía ha sido de 31 millo- 
líe'' vle pesetas, entre ei proyecto
d< red y 
hii'tac’ón.

con-

El medio 
rural

Por otro lado, hoy será 
inaugurada la zona urba
na telefónica en Solanilla 
del Tamaral, pedanía de 
Mestanza. Este proyecto 
se enmarca en el Plan 
establecido por la Junta, 
la Diputación y Telefó
nica para la extensión de 
la telefonía al medio 
rural. L.a inversión eco
nómica efectuada por las 
tres instituciones ha sido 
de 25 millones de pese
tas.

Esta colaboración hará 
posible que a finales de 
este ejercicio lodos los- 
núcleos de población 
mayores de 50 habilante.s 
cuenten con teléfono.s 
particulares.
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Procesión

jurado de un nuevo concurso en Tele 5
Ana ARAUS
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El autor es el mismo escultor que talló la Santa Cena

EI paso de la Enclavación saldrá en 
procesión en la Semana Santa de 1993

Este existía ya antes de ser quemado en la Guerra Civil

La Enclavación saldrá por 
printera vez desde 1936 en 
las procesiones de Semana 
Santa de Ciudad Real en 
el año 1993, El proyecto del 
paso se encuentra en el 
taller del autor de la Santa 
Cena. La Hermandad, que 
será propietaria del paso, 
la formarán cien personas.

El paso de la Enclavación, 
actualmente en proyecto, en el 
taller del escultor Faustino 
Sanz Herranz, autor entre 
otros pasos de la Santa Cena 
de nuestra capital, hará su pri
mera salida procesional en 
1993.

Es la Enclavación, un paso 
que no es nuevo sino que ya 
existía en la imaginería ciu- 
darrealeña antes de 1936. En 
ese año fue quemado, sufrien
do así la misma suerte que tan
tas otras tallas religiosas duran
te la Guerra Civil. Ahora y 
gracias a la buena iniciativa de 
unos cuantos ciudarrealeños, 
encabezados por Luís Castillo 
Moragón, se va a instaurar de 
nuevo ocupando el lugar que 
se merece dentro de la Semana 
Mayor de nuestra capital.

Este paso estará formado 
por un trono y sobre él irá 
una cruz con un Cristo yacente, 
que irá inclinada, apoyada 
sobre una piedra de madera. 
A su lado, varias imágenes des
tacándose entre otras la de un 
soldado en el momento del 
enclavamiento de Jesús. Alre
dedor del trono, unos dieciseis 
paneles en relieve y que repre
sentan escenas bíblicas y de la 
Pasión de Nuestro Señor.

Todo estará construido en

^‘Cabezones” de Ciudad Real integran el

Hasta cuatro “cabezones” de 
Ciudad Real, entre los que se 
encuentra Justo Serrano, presi
dente de la Federación de Peñas, 
y Antonio Sema, presidente de 
la Peña de los Cabezones, for
man parte del jurado de un nue
vo concurso que empezará a 
emitirse en la cadena privada de 
Tele 5.

Junto a ellos otros “cabezo
nes” que han participado en con
cursos desde otras provincias 
españolas colaboran en este mis
mo proyecto televisivo.

La grabación del primer pro
grama de esta serie tuvo lugar 
el pasado martes en los estudios 
de Tele 5 en Madrid, y la impre
sión de quienes participaron es 
satisfactoria.
. Durante todos los programas 
que se emitan, los “cabezones“ 
ciudarrealeños participarán 
como jurado, en la línea de 
entretenimiento y humor que 
preside los innumerables concur

Aspecto de uno de los relieves del trono del paso.

madera nogal y su escultor es 
Faustino Sanz Herraz, el mis
mo que realizó el paso de la 
Santa Cena que sale en la pro
cesión del Jueves Santo por la 
tarde en Ciudad Real. Costará 
alrededor de doce millones

La procesión podría salir el 
Viernes Santo por la tarde, 
como también lo hacía en su 
tiempo la anterior imagen.To- 
davía no se sabe si el paso 
irá a hombros o con ruedas, 
pero se va a intentar que sea 
de la primera forma. Los peni
tentes irán vestidos con túnica 
morada y capillo negro. Los 

so que Tele 5 pone cada semana 
en antena para todos los hogares 
españoles.

La primera emisión de este 
nuevo concurso tendrá lugar el 
próximo sábado a las diez de 
la noche.

Puestos al habla con Justo 
Serrano, que colabora en esta 
iniciativa, explicó que desde Ciu
dad Real no pusieron ninguna 
pega para participar, cuando se 
contactó con ellos desde Madrid, 
en este programa.

En los platós de Tele 5 con- 
ciden cada sábado por la noche 
“cabezones” que ya se conocían 
por haber acudido a convoca
torias nacionales para erigirse o 
no en ganador por el diámetro 
de su cráneo.

Ciudad Real esperará con 
curiosidad y simpatía este nuevo 
concurso de Tele 5, especialmen
te por la participación de los 
populares “cabezones” de nues
tra capital, que a partir de ahora 
entrarán cada sábado noche en 
nuestros hogares.

CIUDAD REAL

dos serán de terciopelo. Toda
vía no se ha decidido si lle
varán faroles o velas de cera.

La Hermandad está todavía 
en proceso de formación, 
redactando sus estatutos que 
dentro de muy poco tiempo 
estarán concluidos. Los promo
tores quieren que la Herman
dad la formen sólo cien per
sonas, en su mayoría gente 
joven, que serán los propie
tarios del paso. El deseo de 
todos ellos es que se convierta 
en una herencia que pase de 
padres a hijos.

La cuota que se pagará por 
pertenecer a la Hermandad 
será de 15.000 pesetas anuales. 
Es una cantidad alta pero será 

Justo Serrano saldrá los sábados por la noche en Tele 5.

la única forma de recaudar 
fondos, ya que no se piensa 
contar con loterías, rifas u 
otros sistemas de ayudas y los 
gastos que hay que sufragar 
tanto del paso como otros son 
grandes y cuantiosos.

Este nuevo paso supone, 
además de aumentar el núme
ro de estos, un esfuerzo para 
que la Semana Santa de Ciu
dad Real siga mejorando en 
beneficio de todos y en la 
medida de sus posibilidades.

De esta forma los ciudarrea
leños van a tener la oportu
nidad de contemplar y de 
admirar un paso que muchos 
años atrás ya hicieron nuestros 
mayores.

UGT, satisfee^. 
con la sentenA 
del TC sobre 1’ 

salarios de las 
mujeres

bajadores (UGT) se encue ! 
satisfecha con la recien? 
tencia del Tribunal Cons? 
nal que reconoce a las 
el derecho a percibir el 
salario que los hombres si? 
lizan el mismo trabajo. *---------- nauaju.

El secretario de imagen, 
la Unión Provincial de y 
en Ciudad Real, Antonio ¿ 
chez, señalo que esta sentem 
supone “una buena deciá 
que ataca una discriminaci 
que han venido padeciendo 
mujeres históricamente”, ft 
el ugetista, el problema estn 
en que “las diversas categoi 
profesionales que se estableo 
en las empresas esconden 
el fondo una discriniinaci 
hacia las mujeres que, 
muchos casos son incluso E 
efectivas que los hombres 
algunos trabajos”. En este., 
tido, Antonio Sánchez dijoq 
en esta situación se pareciaj 
ramente “una impronta mad 
ta”.

Respecto a la situación lali 
ral de las mujeres en nuest 
provincia, el secretario de la 
gen recordó que “en Ciu¿ 
Real quien soporta las pete 
condiciones laborales son! 
mujeres, ya que son ellas! 
que surten en gran parte laec 
nomía sumergida“ y citó coa 
ejemplos el sector de laca 
fección y el de la limpia 
tareas tradicionalmente desei 
peñadas por mujeres, casi siei 
pre en precarias condicioa

Antonio Sánchez atribii¡ 
esta situación a la propia actiti 
de las mujeres trabajadoras! 
Ciudad Real, que aprecian 
puesto de trabajo como w 
mera ayuda económica 
hogar, sin mostrar mucha fuen 
reivindicativa.

El sindicalista no pudo cnai 
tificar la diferencia entre le 
salarios de hombres y mujen 
en Ciudad Real, en gran pail 
por lo señalado anteriormenl 
sobre “el enmascaramiento d 
las discriminaciones bajo diM 
rentes categorías” pero admita 
que, en buena medida, esta sen 
tencia del TC será un putO 
de inflexión en las reivindin 
ciones sindicales. Sin embaió 
indicó que “en los convean 
firmados por UGT no hay M 
diferencia entre las retfibuO 
nes para ambos colectiva ■ 
aunque precisó que a partirá 
ahora se tenderá a una nía)') 
igualdad. .

En nuestra provincia « 
dado tradicionalmente una s» 
tanciosa diferencia entre el sai 
rio percibido por hombres! 
mujeres, sobre todo en el e® 
po. Por ejemplo, en la vendí® 
la recolección de aceituna, 
los jornales de las mujeres 
sensiblemente inferiores. R

Como se recordará, e 
hizo pública hace unos días , 
sentencia en la que co^ 
la igualdad salarial de ho ^ 
y mujeres, sentencia que 
ponde al recurso de ¿ 
presentado por 137 
del Hospital Gregorio 
de Madrid en el que 
ciaban que percibían ^| 
menores al de los peuu 
hospital.
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I^rj^icatos aseguran que los anestesistas del Hospital se van de vacaciones 

0 servicio de Cirugía estará 
cerrado en el mes de agosto

^^^^clsrarán la confusa situación que atraviesa el Hospital de Puertollano

cOO^ y ^^^ aseguran que el servicio de Cirugía del 
^^' a oitai Santa Bárbara permanecerá cerrado en agosto, 
te J ¡os anestesistas se van de vacaciones.íicn

bujer 
misil

Ana BARCENILLA

Uj el director provincial del 
NSALVD, Félix Arce ni la 
rectora del centro hospitalario, 

U wen Sánchez Mora, pudieron 
o& ücerun hueco ayer en sus inter- 

nohlps V numerosas reuniones 
Item „ I A tdirtima

5en

estos rumores se agravaría aún 
más la polémica en torno al 
Hospital.

Las mismas fuentes han ase
gurado que desde el pasado vier
nes a las 3 de la tarde, los fines 
de semana no hay un trauma-

eciá 
naci

«ra clarificar a LA TRIBUNA 
f confusa situación que está
Lvesando el Hospital de Puer
tollano. Mientras tanto las orga- ! 

esw azadones sociales, empresaria-
1^ y sindicatos de Puertolano
Jo organizado una reunión para 

M, .»» por la tarde, en la que 
nao *Wirá» '^ situación del Hos- 
; pita! y unificarán sus posturas, 
o o a alcalde de Puertollano, San

tiago Moreno está invitado a este

tólogo de guardia en el Hospital. 
Desde el lunes hasta las tres de 
la tarde del viernes está de guar
dia el traumatólogo César Peral
ta. El resto de las guardias las 
hacía el médico peruano Wilbert 
Delgado, que ha sido retirado 
de este servicio tras los inciden
tes ocurridos la pasada semana 
al negarse a operar con Delgado 
el anestesista Juan José Ruiz.

‘goi) 
bleq
ten

e,

res 
e s 
¡o c 
ia;

encuentro.
Santiago Moreno comentó a 

LA TRIBUNA que aún está 
lacli esperando conocer el contenido 

(le la propuesta sanitaria para 
Jal] Puertollano que debe presentarle
ues Félix Arce, propuesta que se
Ju someterá a la consideración de 
qml los colectivos sociales de la ciu- 

¿ad. El alcalde señaló que estáK0(
ni abierto a cualquier mejora de
ISi 

IM 

OM

lacalidad sanitaria actual siem-

EN VACACIONES SIGA INFORMADO
CON

La Tribuna
de Ciudad Real

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y Agosto:

pie 
:set 
sin 
0Di

lío 
iS 
10!

UII

len

uai

jeR 
lait 
enl 
N

pre que para ello se tenga en 
cuenta las opiniones de los ciu
dadanos. Sin embargo Santiago 
Moreno aseguró que se opondría 
a cualquier tipo de imposición: 
‘Me opondré a que por las bra- 
as, sin tomar parte el pueblo 
de Puertollano en la decisión, 
se nos pueda privar de servicios 
médicos”. El alcalde asaguró que 
intentaría acudir a la reunión 
que tendrá lugar mañana en la 
sede de IJGT con los distintos 
organismos sociales y sindicales 
de Puertollano.

A esta reunión están invitados 
los sindicatos UGT y CC.OO., 
Asociaciones de Vecinos, Aso
ciaciones de Amas de Casa, 
Federación de APAS, Federa
ción de Empresarios y los direc
tores de las empresas del Com
plejo Petroquímico; Repsol 
Petróleo, Repsol Química, 
Enfersa, Sevillana y Encasur. 
Esteban Fernández, secretario 
peral de UGT, señaló a núes- 
be periódico que en la reunión 
mentarán aunar posiciones 
¡ebre la Sanidad y que solici- 
bran al alcalde de Puertollano 
fíe les facilite toda la informa-
Wn que tenga al respecto, para 

jjl.íoder obrar en consecuencia: 
porque hasta ahora sólo tene- 

®® rumores y no sabemos si 
ripian que proyectan es malo 
obueno para los ciudadanos de 
l^Wollano”.

Sin cirugía en agosto

Puentes sindicales del Hospi- 
ban asegurado a nuestra 

'Reacción que los tres aneste- 
del centro hospitalario se 

bu de vacaciones en el mes de 
por lo que el servicio de 

.''"gíaquedará suspendido y las 
J'oivenciones quirúrgicas teu- 

que trasladarse a Ciudad 
7- Las citadas fuentes han 
Oblado que el Insalud no ha 
otempiado la suplencia de los 
o^’osistas. De confirmarse

BENIDORM:
- ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGUEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM.
- CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. BENIDORM.
- JOSE OROZCO LLINARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
- SAN MIGUEL, C.B., C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
- J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.
-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ UB. ATLAS. BENIDORM.
-FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
-MONTIEL Y TASA. CUENCA LOC, 9. BENIDORM.
-S.G.E.L LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
-JUAN GREGORI PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.
-S.G.E.L. VIKI. AVDA, MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM,
-SALVADOR SOLA CASALS. COBLANCA, 4 PLAYA PONIENTE. BENIDORM.
-ANTONIO PEDROSA ARTACHO. MIRADOR, LOCAL 13. BENIDORM.
-S.G.E.L. UBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LORCA. BENIDORM.
-S.G.E.L MEDITERRANEO. AVDA MEDITERRANEO, 5. BENIDORM.
-ANGEL LAMELAS GUILEN. C/IBIZA EDI. ALTEANOS, 3 LOCAL 7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
-MIGUEL LORCA SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSALEDA. BENIDORM.
-J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ, AVDA. MARINA ESPAÑOLA, 6. BENIDORM.
-SALVADOR SOLA CASALS. AVDA. MARINA BAIXA, 3. CALA DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA, EDF. CARDENAL, 3. CALA
DE FINESTRAT. (BENIDORM).
-FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-RAFAEL GONZALEZ CASTILLA, C/ SANTANDER PAPELERIA EULO. CALA DE FINESTRAT. 
(BENIDORM).
-J. RAMON DEVIS BAÑULS. EDF. UUA LA CALA. (BENIDORM).
-PUBUFIN, S.L, CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.
JAVEA:
-JULIAN PEREZ RAMIREZ. PASEO AMANECER BLOQUE 9. EL ARENAL. (JAVEA).
- MARIA ROSA CRISOSTOMO BUIGUES. CRISTO DEL MAR, 15. JAVEA.
- JUAN CARDONA BISQUER. AVDA. ALICANTE, 1. JAVEA.
DENIA:
- PRENSA DIANENSE, S.C. PATRICIO FERRANDIZ, 16. DENIA.
- MARIA AMPARO LLORENS FORNES. MARQUES DEL CAMPO, S/N. DENIA.
- PEDRO GARCIA CARRIO. MARQUES DEL CAMPO, 24. DENIA.
JOSEFA FERRANDO ORTOLA. PLAZA DEL COMVENTO, S/N. DENIA.
- LIBRERIA DENIA, S.L. MARQUES DEL CAMPO, 66. DENIA.
- MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. URB. EL POBLET. DENIA.
- MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL, MARINAS URB. VORA MAR LOCAL 2. DENIA.
- MARIA TERESA DEVESA ESCORTELL. BOVETES NORTE. URB. LA VELAS. DENlA.
-MARIA FRAU MENGUAL. ATENEA PRENS. URB. LES FORNS. DENlA.
URBANOVA:
-ANGELES DOMENECH ALCARAZ. URB. URBANOVA. URBANOVA.

Santiago Moreno, alcalde de Puertollano.

ALICANTE:
-PRODESA. AEROPUERTO AUCANTE.
-ANGELA SUAREZ FERRERO, PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE.
-ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. (AUCANTE).
-CARMEN GALLEGO AGUDO. PLAZA SANTA FAZ. AUCANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ, 12. AUCANTE.
-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. ALICANTE.
-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. ALFONSO EL SABIO. AUCANTE.
-MERCEDES GOIXOT CERDAN, CORTE INGLES. AUCANTE.
SANTA POLA:
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. SANTA POLA.
- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
-MARIO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA, 2. SANTA POLA.
-ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES, AVDA. VASCUÑANA. SANTA POLA.
-FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA USA ESTACION DE AUTOBUSES. SANTA POLA..
-CATAUNA PRIETO PADILLA. ELDA, 37. SANTA POLA.
LA MARINA:
-MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.
GUARDAMAR:
-PEDRO PALOMAR TEVA. INGERIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.
-ROSARIO PEREZ FERRER. AVDA. UBERTAD PLAYA. GUARDAMAR.
TORREVIEJA:
-MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU, PLAYA LOS LOCOS. TORREVIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
-JOSEFA ÑIGUEZ BALLESTER. APOLO, 63. TORREVIEJA.
-EUSTOUO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON, S/N. TORREVIEJA.
CAMPOAMOR:
-JOSE ARTURO LOPEZ LAROSA. SAN JUAN DE LA CRUZ, 13. CAMPOAMOR.
-COMERCIAL CAMPOAMOR, S.A. LUIS DE GONGORA, S/N. CAMPOAMOR.
CALPE:
-FERNANDO PENELLA MARTIN. PASEO MARITIMO EDF. FRENTE MAR. PLAYA LEVANTE. CALPE.
-S.G.E.L. CAMINO DE LA CALA. PLAYA PUNTA ALBIR. PUNTA ALBIR.
-MIGUEL IVARS BARBER. AVDA. PUERTO. CALPE.
-MARIA DOLORES ORTEGA BUSTAMANTE. PLAZA DE LA SORT, 2. MORAIRA.
SAN JUAN:
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CATRA. BENIMAGRELL, PLAYA MUCHAVISTA. SAN JUAN
-MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA EDF. LUTECIA. PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA, 10. PLAYA SAN JUAN.
- S.G.E.L. PRYCA SAN JUAN. SAN JUAN.
EL CAMPELLO:
- EL PALACIO DE LA PRENSA, S.A. I, SAN BARTOLOME, 49. EL CAMPELLO.
- MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ, AVDA. CARRER DE LAMAR. EL CAMPELLO.
VILLAJOYOSA:
- ANGEL PEREZ MASON. COLON, 108. VILLAJOYOSA.

M.C.D.2022
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El alcalde de Tomelloso, Javier Lozano, ha enviado a la nueva presidenta una carta de felicitación

Araceli Olmedo se comprometió a trabajar para 
recuperar el nivel de agua del Acuífero 23
Lamentó que el Ayuntamiento de Alcázar no acepte los resultados de unas elecciones correctas y democráticas

La nueva presidenta de la Comunidad de Regantes de 
Alcázar, Araceli Olmedo, se comprometió a trabajar 
para recuperar el nivel de agua del Acuífero 23, después 
de asegurar que no le molestaban las acusaciones del 
alcalde, al que califícó de *‘plebeyo^\ La presidenta estuvo 
acompañada por el presidente regional de ASAJA.

Domin VILLAREJO

La presidenta de la Comu
nidad de Regantes de Alcázar 
de San Juan, Araceli Olmedo, 
compareció ayer por primera 
vez en rueda de prensa, desde 
que fuera elegida el pasado 
sábado en asamblea.

En su comparecencia, acom
pañada por el presidente regio
nal de ASAJA, Fernando Ville
na, se dirigió al alcalde de Alcá
zar, Anastasio López, al que 
calificó de “plebeyo”.

En concreto sus palabras fue
ron: “Señor alcalde de Alcázar 
de San Juan, no me molestan 
sus malos modales, lo que me 
molesta es que sea usted tan 
plebeyo”.

Felicita ción

Posteriormente Olmedo y 
tras dar lectura a una carta del 
alcalde de Tomelloso, Javier 
Lozano, en la que felicita a la 
nueva presidenta y le pide que 
se comprometa en la defensa 
de los recursos hidráulicos del 
acuífero 23, señaló que si bien, 
en su día se manifestó favorable 
a constituir una Asociación de 

propietarios de aguas privadas, 
en lugar de una Comunidad de 
Regantes, respeta profunda
mente la decisión de los agri
cultores, que en su mayoría 
optaron por esta última posi
bilidad.

Elecciones correctas

La presidenta de la Comu
nidad de Regantes lamentó que 
“en el Ayuntamiento de Alcá
zar no se hayan aceptado los 
resultados de unas elecciones 
correctas” y agregó que “el pue
blo de Alcázar no debe tener 
miedo por el agua”, compro
metiéndose a trabajar firme 
para recuperar los niveles del 
Acuífero.

Araceli Olmedo dijo “que 
trabajaré con la Junta de 
gobierno elegida y en defensa 
de los agricultores”, una Junta 
de Gobierno que se constituirá 
15 días después de la celebra
ción de las elecciones.

Por su parte, el presidente 
regional de ASAJA, Fernando 
Villena, dijo que el acalde de 
Alcázar no acepta “que demo
cráticamente ha perdido unas 
elecciones, ni que la persona

Araceli Olmedo, presidenta de la Comunidad de Regantes.

propuesta por este Ayunta
miento, no cuente con el res
paldo de los agricultores”.

A Villena le duele que el 
alcalde de un pueblo insulte y 
llame traidor a un agricultor 
y agregó que ASAJA lo único 
que ha hecho es apoyar a unos 
hombres y mujeres capaces de 
solucionar la problemática del 
agua en La Mancha.

Por otra parte el responsable 
agrario dijo que “los agricul
tores son los que tienen que 
entenderse con la Confedera
ción Hidrográfica, pero no los 
políticos”, respondiendo final
mente que este colectivo, no 
tiene la .culpa de que la nor
mativa electoral promulgada 
por el gobierno de a cada agri
cultor un número de votos igual 

al número de hectáreas que 
poseen, beneficiando así a los 
que más tierras poseen.

Como se recordará, el alcal
de dé Alcázar de San Juan, 
Anastasio López, criticó duran- 
temente a la nueva presidenta 
de la Comunidad de Regantes, 
llegando a afirmar que su elec
ción se había debido a “las arti
mañas de ASAJA”.

Tras una reunión mantenida en Alcázar

Los secretarios judiciales de 
la región irán a la huelga

D.V.

Los secretarios judiciales de 
Castilla-la Mancha secundarán 
la huelga convocada por la 
asamblea de secretarios de 
Madrid para los próximos días 
17, 18 y 19 de septiembre, como 
única alternativa para la con
secución de las reivindicaciones 
de este colectivo.

Así se decidió en la reunión 
celebrada hoy en Alcázar de 
San Juan, a la que asistieron 
representantes de toda la región 
y, en la que se puso de mani
fiesto que sólo las negociacio
nes directas del Ministerio de 
Justicia, con estos profesionales, 
puede desconvocar las movili
zaciones, evitando así el per
juicio que puede suponer para 
los ciudadanos, la suspensión de 
todas las actuaciones judiciales.

Entre las reivindicaciones de 
los secretarios judiciales figuran 
aspectos salariales y profesio
nales, como el cambio de nom
bre por el de letrado judicial, 
seguir ostentando el carácter de 
autoridad y el tratamiento de 
señorea, ser el único funcionario 
competente para dar fe con ple
nitud de efectos en las actua
ciones judiciales, plena autono
mía e independencia en su labor 
con respecto a los jueces, direc

ción absoluta en el procedi
miento, dictando las resolucio
nes pertinentes en su trámite 
con posibilidad de recursos ante 
el juez. Con respecto a la eje
cución de las sentencias, pre
sidiendo incluso las subastas, en 
lugar del notario. Competencia 
exclusiva en los actos de juris
dicción voluntaria, jefatura de 
personal absoluta y facultad de 
concesión de permisos.

No hay negociación

Hasta la fecha el Ministerio 
de justicia se ha negado a nego
ciar, con los representantes de 
este colectivo, las mejoras men
cionadas, según indicó el por
tavoz de la Asociación Unión 
progresista de secretarios, Luis 
Martín Contreras al entender 
que no se dan las circunstancias 
objetivas para llevar a cabo esas 
reformas.

Martín, por su parte agregó, 
que si bien la Ley Orgánica del 
Poder Judicial del año 85, atri
buye al secretario una serie de 
funciones y responsabilidades, 
éstas se tienen que pagar a nivel 
profesional y retributivo. En 
este sentido dijo no entender 
‘como cuando se produce la 
adecuación salarial de jueces y 
fiscales , se olvidan del tercer

cuerpo técnico, como son los 
secretarios”. Un cuerpo al que 
calificó como “la segunda 
columna del tercer poder, junto 
a los jueces y fiscales”.

Si las huelgas previstas para 
el mes de septiembre, no con
siguen que el Ministerio de Jus
ticia se avenga a negociar, se 
convocarán nuevos paros y se 
ampliará su duración, llegando 
incluso a la huelga indefinida, 

dijo Martín Contreras. Junto a 
este estuvieron presentes en la 
reunión los secretarios de las 
audiencias provinciales de Tole
do y Ciudad Real, Pedro Sal
daña y Manuel Ignacio López 
respectivamente y el secretario 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha, 
Félix María Romero Jiménez, 
entre otros.

Con esta medida, los secre-

tarios judiciales de Castilla’ 
Mancha vendrán a sumaisc 
los de toda España y 
darán la huelga para nieoia ■ 
del próximo mes de septiem f \ 
con el fin de conseguir i 
mejora en su situación lao® j 
así como otra serie de ven 

colectivo, c *!) 
al Ministen»’i 

para que se s*” i

para este 
presionar 
Hacienda 
negociar.
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yj anteriores autoridades municipales se han desentendido del caso

Grave caso de expolio de piezas de interés histórico y cultural

Venden a la familia Oriol una pila bautismal del 
siglo VII por tan sólo trescientas mil pesetas

La Asociación Cultural Manchega acusa a las anteriores autoridades municipales de despreocuparse por la pieza

Vaa pieza de incalculable valor histórico, descubierta hace 
¡ños en una fínca del Peral, fue adquirida el pasado 
jueves al ridículo precio de trescientas mil pesetas por 
Miguel Oriol y Urquijo, pariente cercano del fundador 
áel Banco Urquijo.

JuliánGOMI^

Después de su descubrimien
to por parte de la Asociación 
Cultural Manchega, integrada en 
su mayor parte por estudiosos 
valdepeñeros, la pila fue sacada 
del lugar en que se encontró, 
una fínca situada en el Peral, 
pero en la parte izquierda de 
la carretera, en sentido hacia La 
Solana y transportada a un cer
cado de Valdepeñas.

No han sido pocos los colec
cionistas o simples oportunistas 
con ánimo de reventa, los que 
han instado al propietario de la 
finca y por ende de la pieza 
según ley, a desprenderse de esta 
pila bautismal del siglo VIL Des
de hace algún tiempo, el inte
resado era Miguel de Oriol y 
^fQuijo, pariente del afamado 
banquero, José María de Oriol 
y Urquijo, secuestrado por ETA 
hace años. Los representantes de 
la Asociación Cultural Manche
ga lo sabían y habían pedido 
al legítimo propietario de la pie
za, que no la vendiese o que, 
en cualquier caso no permitiese 
flue saliera de Valdepeñas.

El dueño, un anciano de más 
de ochenta años de edad, mos
traba estar de acuerdo, pero al 
final ha cedido ante la oferta 
«fe Oriol, cifrada en 300.000 
pesetas. El pasado jueves quedó 
cerrado el trato y la pila ya no 
está en donde se dejó.

Desde febrero, miembros de 
® Asociación Cultural, entre 
ellos Antonio José Vasco, Luis 
^n y Luis Rodríguez Mora, 
® han venido reuniendo con las 
^atoridades locales, para que el 
Ayuntamiento se hiciera cargo 

® Iu pieza. Al parecer, el ante- 
^or Alcalde, Esteban Inoez 
’®8u, garantizó que los respon
ables municipales de cultura 
ettaminarían la pila y la pondrían 
^huen recaudo. Hasta la fecha 
J u venta, nada de esto se 
produjo.

Por añadidura, el comprador 
se había mofado en más de una 
ocasión, diciendo que “en Val
depeñas no hay gente con sen
sibilidad suficiente como pata 
proteger ese tipo de cosas”.

Por otra parte, la ley no 
ampara a estas piezas de gran 
interés para el patrimonio de 
una determinada zona, contra 
estos flagrantes casos de expolio. 
El Código Civil español en su 
artículo 351 estipula que el teso
ro oculto “pertenece” al dueño 
de los terrenos en que se haya 
encontrado y que si es de interés 
para las ciencias o las artes, el 
Estado “podrá“ adquirirías por 
su justo precio.

Procedencia incierta

La pieza es una pila bautismal 
de inmersión -procedimiento de 
bautizo usado en la época de 
que data-, poliédrica y mide algo 
más de un metro de altura, y 
casi dos de diámetro. Pesa alre
dedor de 2.200 kilogramos. Esta
ba datada con el año de su rea
lización aunque su verdadera 
antigüedad debería verificaría 
un especialista en Alta Edad 
Media. Fue descubierta semien- 
terrada muy cerca de donde 
según la leyenda, apareció la 
Virgen “Antigua”, en la zona 
antes citada del paraje El Peral 
y donde en tiempos, por ese 
motivo, existió una capilla que 
también albergó la pila.

La datación de la pieza ha 
sido contrastada con unos docu
mentos de reconocida solvencia, 
que acreditan que el siglo VII 
y en años inmediatamente ante
riores a la invasión musulmana 
de la península ibérica, hubo una 
huída masiva de norte a sur. 
Buena parte de los emigrantes 
utilizados como paso, la sierra 
del Peral y es posible que fuera 
entonces cuando la pila vino a 
parar a Valdepeñas.

La pila bautismal ya no está en Valdepeñas.

La Universidad de verano de
la UNED se clausura mañana

J.G.

El acto de clausura tendrá 
lugar a las nueve de la tarde 
en el Salón de Actos del Centro 
Asociado y se iniciará con la 
lectura de la memoria de la pre
sente edición de la Universidad 
de verano, por parte del secre
tario de la misma. Acto seguido 
el catedrático emérito de Filo
logía Griega de la Universidad 
Complutense, presidente de la 
Sociedad Española de Estudios 
Clásicos y miembro de Número 
de la Real Academia Española 
de la Lengua, Francisco Rodrí
guez Adrados, pronunciará una 
lección de clausura sobre el 
tema “Las humanidades clásicas 
y el mundo de hoy”.

Tras algunas palabras del 

director del Centro Asociado, 
Salvador Galán Ruiz-Poveda, se 
hará entrega de los diplomas y 
distinciones a los alumnos de los 
diferentes cursos y se clausurará 
la Universidad de verano.

A falta de datos concretos 
sobre la última semana de cur
sos, la memoria de la presente 
edición arrroja como índices 
más significativos, la celebración 
de 16 cursos, de los que la mitad 
han sido abiertos y el resto de 
perfeccionamiento. Se han tra
mitado 511 matrículas. De ellas 
200 han sido para cursos de per
feccionamiento y 311 para los 
abiertos. Se han completado 432 
horas lectivas, actuando en ese 
tiempo 64 ponentes.

El Comité Organizador de la 
Universidad de verano ha deci

dido distinguir a una serie de 
profesores por su especial cola
boración en los cursos celebra
dos. Ellos han sido Miguel 
Gómez Aparicio, Jesús Mora 
López, Lorenzo Amor, Daniel 
Gómez Ventero y Arturo Allen
de del Moral.

Las subvenciones procedentes 
del Vicerrectorado de Alumnos 
de la UNED y la Fundación 
“Santa María”, han permitido 
que se otorguen todas las becas 
solicitadas, en total 98. Se han 
beneficiado de ellas los alumnos 
de la UNED participantes en 
la convocatoria veraniega, los 
que lo han hecho estando en 
situación de paro y los estudian
tes en general. El montante total 
de estas ayudas, ha ascendido 
a 294.700 pesetas.



aves, 11 de
jo de 1991

SOLO POR LEER
La Tribuna

de Ciudad Real--------------------

CONSIGUE ESTE GRAN DICCIONARIO
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FICHA 15 tomos 
Formato: 180 X 255 mm. 7.500 FOTOGRAFIAS EL DICCIONARIO

TECNICA Páginas: 6.100, con 
350 ilustraciones más 
Papel: 95 gr/m^ 
Encuadernación: 
Guaflex con estampaciones 
en oro.

1.000 DIBUJOS 
52.000.000

MAS COMPLETO

DE LETRAS
PARA CONSULTA
TODA LA FAMILIA

DE

BASES DEL CONCURSO
L- El concurso consiste en el sorteo de un DICCIONARIO ENCIPLOPEDICO, entre los lectores de 

LA TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidamente cumplimentado.
2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 .- Se admitirán cupones hasta el día 15 de JULIO a las 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 17 de JULIO por la mañana.
5 .- El nombre del premiado se publicará el día 18 de JULIO en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
7 .- Quedarán excluidos del sorteo todos los trabajadores de LA TRIBUNA de Ciudad Real y el DELEGADO 

DE DIFUSORA CULTURAL S.A. SR. PALOMARES, así como los familiares directos.
S .-Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n^ 7, de Ciudad 

Real, enviando un cupón por sobre, y figurando en el mismo “CONCURSO N- 4” DICCIONARIO 
ENCICLOPEDICO o entregándolos directamente.

DIFUSORA CULTURAL S.A.
DELEGADO PR0VINC!AL
D. Evaristo Palomares Nieto
T-25 34 16
(91) 473 28 12
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^ Cultura
cumpla el plazo de ejecución. El edicicio constará 
de dos plantas. En la planta baja habrá un acceso 
principal, una sala de Juntas, dos despachos para 
el Patronato Municipal de Cultura, un patio que 
funcionará como galería de exposiciones y otra

Ceatro Cultural “Carmen Arias”, de Socué- 
será una realidad a partir del primer 

^^^ dre de 1992. Las obras, que se iniciaron 
algunos meses, se encuentran en un estado 

*^^^ avanzado lo que parece previsible que se
El arquitecto que ha diseñado el proyecto de rehabilitación es José Antonio Ramos

sala de exposiciones, destinada preferentemente 
a las que tienen un carácter itinerante. En la 
planta alta se destinará para museo, que recoja 
piezas expuestas de forma permanente. La super- 
fície total será de 711 metros cuadrados.

El Centro Cultural “Carmen Arias” de
Socuéllamos será una realidad para el año próximo

Un centro de minusválidos, el hogar del Jubilado y el centro social polivalente, integrados en edificios anexos

VíctoiJROMERO

El presupuesto del proyecto 
.eleva a 38.430.000 pesetas, 
le los que 26 millones de pese
las lían sido aportados por la 
Consejería de Educación y Cul
era del Gobierno Regional, y 
el resto por el Ayuntamiento de 
Socuéllamos. El arquitecto que 
ha diseñado el proyecto de reha
bilitación de la Casa Carmen 
lefias es José Antonio Ramos, 
den ha indicado que lo que 
jietende es hacer de una casa 
jn centro cultural, conservando 
iu estilo de “Casona” de La 
tocha, que representa, en 
áerto modo, las edificaciones 
¡picas de principio de siglo en 
luestra zona.

El creador de este proyecto 
la señalado que manteniendo 
el cascarón” de la vivienda se 

construirá un interior modernis- 
lay abstracto en el que se diseñe 
y aplique la arquitectura de los 
ánimos tiempos. Para ello el 
arquitecto ha indicado que ha 
pensado especialmente en la luz 
;n el interior del edificio. Trata 
le conseguir un todo uniforme, 
le tal forma que desde cual
quier punto del futuro Centro 
Cultural domine la luz y la uni- 
formiad. El blanco es el color 
iscogido en el diseño. Blancas 
serán las paredes, el techo y el 
pavimento que se deslizará 
como una alfombra extendida, 
simulando una aproximación a 
lasparedes, sin que nunca llegue 
ajuntarse.

En la parte central del patio 
se creará una fuente que recoja 
la luz desprendida en el interior 
del edificio y que, a su vez, éste 
continuo deslizar del agua sirva 
de destello. Según el arquitecto, 
en este proyecto trata de con- 
iíguir un ambiente neutral y 
cogedor, en el que se le dé

Socuéllamos contará con un gran centro cultural

el protagonismo a la obra y 
obras que serán expuestas en 
el interior de las salas. Además, 
ha señalado que hasta las zonas 
de recepción, escalera y aseos 
tendrán una vistosidad acompa
sada al estilo general del edi
ficio. Según ha manifestado José 
Antonio Ramos el edificio de 
la Casa Carmen Arias no tiene 
demasiado valor histórico o 
arquitectónico. No obstante, 
junto con el resto del complejo.

conformado por jardines, y 
diversas naves, imprime la 
estampa de la vida cotidiana de 
un gran terrateniente manche
go. De la Casa, el arquitecto 
se ha basado en el patio y en 
el grosor de los muros, que los 
ensalzará achatándolos, con pla
nos de sombras en diagonales.

Carmen Arias era la viuda 
de Arias, un gran terrateniente 
de Socuéllamos que vivió a fina
les del siglo pasado y principios

de éste. Al morir la viuda y 
no disponer de herederos entre
gó todo a su legado a las arcas 
municipales. En el complejo de 
Carmen Arias se han encontra
do diversos utensilios de curio
sidad que imperaban en la épo
ca. Aún hoy se puede descubrir 
una torre para la destilería, 
amplias naves que fueron bode
gas, taller de mecán.ica con 
fosos, donde sus empleados 
arreglaban allí mismo la exigua

maquinaria de la época y gran
des jardines que completan un 
paisaje interior de lo que fue 
la vida de estas familias adi
neradas. En el Centro Cultural 
Carmen Arias también queda
rán integrados en edificios 
anexos a la Casa, el Centro Ocu
pacional de Minusválidos, el 
hogar del jubilado, el Centro 
Social Polivalente y, posible
mente, también se construya en 
él un anfiteatro.

■ Agricultura
Se dedicará a plantas ornamentales y a productos hortofructícolas

La localidad contará, en
breve, con un invernadero

V.R.

Próximamente se instalará en 
^rréUamos un invernadero de 

hitúnel, similar al que está 
instruyendo la escuela taller 

nta Clara de Alcázar de San 
i’n, según han confirmado 

^"’es municipales, tras un 
J’^nentro realizado entre las dos 
i'nistraciones socialistas.
0 invernadero de Socuélla- 

®^ tendrá un ancho en cada 
'^^ óe 7.40 metros y un largo

de 20 metros. Uno de los túneles 
se utilizará para el cultivo y la 
elaboración de plantas ornamen
tales, mientras que la otra nave 
se destinará para la producción 
hortofrutícola. En ambos casos 
se pondrá un sistema de riego 
semiautomático, con la incorpo
ración de válvulas que regulen 
el paso del agua.

EI concejal de agricultura del 
Ayuntamiento de Socuéllamos, 
Bernardo Galiana, ha manifes
tado que la idea del invernadero

ha surgido con el fin de crear 
un semillero de plantas y árboles 
que sirva para ajardinar la ciu
dad. Al lado del invernadero, que 
se situará en las inmediaciones 
del polideportivo, se construirá 
un vivero forestal para repoblar 
las distintas zonas de la pobla
ción. En un futuro se tiene pre
visto regalar árboles a los vecinos 
para que los planten en sus fincas 
y se tiene pensado firmar posibles 
comenio.s con agricultores para 
que algunas tierras de cultivo 
pasen a ser zona forestal. .SoniéllHino.s tendrá un invernadero

M.C.D.
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Pertenecientes a los colegios San Luis Gonzaga, Sagrado Corazón, Romero Peña y El Santo

Mil setecientos alumnos de La Solana
aprobaron los exámenes de junio

Equivale a más de un setenta y cinco por ciento en EGB

Tanto los colegios públicos Sagrado Cora- 
zón, Romero Peña y El Santo, como el 
concertado, San Luis Gonzaga han elabo
rado ya el pertinente documento de final 
de curso, denominado Memoria Escolar,

que viene a ser un compedio de lo realizado 
a lo largo del curso que ahora ha fínalizado. 
Los profesores están satisfechos, pues esa
cifra indica 
alumnos ha

A. GARCIA-CERVIGON

Estas cifras superan sensible
mente las oficiales del pasado 
curso en cuanto a notas positivas 
se refiere.

En el Colegio San Luis Gon
zaga, regido por las monjas de 
la Caridad, el curso recién ter
minado ha arrojado unos resul
tados altamente positivos. En el 
ciclo inicial las calificaciones 
fueron todas positivas, el ciclo 
medio alcanzó casi un ochenta 
y nueve por ciento de notas posi
tivas, mientras que en el ciclo 
superior la media fue del sesenta 
y cuatro por ciento. La cifra

media en todos los cursos ascen
dió al setenta y seis por ciento.

Por otra parte, en el colegio 
público Sagrado Corazón el 
ochenta y ocho por ciento de 
los colegiales superaron el ciclo 
inicial; un setenta y nueve lo 
hicieron en el medio y en el 
superior, el índice de aprobados 
fue de un cincuenta y cuatro 
por ciento. La calificación global 
de todos los niveles ascendió a 
un setenta y cinco por ciento.

Por lo que al colegio Romero 
Peña se refiere, los resultados 
académicos tienen estas cifras a 
nivel de ciclos: inicial, con resul
tado positivo casi en un noventa

que el 75 por ciento de los 
superado el curso en junio.

por cien, mientras que en el ciclo 
medio un setenta y en el ciclo 
superior un sesenta y tres por 
ciento. La calificación global 
está muy próxima al setenta y 
cuatro por ciento.

Por último, en el colegio 
público El Santo se consiguieron 
unos resultados positivos en el 
ciclo inicial de un noventa y cua
tro por ciento, en el ciclo medio 
fue de un ochenta y cinco y en 
el superior, algo más del sesenta 
por ciento. Globalmente y en 
calificaciones positivas, el centro 
según las estadísticas de la 
memoria arroja casi un ochenta 
por ciento. Los niños han superado sus pruebas.

Estado 
lamentable

Respecto al coU 
publico El Santo cabe de 
tacar el estado lamentaba 
de alguna de sus edifir, 
ciones. Cuatro de T 
aulas están alojadas ení 
edificio del pasado J 
y otras seis tienen una his 
toria de casi treinta años

Todos los colegios de 
la localidad han realizado 
durante este curso un gran 
despliegue cultural, por 
ejemplo, el colegio de San 
Luis Gonzaga realizó una 
semana cultural y confe. 
rencias importantes para 
padres y alumnos. En el 
Sagrado Corazón comen- 
zó a funcionar la Asocia
ción de padres de alum
nos. El colegio Romero 
Peña puso en funciona
miento su tradicional 
escuela de padres y por 
último destacar la semana 
del libro infantil, este año 
en su cuarta edición, que 
se celebró en el colegio 
El Santo.
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g Saministro de agua
López Condés, las obras están prácticamente 
fínalizadas y en la actualidad trabajan reco

representantes de doce municipios han ele- 
? a/ alcalde de Almagro, Luis López Condés, 
■bidente de la Mancomunidad de la presa pilando información para poder elaborar los 
^río Jabalón, con la que pretenden asegurar estatutos de la mancomunidad. Por el momento 
j suministro de agua potable. Según indicó se desconcoe el presupuesto total del proyecto.

ya que se encuentran a la espera de conocer 
de las distintas ayudas que puedan recibir de 
la Administración. López Condés mostró su espe
ranza de contar con el apoyo de todos las loca
lidades que se beneficiarán del proyecto.

^1 alcalde de Almagro, Luis López Condes, ha sido elegido presidente de la mancomunidad de localidades que incluye el proyecto

La presa del Jabalón está casi terminada para 
poder suministrar agua a doce municipios

No se conoce el presupuesto total, ya que se encuentran a la espera de recibir las ayudas de la Administración

|Eugenio RAMOS

1 Los representantes de los 
1 Ayuntamientos que se van a ver 
Lutados por la construcción de 
Ib presa del río Jabalón han ele- 
Ifldo al alcalde de Almagro, Luis 
lupez Condés, presidente de la 
| junta gestora.
1 Según explico Lopez Condes, 
líos representantes de los Ayun- 
Itaniientos pretenden informarse 
1 sobre el funcionamiento de otras 
l mancomunidades de este tipo en 
Mas que se ha construido una 

presa para almacenar agua para 
| e! consumo humano.
| La junta aprobó en la sesión 
[ celebrada el pasado martes dele

gar en cinco integrantes de la 
misma para que obtengan infor- 

f mación sobre los estatutos de 
las distintas mancomunidades, 
con el objetivo de poder redac
tarlos de ésta.

Doce municipios

1 El alcalde de Almagro infor- 
' mó que dentro de esta manco- 
t munidad se integrarán Argama- 
! silla de Calatrava, Corral de 
¡ Calatrava, Caracuel, Calzada de 
1 Calatrava, Calzada, Granátula, 

Aldea, Valenzuela, Almagro, 
Bolaños y Pozuelo.

En este sentido indicó tener 
algunas dudas sobre Moral de 
Calatrava, aunque señaló que 
“pienso que efectivamente tam
bién está incluida esta pobla
ción”.

El primer edil almagreño afir
oló que todas estas poblaciones 
podrán surtirse de agua potable 
de la presa pero indicó que “lo 
que hay que pensar es de que 
forma se va a financiar por parte 
de las Instituciones correspon
dientes la red de distribución y 
los depósitos, que hagan posible 
wn más o menos costo que el

En el río Jabalón se termina una presa para suministrar agua a doce municipios. laguna

agua fluya por gravedad y llegue 
a todas las poblaciones que la 
van a utilizar”.

Luis López Condés afirmó 
que “las obras de la presa se 
pueden dar por finalizadas prác
ticamente, ya que se encuentran 
en su fase final”.

No obstante señaló que podía 
ofrecer información sobre el 
presupuesto ya que todavía no 
existe la total seguridad sobre 
qué poblaciones exactamente se 

integrarán en la mancomunidad.
En este sentido indicó que 

“de una manera lógica podría
mos pensar que difílmente se 
pueden encontrar argumentos 
para no estar incluido, ya que 
el agua indudablemente no sal
drá barata pero es un tema sobre 
el que los que tenemos la res
ponsabilidad de gobernar los 
pueblos tenemos que proveer de 
una manera indispensable y no 
podemos dejar de tener en cuen

ta que los caudales subterráneos 
van disminuyendo y que, por 
mucha suerte que podamos 
tener, llegará un momento en 
que si no utilizamos las reservas 
de la presa, nos encontraremos 
sin este vital elemento”.

Por último, Luis López Con
dés, que ha asumido la presi
dencia de la mancomunidad, 
espera que dada la importancia 
del proyecto se pueda contar con 
el apoyo de todos y cada uno

de los Ayuntamientos que la 
componen, ya que es indispen
sable para cualquiera de ellos 
poder conseguir que la presa del 
Jabalón funcione y “cuanto 
antes mejor”. Los doce repre
sentantes de los distintos Ayun
tamientos que forman la man
comunidad de la presa del Jaba
lón se reunieron el pasado mar
tes en Ciudad Real y más con
cretamente en la sede de la Con
sejería de Política Territorial.

Cultura
Dentro del II Encuentro Regional de Castilla-La Mancha

Los jóvenes, satisfechos con el 
desarrollo de los cursos

E.R.

^s clases de cada curso de 
® impartidos dentro del II 
n^uentro Regional de Juven- 

úe Castilla-La Mancha se 
^l3n desarrollando de una for- 

muy satisfactoria tanto para 
alumnos como para los pro- 

según indicaron respon- 
'2^ de la organización.
«te encuentro tiene un com- 

™nte básico de formación, 
también pretende ser un 

lugar donde la juventud com
parta experiencias e ideas.

El pasado martes se conti
nuaron impartiendo los cursos 
de “Cooperación al desarrollo 
del Tercer Mundo por jóvenes”, 
“Gestión y dirección de asocia
ciones juveniles”, “Mediadores 
sociales juveniles en prevención 
de drogodependencias” y “Pro
yectos empresariales jóvenes”.

En este último, Manuel Espi
nosa explicó que a la hora de 
concebir una empresa es fun

damental ofertar un servicio 
que la sociedad necesite y 
demande. Durante el curso, se 
reflexionó acerca de las fuentes 
que pueden aportar ideas de 
negocios y se hizo una relación 
de los principales errores que 
hacen fracasar una empresa, así 
como también de los mejores 
negocios para pequeñas empre
sas. Continuó el curso con un 
análisis del mercado y segmen
tación del mismo y un análisis 
de la competencia. Los jóvenes continúan reunidos en Almagro.
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^H Ferias especializadas

En Manzanares todavía quedan asignaturas pendientes. Los políticos parecen tener más interés en potenciar otros actos.

Se ha pasado de un director agricultor a otro más apropiado para un encuentro gastronómico u hospitalario

Los políticos parecen más interesados en potenciar la 
artificial Semana de la Provincia que en mantener a Feria 
Regional del Campo. Además hace falta una importante 
campaña de publicidad porque el encuentro no puede 
funcionar sólo con la fidelidad de los expositores.

EJ encuentro no puede mantenerse sólo con la fidelidad casi nostálgica de unos expositores que se podrían calificar de forofos

Los políticos están más interesados en potenciar 
la Semana de la Provincia que la Feria del Campo

Es de justicia reconocer una 
serie de logros de los equipos 
municipales encabezados por 
Miguel Angel Pozas en favor 
de Manzanares. Personalmente, 
y politicamente, no puedo dejar 
de decir que la estación de auto
buses o los pasos a distinto nivel 
fueron gestionados y ¡luchados!, 
y aprobados..., en tiempos de 
la nunca bien recordada UCD, 
con la tozuda iniciativa de quien 
suscribe apoyado por los con
cejales UCD-Independientes. 
Lo mismo que es de justicia que 
el problema del agua dejó de 
serlo gracias al tesón y a lo que 
sabe de aguas de Teodoro Rin
cón. Lo mismo que es de justicia 
recordar que en su breve paso 
por la Feria ¡Regional! del 
Campo y de Muestras, Pedro 
Goiftález Ripoll puso las bases, 
después no seguidas, para que 
se le diese el rango que debía.

Pero sería injusto no reco
nocer el repaso a los barrios 
“humildes”, San Blas, Divina 
Pastora, etc., que Pozas ha dado 
en Manzanares. O al menos 
humilde, aparentemente, de la 
Estación. ¡Ahora resulta que 
hasta a los más recalcitrantes 
detractores les gustan más lo.s 
nuevos plátanos que los caducos 
olmos negros...! Pienso, honra
damente, que ha habido efica
cia. Con más medios que antes. 
De acuerdo. Pero las evidencias 
no es de inteligentes discutirías.

Pero tiene una asignatura 
pendiente: las Ferias en su “ar
got” de EGB diríamos que no 
se ha ganado el P.A. -“progresa 
adecuadamente“ni e» el mío, de 
Instituto, puede decirse que 
haya superado la “suficiencia“;
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sigue Insuficiente, si no Muy 
Deficiente, en “evaluación con
tinua” de dos mandatos pasa
dos. Ahora tiene otra oportu
nidad. ¡A la tercera va la ven
cida! La duda que tengo es si 
quiere aprobar esa asignatura 
pendiente de las Ferias. O si 
le dejan aprobaría... ¡qué esa es 
otra...!

Porque me malicio -sospecho 
malévolamente- que quizá en las 
instancias partidistas -o partida
rias...- no haya demasiada ilu
sión en potenciar, recrear, o 
simplemente mantener, la Feria 
Regional del Campo y de Mues
tras de Castilla-La Mancha de 
Manzanares.

Ouizá esas instancias políticas 
tengan más interés en potenciar 
la artificial Semana de la Pro
vincia, recordando “tics” centra
listas del antiguo régimen, del 
que muchos bebieron sus leches 
nutricias políticas, o simplemen
te se prefiera enterrar pausada 
y sibilinamente “algo” que hicie
ron “las derechas”.

La asignatura tiene dos par
tes. Una, la Feria “local”, a la 
que habrá que darle persona
lidad propia. La otra: la Feria 
Regional del Campo, que no 
puede quedarse anquilosada y 
que sigue gracias al oficio y a 
la entregada actitud de personas 
como Diego Amorós o Antonio 
Mendiola, por citar dos ejem
plos y con única proyección 
externa de un camuflado pro
grama de “recreo” de la tercera 
edad -¿agraria?castellano-man- 
chega, más propio de la tarea 
asistencial de Asuntos Sociales, 
y que podría responder al eslo
gan de “Viaje con nosotros...y 
luego a votar...” No ayuda a la 
buena imagen de la Feria esa 
pléyade de ancianos limosnean
do una gorrilla o un boli. Y 
faltan visitantes realmente téc-

Faltan visitantes realmente técnicos e interesados.
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Quizá las instancias políticas tengan más inte
rés en potenciar la Semana de la Provincia, 
recordando “tics” centralistas del antiguo régi
men, del que muchos bebieron sus leches nutri
tivas políticas
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nicos e interesados. No son sufi
cientes las charlas y disertacio
nes técnicas, y las hay de interés 
cada año. Falta una buena cam
paña de difusión y publicidad. 
La Feria no puede mantenerse 
con sólo la fidelidad casi nos
tálgica de unos expositores foro
fos que mantienen la llama de 
la Feria por encima de sus inte
reses económicos y profesio
nales.

Al igual que en la Feria y 
Fiestas de Manzanares es el 
Ayuntamiento el directamente 
implicado y responsable, de la 
Feri:-i Regional es la Junta de

Comunidades la titular, y a con
seguir que lo sea afectivamente 
debe dirigir sus pasos Pozas 
como alcalde. Y hay dos obje
tivos tan imprescindibles como 
prometidos reiteradamente: es 
imprescindible un Comisario 
profesional y son necesarios 
unos pabellones para cada pro
vincia. Como hasta ahora sigue 
la Feria Regional tutelada por 
el Ayuntamiento, se da la posi
bilidad de que se pase de un 
director que, al menos, era agri
cultor, a otro más apropiado 
para una Muestra gastronómi
ca... hospitalaria.

Integraría en 
la red europea

La Junta de Castilla-La 
Mancha, su presidente 
Bono y los Consejeros de 
Agricultura y de Comer
cio -es una Feria de 
Muestrasdeban situar la 
Feria donde le correspon
de, ¡ntegrándola incluso 
en la red europea, aunque 
para ello deban echar 
mano de Iso Comisa
rios-Ministros europeos 
Manuel Marín, ex dipU' 
tado por Ciudad R^^’ 
socialista, y Abel Matutes 
del PP.

De paso, el Ayunta 
miento podría dedicarse 
plenamente a organizar a 
Feria y Fiestas que Man 
zanares se merece.

2022
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Itidades de las UEI entran en la prisión de Herrera de la Mancha Fuerzas de las GRS de la Guardia Civil en el momento de su llegada a Herrera

Es el tercero que se produce en la prisión de máxima seguridad en lo que va de año

Los amotinados controlan el conflictivo Módulo 1 y tienen cuatro rehenes

M. LOPEZ CAMARENA

M

Los GRS se disponen para una posible intervención. PAUL wnn E

Cada nuevo director, un muerto

Jueves, 11 de 
Julio de 1991

fjuevo motín en Herrera de La Mancha

Cí^llí^^.

La mafia colombiana podría estar detrás del 
asesinato de un marroquí en el motín de Herrera

hmafía colombiana del narcotráfíco podría estar detrás 
ida muerte del súbdito marroquí asesinado ayer durante 
(Í motín ocurrido en la cárcel de alta seguridad de Herrera 
ida Mancha, según pudo saber LA TRIBUNA de fuentes 
i( ¡a propia prisión. El motín comenzó sobre las diez 
(oarenta y cinco de la mañana en el interior del Módulo 
[que es el que alberga a los presos comunes más peligrosos. 
Los presos de ETA no estaban involucrados en el motín.

1 Según pudo saber LA TRI
BUNA de fuentes generalmente 

jbien informadas, este tercer 
motín en lo que va de años se 

¡mascaba desde hace semanas. El 
¡ambiente en la prisión hacía pre
sagiar alguna tragedia y la mejor 

L ti P™®^a de ello es que los reclusos 
1 de ETA habían sido aislados por 
completo del resto. Este nuevo 
motín, que a la hora de redactar 

¡esta información había costado 
HBim muerto y cuyo desenlace 
H podría haber tenido lugar a lo 

Isrgo de la madrugada pasada, 
■ tendría su origen en el incidente 

que, hace unos quince dias, había 
costado una puñalada a un súb
dito colombiano. En la prisión 
K comentaba que una impor- 

^tante cantidad de dinero podría 
ftaber sido ofrecida a determi
nados reclusos para que “ven- 
Sasen” la agresión sufrida por 
ni colombiano, cosa que debería 

' H baber tenido lugar ayer y para 
| '0 ciue se habría organizado el 

ntotín. Por causas que se des- 
conocen, siempre según las mis- 

■ atas fuentes, los hechos se pro- 
J nujeron de otra forma, lo que 

propició que los presuntos “con- 
nnados” lograsen evitar la agre- 

^ron, subioéndose al tejado de 
■ a prisión y entregándose pos- 
| «normente a la Guardia Civil, 

“rante el altercado fue cuando 
* subdito marroquí, condenado 

■ ^.^’nee años por violación, 
.“nó numerosas cuchilladas, 
tduidas varias por la espalda, 

■ ^'^ fuerte golpe en la 
®za que le produjo un hun- 

’^cnto en el cráneo.

P’^^^QS abrieron el resto 
®^n:eldas del módulo 1 y retu- 

'®n con ellos a tres funcio

nanos, uno de ellos, al parecer, 
de Manzanares y apellidado 
Maeso, y a la sicóloga del Cen
tro, mientras que otro funcio
nario logró escapar y ponerse a 
salvo al otro lado del rastrillo. 
La Guardia Civil, al mando de 
un comandante de la 122 Coman
dancia, tomó las medidas de con
trol necesarias hasta que, a las 
tres y media de la tarde, llegaron 
las Unidades Especiales de Inter
vención de la Guardia Civil, 
UEI, y, posteriormente, unos 
cincuenta miembros de la GRS 
1 de la Guardia Civil, equipadas 
con material antidisturbio. A las 
cinco y media de la tarde el fur
gón, con el cadáver del marroquí 
asesinado, abandonaba el recinto 
carcelario.

Las fuentes que informaron a 
LA TRIBUNA comentaban que, 
tras la marcha del primer direc
tor, a cada sucesor se le ha amar
gado su estreno de cargo con 
un muerto y el nuevo respon
sable de Herrera de La Mancha 
no iba a ser una excepción. El 
nuevo director, procedente de la 
Prisión Puerto 1, no se encon
traba ayer en Herrera de La 
Mancha, sustituyéndole, al pare
cer, el subdirector.

Los funcionarios están preo
cupados y ayer, tras conocer el 
hecho de que tres compañeros 
y la sicóloga estaban en manos 
de los reclusos más peligrosos 
de la prisión, acudieron todos 
en señal de solidaridad, no 
habiendo abandonado ninguno 
las galerías a la hora de escribir 
esta información; ocho treinta de 
la tarde. Numerosos periodistas vivieron la jornada bajo un intenso calor

Los más peligrosos 
reclusos comunes de 
Herrera controlaron 
el Módulo 1 y 
retuvieron a tres 
funcionarios, uno de 
ellos de Manzanares, 
y a la sicóloga

Este motín es 
considerado como 
mucho más 
preocupante que los 
del mes de marzo y 
su desenlace podría 
terminar en un baño 
de sangre

M.C.D.2022
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Hernández Perlines, consejero de Economía y Hacienda de la Junta.

Castilla-La Mancha se veria beneficiada con este criterio, por tener una renta per cápita muy baja

Perlines pide que en la financiación 
regional se atienda más al nivel de renta

*‘No vamos a asumir nuevas competencias que no estén bien financiadas^^

Toledo ha pedido a 
jería de Agnculturao 
la aprobada Ley deLtj 
de Animales Domésü tes 
denucnia presentada 
de marzo despué de |^ 
por malos tratos, di
en la localidad h 
Cobeja.

Fernando 1^' 
Carrasco qi^’ 
aplique lal^

Toledo (Efe).- La r

Protectora de An^'

me

>a

icion
La denuncia fuej|ir 

el pasado mes de:^® j 
la citada asociación po.
mente con una pr® anic

El Gobierno de Castilla-La Mancha considera que “debe 
prímarse más” el nivel de renta y sus diferencias entre 
las ditintas regiones en el nuevo sistema de financiación 
de las Comunidades Autónomas, pendiente de nego
ciación, “para que reciban más las más necesitadas”.

Toledo (Efe).- Según mani
festó ayer el consejero de Eco
nomía y Hacienda de la Junta, 
Isidro Hernández Perlines, la 
variable de la renta per cápita, 
que ahora está incluida en el 
sistema de financiación de las 
comunidades autónomas con 
un 4,9%, “debe ponderarse 
sustancialmente más”. Casti
lla-La Mancha es, después de 
Extremadura y Andalucía, la 
comunidad autónoma con 
menor índice de renta per. 
cápita.

“Castilla-La Mancha tiene 
que incrementar sus recursos 
y consideramos que debe pro

El presidente de Caja de Albacete 
confirma que pronto habrá fusión

Cuenca (Efe).- El presidente 
de la Caja de ahorros Albacete 
y del Consejo Social de la Uni
versidad castellano-manchega, 
Fernando Novo, manifestó ayer 
en Cuenca que “existe la posi
bilidad de que el marco jurídico 
de la fusión de las Cajas de 
ahorro de la región pueda estar 
concluido a finales de este año”.

Novo, que visitó el campus 
universitario conquense y se 
entrevistó con las autoridades 
locales, manifestó que la fusión 
“puede es^tr en marcha en 
diciembre porque hay tiempo 

fundizarse más en el carácter 
progresista y solidario de la 
financiación”, señaló el titular 
de Economía, y agregó que 
ello dependerá de la capaci
dad financiera del Estado.

Para Hernández Perlines, lo 
óptimo sería que en el proceso 
negociador que ha de iniciarse 
antes de finales de año entre 
el Estado y las comunidades 
autónomas “lleguemos a situa
ciones de consenso, porque el 
acuerdo genera estabilidad”, 
dijo el consejero, quien agregó 
que “el procedimiento correc
to es el pacto de Estado”. 
Recordó que el sistema que 

suficiente, aunque la decisión 
es de los órganos rectores de 
las cajas”.

Presidente regional

Sobre si él mismo será el 
futuro presidente de la entidad 
resultante de la fusión, Fernan
do Novo señaló que “uno puede 
estar en disposicón de ser cual
quier cosa y también siempre 
en disposición de no serlo”.

“Mi opinión es pro-fusionis- 
ta, la de los demás, no lo sé”, 
dijo el presidente de la Caja 

rige actualmente se tomó por 
acuerdo unánime, y sólo 
Baleares se’opuso a la reforma 
del Fondo de Compensación 
Interterritorial (FCI).

Los dos mecanismos básicos 
de financiación de las comu
nidades autónomas son el 
FCI, reformado hace dos 
años, y el porcentaje de par
ticipación de cada región en 
los Presupuestos Generales 
del Estado, en el que está 
incluida la variable de la renta 
per cápita.

Nuevas transferencias

Respecto a la asunción de 
las competencias del Insalud 
y Educación, Perlines afirmó 
que aunque Castilla-la man
cha está preparada para hacer 
frente a estas transferencias, 
“no vamos a asumir ninguna 

de Albacete, quien añadió que 
no eran desconocidas “las 
voluntades expresadas en los 
últimos tiempos, y tampoco es 
desconocido que los órganos 
rectores de las entidades de 
Toledo y Cuenca van a tener 
una lógica modificación”.

Novo recordó que los plan
teamientos tendentes a la fusión 
de las Cajas de ahorro los viene 
defendiendo desde hace 
muchos añps, “y en esta postura 
sigo, coincidente con la del Par
tido Socialista y con la del 
Gobierno regional”. 

competencia mal financiada. 
Cuando se determine el pro
ceso de transferencias habrá 
que discutir cuál es su finan
ciación y tener en cuenta las 
necesidades de desarrollo eco- 
nómicio, la prestación de los 
sevicios y sus deficiencias, por
que la sanidad y la educación 
son servicios sobre los que 
existe una demanda de cali
dad”, dijo el responsable del 
área económica del Ejecutivo 
castellano-manchego.

Perlines negó que vaya a 
efectuarse la creación de una 
nueva Consejería, la de Bie
nestar social, y la aprobación 
de la Ley de Solidaridad anun
ciadas por el presidente Bono 
en su discurso de investidura, 
“porque pueden crear disfun
ciones en los presupuestos de 
la Comunidad para este año”.

colegio público de 0 
la Guardia Civil de

:ríl 
un

lidad, que a su ves ioda! 
al Gobierno Civil, y ; 
teriormente, a la Cos lana 
Agricultura para sute |ue

Según dijeron a E |ni! 
de la Asociación Pro¡ Trat 
Animales de Toledo. ^ 
sejería de Agricultuo ^o' 

 competente en la apliipn£  
esta ley, remitió la (®ci:
los tribunales, “cua 
mente no s contera 
hechos”, por lo quef’;

Xl

ctu 
ma

la medida una 
tiempo.

Las mismas fuenif 
ron que sería “bueo,' 
sanción -de hasta un 
pesetas, según la leyi 
el pasado mes de dióL^ 
las Cortes Regionales-^ 
bara estos días, 
con la campaña de 
ción iniciada por 
tectora para fomentaiL^^ 
trato a los animales.

La Asociación PfO-Wnte 
Animales de Toledo 
“en mano” al consfeg 
Agricultura, Femamllj^i^ 
Carrasco, una nueva 
sobre este mismo casJEo i 
que regrese de su viaje|img 
donde se encuentra íJ^q 
sidente José Bono pifede 
cipar en un seminaroichj^ 
transición española, ^do

La Ley de Protecci®' ^ón 
males Domésticos fuf- Entrar 
en las Cortes R^^'' Wb

•Fernando Novo.

pasado mes de dicie® i^le 
ella se contemplan sai Tam 

*hasta un millón de pe^ RUct
b ”1quienes maltraten 2

males.
Leyes similares 

cando en Madrid y’ ¡¡.^F
según las fuentes con? 
la citada asociación. 'el Go
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Reunión a tres bandas

niales.

iBCO horas de reunión que mantuvieron 
5/ Gobierno con los máximos representantes 
CEOE y de los sindicatos ha servido para 
¿e manifíesto las discrepancias que UGT 

^Í^O mantienen con los empresarios, y para

dejar cada vez más claro que será imposible 
alcanzar un acuerdo global sobre el Pacto Social 
de Progreso propuesto por el Ejecutivo. Al tér
mino del primer encuentro tripartito, la única 
coincidencia mantenida por las tres partes es

la celebración de una reunión de trabajo el próxi
mo lunes, 15 de julio. Incluso el ministro de 
Economía, Carlos Solchaga, anunció que que
darán aparcadas, inicialmente, aquellas materias 
en las que las discrepancias son manifiestas.

/ ministro de Economía, Carlos Solchaga, insistió en el encuentro en que el Gobierno sólo firmará un acuerdo global y tripartito

Discrepancias en la primera reunión 
tripartita del pacto social de progreso

Los sindicatos UGT y CCOO consideraron que sería un ^^milagro” que se llegara a firmar el pacto de competitividad

la

^DRID (Fax Press).- Los 
^tos UGT y CCOO con

feti ^n ayer que sería un “mi- 
fr que se llegara a firmar 

S D ^0 de competitividad, al 
1 )0 que el ministro de Eco- 

•® Carlos Solchaga, y el 
1 m presidente de CEOE, Artu- 

admitieron que el acuer- 
' 1 | ¿yos debates proseguirán 

les, es difícil.

V

fe representantes empresa- 
' ^:jíson los únicos que pare- 

. ^^ás satifechos de este pri- 
y ^^^^^^ conven- 

*^^’^^«de que “el pacto seguirá 
y Í®‘inte; tal y como aseguró 

itada
^'”®^ presidente de la CEOE, 
’?^’ iro Gil. Las manifestaciones 
'^ fes titulares de Economía 
’^’ ‘^■bajo se encaminaron a la 
^ ’^sión, manteniendo una

ten de árbitro en este pro- 
fue £ mientras que los secre- 
de generales de UGT y 

iciónlOO, Nicolás Redondo y 
pr4tonio Gutiérrez, fueron los 

de fttnticos y escépticos sobre 
1 de 
ves

«ro del Pacto.
. 'odas las partes se han fijado 
no fecha tope la última 

i Co: lana de julio para decidir si 
su Ir Cuerdo será posible o no. 
a Ditninistros de Economía y 

i Pra Trabajo y Seguridad Social, 

a

jleda los Solchaga y Luis Martí- 
rultra ^oval, acordaron en el pri- 

t apij Encuentro triparto del Pac
ía Jpcial de Progreso celebrar 

cuan Wmer encuentro de trabajo 
itera próximo lunes, fijando como 
quei ® foro de negociación la 
, pe Ifica de rentas y las reformas

■cturales, entendiendo estas
materias como un todo.uente 

bueiií 
1 uni Temas de interés

í conversaciones de ayer, 
nal»r’ ^' titular de Economía, 

^Qj.l¡puesto de manifiesto que 
de a ’^y°’’ P^^te de los temas son 
la es l’?Pf'^^®s de negociación 
ent^ f^of’l^rno, empresarios y 
les P^^®s, pero descartó que 
Pfoi^*°^ como el Salario Míni- 

edoi

leva

pte^rofesional (SMI), o la 
'^^^^^^^^^^ desde el pun- 

sectorial pueda ser 
eva ^’^^° ®“ estas mesas, 
cas ü ^^^^ precisó que el pro- 

^, yuxtaponer los temas 
¿A’ sin excluir a priori

■?sto. En cuanto a los puntos
^^ discrepancia es total, 

” precisó que serán eli- 
del bloque de nego- 

¡cief

f ^® ^^ objeto de poder 
luem^e en la negociación de 

contenidos donde es 
el acuerdo.

{ampoco descartó mantener 
:pí^ ahetc^ informales para “sal- 
’ ’ 4,. ^^deces” durante estos

se trata de que 
de mes “tengamos cla- 

^ posibilidades de las nego- 
’3r**v”‘ ^^bién aArmó que

se

011?' 

n. nunca Armará un

' 1

Las cinco horas de reunión sólo sirvieron para poner de manifiesto las discrepancias que UGT y CC.OO. mantienen con los empresarios.

w

Las manifestaciones de los titulares de Economía y Trabajo se enca
minaron a la distensión, manteniendo una posición de árbitro en 
este proceso, mientras que Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez, 
fueron los más críticos y escépticos sobre el futuro del Pacto

acuerdo que no se ajuste a 
nuestra propuesta inicial (global 
y tripartito)' y precisó que el 
Ejecutivo no va a establecer 
mínimos ni prerrogativas en 
esta negociación.

También informó que las tres 
partes coinciden en la necesidad 
de una política de rentas y de 
medidas estructurales, sin 
embargo reconoció que “todos 
vamos en la misma dirección 
aunque con distinta intensidad”.

Ea la pendiente

Los secretarios generales de 
UGT y CC.OO fueron los más 
pesimistas en cuanto a los resul
tados del primer encuentro con 
los empresarios y el Gobierno. 
Antonio Gutiérrez, que no qui
so aArmar de forma rotunda 
que la negociación se encuentra 
al borde de la ruptura, aseguró 
que el “Pacto está en la pen
diente”, mientras manifestaba 
que después de cada reunión

“nos va quedando más claro las 
enormes diflcultades de poder 
llegar a un acuerdo”. Tanto 
Antonio Gutiérrez como Nico
lás Redondo aseguraron que 
“se están conArmando nuestras 
impresiones pesimistas en cuan
to a la viabilidad de este acuer
do”. El secretario general de 
CC.OO criticó la postura del 
ministro de Economía porque 
en cada reunión “se va desdi
ciendo” de lo dicho con ante
rioridad. Si en la reunión de 
ayer, martes, comenzó a recor
tar la propuesta del poder 
adquistivo de los salarios y los 
colectivos que se verían afec
tados por esta medida, en el 
encuentro de hoy, miércoles, 
“cada vez se está acercando más 
a los postulados empresariales”. 
También criticó que el Gobier
no se empeñe en aparentar ser 
árbitro entre empresarios y sin
dicatos mantiendo la misma 
línea empresarial, hecho que 
Gutiérrez interpreta como “una 

4^ *

marcha atrás del Gobierno”. 
Las críticas sindicales también 
se dirigieron a la patronal: “nos 
hemos encontrado con la patro
nal que ya conocíamos,' aArmó 
Gutiérrez, constando las enor
mes diferencias que separan a 
unos y otros. En este sentido, 
dijo que no pueden aceptar las 
peticiones de los empresarios 
sobre el despido libre, la pri
vatización del INEM, y legalizar 
que las empresas contraten a 
trabajadores temporales, mien
tras que “sobre los beneAcios 
dicen que igualar los salarios 
al reparto de los beneAcios seria 
peor para los salarios, porque 
se darían más benéAcios”. Por 
su parte, el secretario general 
de UGT, Nicolás Redondo, 
puso especial énfasis en el 
esfuerzo que supone para los 
sindicatos acudir a estas reu
niones tripartitas, y advirtió que 
“si el acuerdo fracasa no será 
porque nosotros no nos hemos 
esforzado”.

Política de 
rentas

De esta primera reu
nión sólo ha salido la 
coincidencia de las partes 
en que un hipotético pac
to debería ser tripártito, 
global y con dos pilares 
fundamentales: política 
de rentas y reformas 
estructurales. Sin embar
go, los tres agentes dis
crepan absolutamente 
sobre los contenidos de 
cada uno de estos dos 
apartados, fundamenta- 
lemte en lo que se refiere 
a política de rentas. 
Redondo aseguró que el 
Ejecutivo ha despejado su 
“ambigüedad calculada” y 
se ha “desinflado su plan 
inicial, que era una Ac
ción, puesto que Solchaga 
ya no habla de garantizar 
universalmente el poder 
adquisitivo de los salarios 
ni de obligar a la rein
versión de los beneñcios 
empresariales”. Gutiérrez 
dijo que “Solchaga parece 
empeñado en una nego
ciación que sabe que es 
imposible.

M.C.D.202
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EI secretario general del PAR fue investido presidente del Gobierno aragonés 

Eguiagaray, en la investidura 
del presidente de Castilla-León
Leguina dijo ayer que toda la izquierda unida debe apostar por un nuevo Madrid

El ministro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguiagaray, dijo 
ayer en la toma de posesión del presidente 
de Castilla-León, Juan José Lucas, que el 
debate sobre el pacto nacional del desarro
llo de las Autonomías podría comenzar el

próximo mes de septiembre. Eguiagaray 
explicó que en varias sesiónes del Consejo 
de Ministros ya se han estudiado algunas 
de las propuestas que el gobierno llevará 
a este debate, aunque el ministro evitó 
especifícarlas.

VALLADOLID (Efe).-'Juan 
Manuel Eguiagaray asistió a la 
toma de posesión de Juan José 
Lucas, del PP, como nuevo pre
sidente de la Junta de Castilla 
y León, celebrada en castillo de 
Fuensaldaña, y en la que tam
bién estuvo el presidente nacio
nal del PP, José María Aznar, 
así como numerosos diputados 
y senadores populares.

En su discurso en la toma 
de posesión de Lucas, el minis
tro para las Administraciones 
Públicas, quien insistió en la 
necesidad del pacto nacional 
sobre el desarrollo autonómico, 
indicó que las aspiraciones com
petenciales de las Autonomías 
de la llamada vía lenta “no pue
den resolverse aislada o uni
lateralmente”.

Según el ministro, las legí
timas aspiraciones de las citadas 
Comunidades deben resolverse 
en el marco del pacto nacional 
que defina “el modelo de orga
nización territorial” que se 
desea y en el que también, ade

más de las Autonomías, deben 
de ser tenidas en cuenta las 
Corporaciones Locales.

Juan Manuel Eguiagaray ase
guró que, a juicio del gobierno, 
”este' deseable acuerdo” sobre 
el modelo de organización terri
torial tiene que clarificar las 
materias que asume cada admi
nistración y los mecanismos de 
coordinación y colaboración 
necesarios para garantizar la 
funcionalidad del Estado de las 
Autonomías.

Para el ministro, el pacto no 
puede limitarse a la ampliación 
de competencias, aunque el 
reparto de éstas con criterios 
de racionalidad que eviten “dis
funciones”, tiene que ser una 
de sus principales preocupa
ciones.

”Hemos de ser capaces -dijo 
el ministro- de dar una respues
ta rigurosa a las expectativas de 
los ciudadanos plasmadas en los 
Estatutos de Autonomía y aten
der las demandas de los ciu
dadanos con crecientes dosis de 

eficacia y también con mayor 
eficiencia”.

El ministro recalcó que la 
autonomía debe significar sobre 
todo la asunción de las propias 
responsabilidades sin perder de 
vista un marco más amplio 
“precisamente -añadió- el Esta
do que hemos dado en llamar 
de Ias Autonomías”.

Con respecto al discurso del 
ministro, José María Aznar se 
mostró conforme con su con
tenido, aunque matizó que los 
socialistas “lo que no han hecho 
en nueve años de gobierno lo 
quieren hacer ahora”.

José María Aznar dijo que 
la “disponibilidad” de su par
tido sobre el pacto nacional 
autonómico “es grande”, pero 
pidió al gobierno que de a 
conocer sus propuestas al res
pecto lo más brevemente posi
ble, “porque -dijo- ofertas de 
diálogo poj nuestra parte no 
les han faltado”.

Por otro lado, el secretario 
general del Partido Aragonés,

Juan Manuel Eguiagaray asistió a la investidura de Lucas

Emilio Eiroaj fue ayer también 
investido presidente del Gobier
no aragonés por el pleno de 
las Cortes regionales, • con el 
apoyo de los diputados del PAR 
y el Partido Popular, que suman 
mayoría absoluta en la Cámara.

Por otro lado, el candidato 
a la Presidencia de la Comu
nidad de Madrid, Joaquín 
Leguina, afirmó ayer en su dis
curso de investidura que “toda 
la izquierda debe apostar 
durante los próximos cuatro 
años por un nuevo Madrid”, a 
la vez: que apeló a “la necesidad 
de formar un gobierno estable”.

En un discurso leído, lo que 
no hacía en los últimos años.

Leguina desgranó durante una 
hora, ante los parlamentaeio? 
regionales, las líneas programá
ticas pactadas entre el PSOE 
e IU para el Gobierno regional 
en esta Tercera Legislatura, que 
definió como “continuista en 
los objetivos, aunque no en las 
políticas”. Leguina propuso un 
“pacto por la industria y poi 
el empleo” con la participación 
de la Administración, de los sin
dicatos CCOO y UGT y de la 
CEIM, la patronal de Madrid, 
con el fin de modernizar, con
solidar la industria de la Región 
y crear un nuevo espacio social 
donde prime la formación, la 
cualificación y el empleo fijo 
de calidad”.

HOY
Jueves -11

MUSICA - COPAS - REGALOS
A los efectos determinados en el artículo 150 de la vigente ley de 
sociedades anónimas de 22-12-39, la sociedad de E + M publicidad, 
S.L., y a fines de publicidad, comunica el cambio de su domicilió 
de Puertollano‘c/ Nueva Apertura n® 1 bajo, a Ciudad Real c/ Inma
culada Concepción n® 9, y la modificación de su objeto social que 
desde ahora comprenderá:

-Todo tipo de trabajos y producciones publicitarias. 
-Distribución y venta de productos y maquinaria.
-Realización y producción de vídeo y “spot” para televisión 
y radio.
-Edición de revistas, periódicos, libros, etc.
-Copistería.

Atentamente EL ADMINISTRADOR GENERAL

UNIVERSIDAD DE 
CASTILLA-LA MANCHA

ANUNCIO
El Excmo. Ayuntamiento de Albacete, en sesión cele

brada el 22 de febrero de 1991 por su Pleno Municipal, 
acordó, por unanimidad, declarar como uso admisible 

’ en la parcela N.S.G.-4 del Campus Universitario el de 
RESIDENCIA UNIVERSITARIA.

Por el presente se comunica a todos aquéllos que 
puedan estar interesados en la construcción, adminis
tración y aprovechamiento de la futura RESIDENCIA 
dirijan sus proposiciones al Vicerrectorado de Inves
tigación y Doctorado de esta Universidad de Castilla-La 
Mancha (Plaza de la Catedral s/n “Casa Hortelano” 
ALBACETE) en término de quince días, a partir de esta 
publicación.

Tales proposiciones deberán contener el canon anual 
a pagar por el superficiaho (derecho de superficie que 
ostentará por un máximo de 50 años), clase de cons
trucción ofrecida, servicios a prestar a los residentes 
(hospedaje, de biblioteca, culturales, etc.) y cuantos 
otros particulares estimen de interés los proponentes.

Sus escritos serán estudiados y discutidos conjun
tamente entre los interesados y esta Universidad.

Ciudad Real, 25 de junio de 1991
EL VICERRECTOR DE CENTROS Y PLANIFICACION 

ECONOMICA -
Fdo.: Isidro Sánchez Sánchez

t 
PRIMER ANIVERSARIO 

de 

DON AUREO MIGALLON MARTIN 
(Veterinario)

Falleció el 11 de Julio de 1990
ei?*lVM?*f * ^^^ AMISTADES, QUE HOY, DIA 11, SE CELEBRARA UNA MISA 

POR SU ALMA, A LAS SIETE TREINTA DE LA TARDE, EN LA PARROQUIA DE SAN 
dÉcIDOS^^^^^*' °^ ^^^* CAPITAL. POR CUYA ASISTENCIA QUEDARAN AGRA-

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
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| Dirección:.................................................
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Manuel Chaves propone que los partidos políticos lleguen a un compromiso para clarificar sus cuentas

La oposición en Andalucía pide la 
dimisión del consejero de Gobernación

Según el PP, cada día surge un nuevo escándalo en la Administración socialista

la oposición en el Parlamento andaluz pidió ayer la 
dimisión del consejero de Gobernación, tras la detención 
del delegado provincial de este departamento en Sevilla, 
Francisco Morillo, por su presunta implicación en ope
raciones irregulares en la explotación de máquinas tra
gaperras.

SEVILLA (Efe).- El con
sejero de Gobernación, 
Angel Martín Lagos, no qui
so hacer ninguna declaración 
a los periodistas cuando 
entraba al Parlamento regio
nal para asistir a la segunda 
jomada del debate sobre’ el 
Estado de la Comunidad, al 
igual que el portavoz socia
lista, Enrique Linde.

Fuentes de la Presidencia 
de la Junta anunciaron que 
el presidente Chaves tampo
co hará declaraciones sobre 
el asunto hasta que no ter
mine el debate parlamenta
rio.

Gabino Puche, portavoz 
del grupo popular, dijo a que 
“lamentablemente, nos desa
yunamos todas las mañanas 
con un nuevo escándalo de 
la Administración socialista” 
y, aunque se mostró cauto 
hasta que no finalicen las 
diligencias judiciales, añadió 
que “cuando el juez ha toma

do esta decisión será por una 
razón especial”. Puche dijo 
también que su grupo estudia 
actualmente varias iniciativas 
sobre el caso y añadió que 
“la dimisión del consejero de 
Gobernación está ahora mis
mo en tela de juicio”.

Luis Carlos Rejón, presi
dente de lU-CA, anunció que 
va a pedir desde la tribuna 
del Parlamento la dimisión del 
consejero de Gobernación y 
dijo que “en un país demo
crático debería haber dimitido 
esta misma mañana”.

Esta detención, según el 
presidente de IU-CA “es un 
eslabón que confirma la cade
na de corrupciones que se pro
ducen en el entorno de la Jun
ta de Andalucía” y añadió que 
el hecho de que un juez como 
Angel Márquez, “una persona 
que mide muy bien todos sus 
pasos”, ordene la detención 
del delegado de Gobernación, 
“pone en evidencia que la

Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía.

oposición lleva razón cuando 
exige un mayor control del 
ejecutivo”.

El secretario general del 
PA, Salvador Pérez Bueno, 
afirmó que el Gobierno regio
nal se niega a reconocer su 
responsabilidad política. Por 
su parte, el presidente de la 
Junta de Andalucía, el socia

lista Manuel Chaves, propuso 
que los partidos políticos lle
guen a un compromiso para 
clarificar sus cuentas. Chaves 
respondió así a la intervención 
del portavoz de IU-CA, que 
se refirió a los casos de 
corrupción, algunos relaciona
dos con la financiación de los 
partidos.

El juicio contra 
los policías 
Amedo y 
Domínguez entra 
en su recta fínal

MADRID (Fax Press).- Gon
zalo Casado, abogado de José 
Amedo y Michel Domínguez, 
manifestó al término de la prue
ba documental que “del resul
tado del juicio oral no se des
prende que mis defendidos ten
gan participación en los hechos 
que se les imputan”. Casado 
adelantó que elevará a defini
tivas las conclusiones provisio
nales en las que solicita la libre 
absolución de los procesados. 
El fiscal y los abogados de la 
acusación particular y popular 
presentarán mañana las califi
caciones definitivas, y posterior
mente Gonzalo Casado pedirá 
un plazo de tiempo para pre
parar su defensa, atendiendo a 
las modificaciones que el resto 
de las partes hayan introducido 
en las penas solicitadas. El jui
cio contra el subcomisario José 
Amedo y el inspector Michel 
Domínguez entra en su recta 
final, una vez concluida la lec
tura de los folios del sumario. 
La prueba documental fue valo
rada de distinta manera por las 
partes. Para la acusación popu
lar, “ha sido aburrida y nece
saria, porque se han leído las 
declaraciones de los mercena
rios así como documentos que 
constatan realidades”. Gonzalo 
Casado, abogado de la defensa, 
no consideró tan importante la 
aportación de esta prueba para 
el desenlace final.
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KAS declara 
“enemigos” a los 
medios de 
comunicación y ai 
aparato judicial

Una llamada en nombre del Exercito Guerrilleiro avisó de las explosiones

Estallan tres bombas en las
afueras de Pontevedra

Según Tarancón 
las relaciones 
Iglesia-Estado 
serán siempre 
difíciles

SAN SEBASTIAN (Efe).La 
Koordinadora Abertzale Sozia- 
lista -KAS-, que agrupa a fuer
zas de la izquierda radical vasca 
y a la organización terrorista 
ETA, ha declarado “enemigos” 
a los medios de comunicación 
y al estamento judicial español.

Según se recoge en un docu
mento interno de esta Koor
dinadora, que publica ayer el 
diario “El País”, los medios de 
comunicación son responsables 
de “ocultar y distorsionar” los 
resultados de las movilizaciones 
del denominado Movimiento de 
Liberación Nacional Vasco 
-MLNV-, con el fin de crear 
un estado de opinión favorable 
y “criminalizar a HB y orga
nismos populares”.

DUigencias contra HB

Mientras, el secretario gene
ral del PSE-PSOE vasco, 
Ramón Jáuregui, insta a la 
autoridad judicial competente a 
que, mediante la oportuna aper
tura de diligencias, depure las 
responsabilidades penales cada 
vez que un miembro de HB 
realice declaraciones como las 
hechas por Idígoras. El dirigen
te socialista salió ayer al paso 
de las declaraciones que estos 
días ha realizado el portavoz 
de HB, quien a su vez había 
respondido a unas primeras 
manifestaciones de Jáuregui a 
efe en las que el dirigente socia
lista afirmaba que HB “tiene 
que pagar un precio social y 
político por estar vinculada al 
terrorismo a través de KAS”.

El SUP se 
querellará 
contra 
Rodríguez 
Colorado

MADRID (efe):- El Sindi- 
cato Unificado de Policía (SUP) 
presentará en los próximos días 
sendas querellas contra el direc
tor general del cuerpo, como 
presunto autor de los delitos 
de prevaricación y coacción a 
la libertad sindical, por expe
dientar a setenta agentes tras 
una manifestación policial. 
Según el secretario general de 
esta formación sindical, Juan 
García Gámez, el máximo res
ponsable de la Policía, José 
María Rodríguez Colorado, ha 
cometido “muchas arbitrarieda
des” en la imposición de estas 
sanciones.

En una de las querellas, el 
SUP, mayoritario en el cuerpo, 
acusa al director de la Policía 
de prevaricación en la suspen
sión de empleo y sueldo a unos 
60 agentes destinados en los 
radiopatrullas, a quienes se acu
sa de interferir las comunica
ciones por radio durante la 
manifestación policial celebrada 
el pasado 12 de junio en deman
da de mejoras salariales. La otra 
se refiere a la apertura de expe
diente disciplinario a los miem
bros de la ejecutiva del SUP 
como promotores de la protesta

Una de las explosiones provocó la suspensión de un tramo del servicio férreo

Una llamada en nombre 
del Exercito Guerrillero 
do Pobo Galego Ceibe avi
só de tres explosiones que 
se sucedieron y se produ
jeron ayer poco antes de 
las seis de la mañana en 
las afueras de Pontevedra, 
sin que causaran daños 
personales.

PONTEVEDRA (Efe).- 
Una llamada a la Guardia 
Civil en nombre del Exército 
Guerrilleiro do Pobo Galego 
Ceibe (EGPGC) avisó de la 
colocación de las tres bombas 
en Pontevedra, unos quince 
minutos antes de que esta
llaran, confirmaron ayer la 
policía municipal y del 
Gobierno Civil. Las bombas 
no causaron víctimas.

Las tres explosiones se pro
dujeron con cinco minutos de 
diferencia. La primera de 
ellas, que se produjo sobre 
las 5,45 horas, fue dirigida 
contra una torreta eléctrica 
situada en las inmediaciones 
de la fábrica de Tableros de 
Fibra S.A. (TAFISA), que se 
desplomó sobre una vía férrea 
cercana, según el Gobierno 
Civil.

Unos cinco minutos des
pués hizo explosión el segun
do artefacto en la torreta de 
la línea que suministra a 
ENCE y después un tercero 
en una tubería de conducción 
de agua cercana a la celulosa.

Según las mismas fuentes, 
los autores del atentado erra
ron su objetivo, ya que esta 
tubería está fuera de servicio

IU dice que destacados miembros del PSOE están vinculados a estas sociedades

Hacienda recibe documentación de
IU sobre Filesa, Malesa

MADRID (Efe).- Izquierda 
Unida entregó ayer en el Regis
tro General de Haciendda una 
amplia documentación sobre las 
empresas vinculadas a la pre
sunta financiación irregular del 
PSOE para que las autoridades 
fiscales decidan si se han pro
ducido delitos económicos.

Los 800 folios que componen 
dicha documentación están dis
tribuidos en cinco bloques refe
ridos a Filesa, Malesa, Time 
Export, Viajes Ceres y opera
ciones bancarias en Suiza, infor
maron responsables del Grupo 
Parlamentario de IU, quienes 
indicaron que destacados 
miembros del PSOE aparecen 
vinculados a las actividades de 
dichas sociedades.

Evasión de capitales

Las mismas fuentes señalaron 
que existen indicios de evasión 
de capitales, doble contabilidad, 
desajuste en la declaración del 
Impuesto de Sociedades corres
pondiente a los ejercicios de 
1988, 1989 y 1990, así como fal-

Las explosiones se sucedieron con un intervalo de cinco minutos.

y a unos ocho metros se 
encuentra otra, de 1.200 milí
metros de diámetro, que 
abastece de agua a la factoría.

Estos hechos suceden un 
día después de que miembros 
de la asociación, ecologista 
Greenpeace y vecinos de Lou- 
rizán, donde está emplazada 
la celulosa, protestaran contra 
la permanencia de esta 
empresa, en una manifesta
ción que fue disuelta por efec
tivos antidisturbios. El martes 
por la noche se desconvocó 
una huelga prevista para hoy 
en Celulosas dé Pontevedra 
para presionar en la negocia
ción colectiva.

Los trenes que cubren la

José Borrell.

seamiento de facturas.
La iniciativa de Izquierda 

Unida tiene lugar después de 
que el pasado 26 de junio el 
ministro José Borrell respondie
ra en el Pleno del Congreso 
a una pregunta de la coalición 
sobre las medidas adoptadas 
por el departamento de Eco
nomía y Hacienda ante la sos- 

línea La Coruña-Vigo fueron 
suspendidos como consecuen
cia de la explosión de la bom
ba colocada en una torreta 
eléctrica de FENOSA, que se 
desplomó sobre la vía en 
Pontevedra.

El Exercito Guerrilleiro do 
Pobo Galego Ceibe 
(EGPGC) es una organiza
ción independentista que ini
ció acciones armadas en mar
zo de 1986.

Entre sus acciones destacó 
también, en feb’'ero de 1987, 
la colocación de artefactos 
explosivos en entidades ban
carias de La Coruña, Ponte
vedra, Lugo, Vigo, Santiago 
y Ferrol.

y T. Export 
pecha de que las citadas empre
sas hubieran cometido un delito 
fiscal.

En aquella ocasión Borrell, 
que sustituía a Carlos Solchaga, 
argumentó que la Ley General 
Tributaria prohíbe taxativamen
te difundir el contenido de las 
investigaciones que lleva a cabo 
la Inspección de Hacienda, y 
recordó a los representantes de 
IU que si poseían documenta
ción que probase la existencia 
de tal delito, su deber era entre
garía a la Administración.

Posteriormente, el Grupo 
Parlamentario decidió presentar 
ante el Registro General de 
Hacienda los documentos, que 
han llegado a manos de la coa
lición por cauces que sus res
ponsables eludieron precisar.

Semanas atrás, el dirigente 
de Iniciativa per Catalunya, 
Rafael Ribó, presentó ante el 
Tribunal de Cuentas y la Fis
calía General del Estado otro 
bloque de documentación refe
rido a la presunta vinculación 
de las mencionadas empresas 
con la financiación del PSOE.

EL ESCORIAL (Efe)., 
cardenal Enrique Vicen, 
Tarancón, ex presidente de 1 
conferencia episcopal, dijo J 
sobre la asignatura de religió 
que ésta debería tener un 
to en la enseñanza, ya que si. 
ella no podría entenderse la cu 
tura española, muy influida po 
los religiosos, y afirmó quej, 
religión “no podía entrar J 
la puerta trasera”. Respeciój 
las relaciones Iglesia-Estado 
Tarancón señaló que estas 
siempre serán difíciles, “porque 
trabajamos con el mismo p®. 
blo y los políticos quieren que 
la Iglesia les ayude en su pro. 
yecto político, pero ella no pue. 
de dejarse manipular”. Taran, 
cón se ratificó sobre sus decía- 
racione.s hechas ayer a un grupo 
de periodistas en las que decía 
que se vive “un momento de 
crispación” por el que la Iglesia 
se está dejando llevar y que 
estaba de acuerdo con las afir
maciones de Felipe González 
en Moscú realizadas el lunes 
“El presidente dijo que tenia 
dudas -señaló Tarancón- de que 
la Iglesia no coartara hoy la 
libertad, y yo le contestaría que 
es fácil salir de esa duda porque 
la Iglesia ha nacido en libertad, 
y la Conferencia Episcopal no 
coarta la. libertad, sino que 
enseña a los ciudadanos a vivír 
en ella”.

En cuanto al Gobierno socia
lista, dijo que era un proyecto 
“muy pragmático, muy diferen
te al que yo conocí en mis 
mocedades”. No se si esa cris- 
pación que existe en la sociedad 
española viene porque este 
socialismo pragmático quizá 
esté agotado y habrá que reno
varlo, porque la sociedad está 
cambiando a mucha velocidad. 
Por otro lado, se refirió a las 
palabras del Rey pronunciadas 
recientemente en Granada lla
mando la atención sobre los 
casos de corrupción en la vida 
española,, y dijo no le habían 
sorprendido “porque el Rey tie
ne muy claro que reina, pero 
no gobierna, aunque auscultan 
la sociedad”.

La religión, como cultura

Por otro lado, el ministro ^ 
Educación, Javier Solana, dijo 
que la religión como cultura 
estará siempre en el sistema 
educativo, pero como doctrina 
será de enseñanza obligatona 
para los centros y optativa para 
los alumnos.

Solana comentó que el pl^ 
teamiento de la enseñanza« 
Religión que se contempla eo 
la LOGSE, que se pondrá en 
marcha en el 92, es acorde w” 
la Constitución, se ajusta a j 
acuerdos entre el Reino do 
España y la Iglesia Católica^ 
es de sentido común.

El ministro recordó que 
la Conferencia Episcopal 
ñola la que elabora los piado 
de estudio de Religión y la 0!“^ 
nombra a los profesores q 
imparten esa disciplina, puf' 
“que sería exagerado que 
institución dijese cuál debe 
el trabajo de los alumnos ^^^ 
no quieren cursar esa mateo > 
añadió.

.2022
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Desde este increíble precio puedes elegir este mes, entre las 17 versiones de la gama Fiat Uno. 
Con 3 y 5 puertas. En gasolina y diesel. Una gama que incluye también 

el Fiat Uno Turbodiesel, la perfecta conjunción de brillantes prestaciones y baio consumo.
940.000 Pts., un precio irresistible que te acerca más a su ágil conducción, 

a sus sorprendentes 118 CV (Uno Turbo). Para disfrutar de su diseño envolvente 
y de su inteligente economía (desde 4,3 I. a los 100).

Gama Fiat Uno, desde 940.000 Pts. Pregunta en el Concesionario Fiat más cercano. 
Y recuerda: también tienes la Serie Especial Uno Sound.

Con todo incluido, llave en mano, a un precio muy interesante.

Fiat Uno, desde 940.000 Pts., P.V.P., incluyendo I.V.A., transporte y descuento promocional.

FÍA T PL US SERV/CE aasa Q CON o SIN 
■ PLOMO

TECNOLOGIA LIDER
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (268'79) (actual) 2.67'54)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.775’00

um^

3.760’00

B. Exterior 3.785’00 3.810’00

B, Central 4.190’00 4.190’00

B. Hispano 3.190’00 3.175’00

B. Popular 11.490’00 11.300’00

B. Santander 5.060’00 4.980’00

B. Valencia 1.480’00 1.485’00

Barclays Bank 750’00 750’00

B. Zaragozano 2.665’00 2.680’00

B. Cto. Balear 3.590’00 3.590’00

B. Bilbao-Vizcaya 3.220’00 3.255’00

B. Alicante 4.985’00 4.980’00

B. Vitoria 2.750’00 2.720’00

B. Andalucía 10.280’00 10.280’00

B. Castilla 31.100’00 31.000’00

B. Herrero 4.005’00 4.065’00

B. Pastor 6.400’00 6.350’00

B. Vasconia 4.200’00 4.200’00

B. Atlántico 2.790’00 2.780’00

B. Galicia 5.680’00 5.680’00

B. Fomento 1.935’00 1.945’00

Bankinter 7.900’00 7.900’00

B. Progreso 2.850’00 2.830’00

Aguas Barcelona 3.310’00 3.300’00

Catalana de gas 5.560’00 5.600’00
*

Eléct. Viesgo 2.595’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.075’00

F.E.C.S.A. 725’00 728’00

Hidrocantábrico 1.960’00 1.940’00

Hid. Cataluña 440’00 449’00

Hid. Española 518’00 507’00

Iberduero 649’00 648’00

Saltos del Nansa 7.250’00 7.250’00

Sevillana Eléc. . 626’00 625’00

Unión Eléc. Fenosa 552’00 550’00

Emp. Nac. Eléctric. 2.325’00 2.330’00

Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.850’00

Gas y Eléctric. 2.790’00 2.790’00

Unión Ind. Agrogan. 2.100’00 2.135’00

El Aguila 1.310’00 1.335’00

Azucarera 4.950’00 4.890’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.745’00 2.810’00

Campofrío 11.400’00 11.200’00

Ebro Agrícolas 2.690’00 2.645*00

Tabacalera 4.900’00 4.915’00

Koipe 4.170’00 4.250’00

Finanzauto 1.500’00 1.460’00

Asland 2.810’00 2.875’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.450’00 2.420’00

Portland Valder. 16.200’00 16.200’00

Valenc. Cementos 9.100’00 8.800’00

Uralita, S.A. 1.695’00 1.710’00

Cristalera Esp. 8.030’00 7.840’00

Dragados y Const. 2.450’00 2.410’00

Obras y Const. Ind. 7.610’00 7.650’00

Vallehermoso 2.840’00 2.900’00

Bami 990’00 985’00

Prima Inmobiliaria 6.200’00 6.200’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.770’00 5.760’00

Sotogrande 610’00 602’00

Inmob. Urbis 1.630’00 1.620’00

Focsa 12.300’00 12.160’00

Hornos de Ibe. Alba. 2.675’00 2.725’00

Financiera y minera 5.050’00 5.050’00

Cubiertas 16.000’00 17.400’00

Huarte 2.275’00 2.245’00

Urbanizaciones y Trans. 679’00 678’00

Filo, S.A. 1.385’00 1.305’00

Corp. Fin. Alba 5.350’00 5.200’00

Cía. Gral. Invers. 1.220’00 1.215’00

Cofir 1.740’00 1.705’00

Corp. Fin. Hispamer 3.700’00 3.700’00

Papelera Española 314’00 306’00

Sarrió, S.A. 850’00 1000’00

Eppic 312’00 305’00

Argón 5.000’00 5.000’00

Ercros 950’00 945’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.390’00 1.390’00

Carburos metálicos 4.860’00 4.805’00

Repsol 2.630’00 2.640’00

Cepsa 2.235’00 2.260’00

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

7.950’00

Sniace 316’00 —.Sj
Emp. Nac. Celulosa 1.900’00

Fosforera 2.320’00

__ _ 815'00Algodonera S. Antonio 815’00

Tafisa Serie B 1.790’00 -L7W$

Corp. Mapfre 5.280’00

Unión y el Fénix 5.850’00

Azkoyen

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

Acerinox

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

Zardoya Otis

Citroen Hisp.

Tudor

Nissan M. Ibérica

Telefónica

Autop. M. Nostrum

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 113’847 114’189
1 ecu........................................ 129’102 129’490
1 marco alemán.................... 62’785 62’973
1 franco francés.................... 18’501 18’557
1 libra esterlina..................... 184’921 185’477
100 liras italianas................. 8’431 8’457
100 francos belgas................ 304’954 305’870
1 florín holandés................... 55’747 55’915
1 corona danesa.................... 16’224 16’272
1 libra irlandesa.................... 168’050 168’554
100 escudos portugueses.... 71’995 72’211
100 dracmas griegas............ 57’441 57’613
1 dólar canadiense............... 99’274 99’572
1 franco suizo........................ 72’723 72’941
100 yens japoneses............... 82’111 82’357
1 corona sueca...................... 17’353 17’405
1 corona noruega................. 16’085 16’133
1 marco finlandés................ 26’187 26’265
100 chelines austríacos........ 892’078 894’758
1 dólar australiano............... 87’230 87’492

3.060’00 3.^.^

3.410’00 3.40011»

2.800’00 2^

212’00 zag

7.520’00 7.460g

4.410’00 4.400^

1.350’00 1.:

584^00 580^

245‘00 241'00

1.445’00 1.445’0(1

830’00 807’00

562‘00 5711»

U.870‘00 11.74011(1

5.810‘00 5.8001»

1190*00 11701»

500’00 510’00

957’00 961’00

1.240‘00 1260111

1.010‘00 10351»

3.200’00 3.250’0(1

2.590’00 2.500'(K)

23.700‘00 23.700‘Ofl.

Recuperación

MADRID (Fax pres).- La reacción de la bolsa de 
Tokio con una recuperación de un 2,27 por ciento, 
en la pasada madrugada, no sirvió en las prime® 
horas de contratación en la bolsa madrileña para ani
mar a unos inversores que no quieren asumir ningún 
tipo de riesgo.

Las ventas salieron con fuerza en la mayoría de 
los valores y el índice general llegó a colocarse nw* 
cerca del nivel del 265 por ciento. Este nivel paft*^ 
ser una fuerte resistencia ya que pronto las órdenes 
compradoras han comenzado a tomar posiciones, W 
especialmente dinero institucional, y el indicad'’f 
madrileño tan sólo registra un retroceso de 1,25 pun*® 
colocándose por encima del 267%.

La apertura del mercado neoyorquino con una subi
da de 26 puntos, también ha sido un factor importan!^ 
a la hora de hablar de una recuperación, ya fl"’ 
ha dado cierta tranquilidad y ha permitido tornar po^' 
ciones en muchos valores que muestran precios muí 
atractivos para comprar. i

P^^^ífn LOMBARDIA
Díinestg LACACi

.2022
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án la memoria del servicio de reclamaciones del Banco de España de 1990

ÍÍMo

"^^¡^testas giraron sobre los intereses de operaciones activas y las comisiones

A lo largo del pasado año se presentaron 2.547 reclamaciones.
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CO Popular, que se situa en el 
puesto 13 de la lista, con un 
total de 36 protestas.

Enero fué el mes del año en 
el que se registró el mayor

Isa de I ! 
lento, | 
meras 
a ani- ■ 
ingún B

Cap Postal, el Banco Bilbao Vizcaya y la Caja de 
rros y Monte de Piedad de Madrid han sido las enti- 

fínancieras más reclamadas en 1990, según la memo- 
del servicio de reclamaciones presentado por el Banco 

¿( España.

11 de julio de 1991

iOO'OII Ü activas y las comisiones, así 
|¡como con discrepancias en 

1701)0apuntes en cuenta y en la nego- 
■ dación de letras y cheques.

ía de 1 
; muy ■ 
>are« I 
dene$ I. 
.mu' II 
cador I 
untos 1

Jueves, 11 de 
Julio de 1991
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Caja Postal, Caja Madrid y 
m^V entidades más reclamadas

MADRID (Efe).- A lo largo 
pasado año se presentaron 

nie este servicio 2.547 recla
maciones, 355 menos que en 
1989 de las 1.357 se archivaron 
^i¿ del cierre del ejercicio y 
]190 quedaron en tramitación 
elide enero de 1991.

Del período de 1989 queda
ron pendientes 1.230 que se 
concluyeron en el pasado ejer
cicio, por lo que el número total 
de estas resueltas a lo largo de 
1990 se ha elevado a 2.587. La 
memoria especifica que entre 
el total de reclamaciones con
tabilizado se incluyen una serie 
de escritos que podrían consi

número de reclamaciones, 386, 
un 86,47 por ciento más que 
en el mismo periodo del año 
anterior, y diciembre el que 
menos, con 87, un 47,59 por 
ciento por debajo que en el últi
mo mes de 1989. El número 
de reclamaciones aumentó 
entre un año y otro sólo en 
tres meses, enero, agosto y sep
tiembre, mientras que descen
dió en el resto.

derarse consultas en los que, 
sin aludir de forma concreta a 
una entidad, se pide informa
ción sobre una práctica bancaria 
determinada.

El tipo de protesta o consulta 
WWII '"^ común esta relacionado 
—■Ileon los intereses de operaciones

1 Del total de reclamaciones 
presentadas, una cuarta parte 

Íseha concentrado en tres enti
dades, la Caja Postal, el BBV 
vla Caja de Ahorros de Madrid, 
con 228, 213 y 198 reclamacio- 

| nes, respectivamente.
| A diferencia de la Caja Pos- 
! tal, que ha visto aumentar el 
1 número de reclamaciones entre 
g un año y otro, al pasar de 168 
| a 228, el Banco Bilbao Vizcaya 
1 ha descendido su número de 

307 a 213. Entre las diez enti
dades más reclamadas se 
encuentran todos los grandes 
bancos, con excepción del Ban-

Contra tadón 
en Iberia

iberia contratará en los 
próximos meses a 250 
pilotos y a 400 azafatas 
para atender el creci
miento de la empresa, 
aunque tendrá que pres
cindir de unos 2.500 
empleos catalogados 
como “indirectos”, dijo su 
Director General de 
Asuntos Sociales e Insti
tucionales, Eduardo Abe- 
han. Apunto que en el 
caso de los Tripulantes de 
Cabina de Pasasajeros o 
^afatas, este incremento 
ue plantilla irá acompa- 
uado de una serie de 
utedidas para disminuir el 
absentismo laboral, que 
actualmente afecta al 14% 

este personal, inclu
yendo el cinco por ciento 
« Dajas por gestación. En 
^ convenio de estos tri
pulantes se están nego- 
^ando medidas para dis-

'auir el absentismo.

la Antorcha Olímpica 
llegará a Castilla-La Mancha

Y recorrerá toda España camino del Estadio Olímpico de 
Montjuic para inaugurar los Juegos Olímpicos de Barcelona. 

Gracias castellano-manchegos por participar 
en esta gran carrera.

M.C.D.2022
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El presidente esloveno Kucan definió el acuerdo como una elección por la paz contra ¡a guerra

Eslovenia acepta el acuerdo de paz 
propuesto por la Comunidad Europea

El Gobierno 
francés declara 
la guerra a la 
inmigración 
clandestina

La amenaza de enfrentamientos entre serbios y croatas sigue siendo ei peligro principal

La Asamblea de Eslovenia 
decidió ayer ratificar el 
acuerdo de paz logrado el 
pasado 7 de julio en la isla 
de Brioni entre represen
tantes de Yugoslavia y los 
separatistas de Eslovenia 
y Croacia, bajo la super
visión de la Comunidad 
Europea.

LJUBUANA (Eslovenia) 
(Efe).- El presidente de Eslo
venia, Milan Kucan, definió el 
acuerdo como una elección 
por la paz contra la guerra, 
ante las amenazas del ejército 
federal de que intervendría 
masivamente si no se suspen
día hasta el 1 de octubre la 
independencia eslovena, pro
clamada el 25 de junio.

El Parlamento de Eslovenia 
aprobó por una gran mayoría 
el acuerdo alcanzado el 
domingo pasado en la isla de 
Brioni con la mediación de 
la Comunidad Europea (CE), 
mientras continúan las hosti
lidades en territorio de la 
República de Croacia.

En Eslovenia, la situación 
mejoró en general después de 
los 62 muertos ocurridos 
durante la ofensiva del Ejér
cito federal contra los sepa
ratistas, tras la proclamación 
de independencia de ésta 
república del pasado 25 de 
junio.

La amenaza de enfrenta
mientos entre serbios y croatas 
sigue siendo el peligro prin
cipal en un país que intentará 
gestar un plan de Yugoslavia 
confederal en tres meses de 
diálogo, prometidos a los 
ministros de Asuntos Exterio
res de Portugal, Holanda y 
Luxemburgo -la “troika”

Se agudiza la lucha por el poder en el 
seno del Frente Islámico argelino

ARGEL (Efe).- Un mes des
pués de haber sido decretado 
el estado de sitio en Argelia 
y arrestados los principales diri
gentes integristas, el Frente 
Islámico de Salvación (FIS) se 
encuentra enzarzado en una 
pugna por el poder, con la apa
rición de un sector conciliador 
que intenta reanudar el diálogo 
con el poder político.

La imagen de un navío a la 
deriva, utilizada por los medios 
políticos, explica las dificultades 
que tienen los responsables del 
FIS que no han sido encarce
lados para hacerse obedecer de 
sus cientos de miles de fieles, 
a los que aconsejan moderación 
y prudencia.

El régimen argelino no ha 
disuelto el FIS y no parece 
tener la intención de obstacu
lizar su actuación como forma
ción política, si se decide a vol
ver a los cauces de la legalidad 
y aceptar las reglas de un Est ■- 
do de Derecho.

EI ejército federal amenazó de que intervendría masivamente si no se suspendía la independencia eslovena

comunitaria-.
En el granero croata de las 

regiones de Eslavonia, Bara- 
nia y Srem, muchas segadoras 
están paralizadas a la espera 
de que se logre una tregua 
entre tropas croatas y milicias 
de autodefensa serbia, infiltra
das de terroristas, según el 
Gobierno croata.

Por primera vez, se sugiere 
en un diario, el croata “Ve- 
cherñe Novosti”, de gran tira
da, la idea de que serbios y 
croatas lleven a cabo un estu
dio de “reagrupación étnica 
regional” en los territorios de 
Croacia poblados por serbios 
y viceversa.

“No hay que desechar al

EI movimiento islámico es un 
factor importante del abanico 
político de una Argelia que se 
debate por concluir la demo
cratización de sus instituciones.

Lo que ha cambiado Chadli 
Benyedid en el seno del régi
men que preside no es su deci
sión de terminar con el pro
tagonismo religioso, sino su 
voluntad de no permitir que 
éste sustituya las urnas por la 
calle y haga de las mezquitas 
una palanca de su proselitismo 
político. En este contexto, los 
dirigentes argelinos se han 
beneficiado de las fisuras exis
tentes en el seno de la dirección 
del FIS, mucho antes de que 
comenzara la represión contra 
su estructura más radicalizada.

El FIS no ha sido jamás uno, 
sino que han cohabitado en su 
seno hasta tres ramas diferen
tes, que mantuvieron una unión 
aparente mientras no estuvieron 
sometidas a la presión de los 
blindados del Ejército. 

respecto -dice el diario- ni la 
posibilidad de trasvase de 
poblaciones, porque más vale 
la repoblación que la huida 
y el pánico”.

Después de que el partido 
nacionalista “Comunidad 
Democrática Croata” empeza
ra a gobernar hace un año 
en Croacia, observadores 
internacionales reconocen que 
los serbios han sufrido con fre
cuencia discriminaciones labo
rales.

Las nuevas autoridades 
croatas les acusan de haber 
constituido durante el régimen 
comunista liberal de Tito, que 
era croata, más del 50 por 
ciento de la policía y de haber 

El FIS mantiene una pugna por el poder.

ocupado proporciones desme
suradas de los cargos impor
tantes de empresas e insti
tuciones.

En Croacia habitan un 12 
por ciento de serbios, que en 
toda Yugoslavia son el pueblo 
mayoritario, unos 10 de los 23 
millones de yugoslavos, repar
tidos sobre todo entre Serbia, 
Bosnia, Montenegro y Croa
cia. En medios políticos de 
Belgrado, capital federal y ser
bia, hay quienes son partida
rios de que Eslovenia, donde 
no hay minoría serbia, se sepa
re de Yugoslavia, para que 
Serbia “ajuste cuentas territo
riales” a solas con la también 
secesionista Croacia.

PARIS (Efe).- Forzado w 
una opinion pública cada „ 
más sensibilizada por el c 
miento del paro y de la^^ 
lencia urbana, el Gobierno bt 
cés, encabezado por la soci¿ 
Edith Cresson, aprobó ayer n 
serie de medidas para errada 
la inmigración clandestina.

La inmigración no controlada 
tiene relaciones de causa-efec^ 
con el paro y violencia, según 
la oposición, y el Gabinete 2 
Cresson se ha visto obligado, 
intervenir en un terreno “o¿, 
pado” hasta ahora por la dere 
cha, sobre todo por el ala extre. 
mista que dirige Jean Marie b 
Pen.

El Ejecutivo “ha declarado; 
guerra a la inmigración clan, 
destina, pero ésta será librada 
en el pleno respeto del derecho 1 
y de la dignidad de las pei. 
sonas”, anunció hoy, miércoles 
el portavoz gubernamental ¡ 
ministro de Cultura, Jack Land

La matización obedece a qig 
la primera ministra había decla
rado el pasado lunes que los 
emigrantes clandestinos “seria- 
reexpedidos a sus países en w \ 
los especiales”, lo que suscitó! 
enorme polémica en la izquiei-1 
da. |

En noviembre de 1986, d 
entonces njinistro del Interioi 
del Gobierno de centro-dere
cha, Charles Pasqua, envió i 
101 malienses en un vuelo “chár
ter” con destino a Bamako, lo 
que escandalizó a los sectores 
izquierdistas franceses.

Desde el pasado lunes, las 
autoridades han procurado 
matizar las palabras de Cresso: 
ante la confusión creada, en mi 
intento de establecer diferec-j 
cias entre los “chárter” de haa| 
cinco años y los “vuelos espe-l 
ciales” anunciados por la pri-l 
mera ministra. 1

Durante el consejo de minis i 
tros de ayer el presidente iras-1 
cés, Francois Mitterrand, tiwl 
que aclarar que no hubo nin^ 1 
cambio de rumbo en la política | 
del Gobierno en materia del 
inmigración. J

“Se trata de aplicar la 
Pero no la “ley Pasqua”, siiw| 
la “ley Joxe” (en alusión al| 
ministro socialista Pierre M1 
La confusión quizá ha surgid 1 
de ahí”, dijo Mitterrand, segikl 
Lang. 1

Endurecimiento deiasp^

Entre las medidas aprobáis* 
figuran controles de ^flf^j 
migratorios desde los países¡»i 
origen, un sistema más estnew 
de concesión de visados, 
refuerzo de los controles en 
fronteras y el interior del W 
y el endurecimiento de 1 
penas para los empleadores j 
inmigrantes clandestinos. |

El ministro de Asunl I 
Sociales e Integración, 
Louis Bianco, explicó que se j 
a crear en las embajadas ■ 
Francia en los países de do 1 
procede la emigración el pu I 
de “agregado humanitario-1 
estara encargado de vew r ■ 
que los inmigrantes 
sean bien tratados a su reg 1 
y puedan reinsertarse • ■
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^der reformista juró defender la constitución y las leyes de la federación en una emotiva ceremonia 

Yeltsin jura como presidente de Rusia 
en el V Congreso de la Federación Rusa
libertad, legalidad y apertura al mundo fueron los postulados proclamados por el mandatario soviético

Rorís Yeltsin juró ayer su cargo de Presidente ejecutivo 
¿e Rusia ante el V Congreso extraordinario de diputados 
de la Federación Rusa, reunido en el Palacio de Con
gresos del Kremlin. Con la jura de su cargo, el refor- 
oiista Boris Yeltsin se convierte en el primer presidente

de la Federación Rusa. A la ceremonia solemne asis
tieron, además del cuerpo legislativo, el presidente de 
la URSS, Mijail Gorbachov, el patriarca de la Iglesia 
Ortodoxa rusa, Alejo II, así como numerosas autoridades 
soviéticas e invitados de honor.

MOSCU (Efe).- Bons Yelt
sin juró ayer “defender la 
constitución y las leyes de la 
Federación Rusa”, en una 
emotiva ceremonia en el pala
cio de los congresos del Krem
lin, en la que tomó posesión 
corno primer presidente eje
cutivo de Rusia.

Visiblemente emocionado, 
Yeltsin, con la mano derecha 
sobre el corazón, pronunció el 
breve juramento dirigido a los 
ciudadanos de la Federación 
Rusa.

El vicepresidente del Par
lamento ruso, Ruslan Jasbu- 
latov, quien inauguró el V 
Congreso Extraordinario de 
Diputados de Rusia, en una 
breve intervención que prece
dió la ceremonia, señaló que 
desde hoy la residencia oficial 
del Presidente de Rusia será 
el Kremlin, sobre el cual 
ondeará la bandera rusa.

Tras el juramento, intervino 
el patriarca de la iglesia orto
doxa rusa, Alexis II, quien feli
citó y bendijo a Yeltsin.

La ceremonia de toma de 
posesión, a la que asistió el 
presidente soviético, Mijail 
Gorbachov, y numerosas auto
ridades del país, fue transmi
tida en directo por la tele
visión central a todo el terri
torios de la URSS. De esta 
forma fue abierto el V Con
greso de los Diputados de la 
Federación Rusa.

Libertad y apertura

Libertad, propiedad, legali
dad y apertura al mundo fue
ron los postulados proclama
dos ayer por Boris Yeltsin en 
su primer discurso como pre
sidente de la Federación 
Rusa, la más importante de 
las quince repúblicas que 
coforman la URSS.

“No hay mayor honor que

Boris Yeltsin se convierte en ei primer presidente de la Federación Rusa.

recibir el poder del pueblo”, 
subrayó Yeltsin, y agregó que 
el “poderío del estado radica 
en el bienestar de sus ciu
dadanos”.

El presidente de la Fede
ración Rusa indico que los 
pueblos de Rusia pagaron un 
“enorme precio por el expe
rimento”, en alusión a los 73 
años de régimen comunista.

Las reformas democráticas 
y la recuperación de la dig
nidad del pueblo son, entre 
otras, las tareas primordiales 
de mi gestión presidencial, 
aseguró Yelstin.

”E1 poder deriva del pue
blo, y el presidente de Rusia 
no dios, no es un monarca 
bondadoso ni un hacedor de 
milagros, sino un ciudadano 
más investido con la confianza 
del pueblo”, dijo.

Yeltsin anadió que las 
reformas radicales, que deben 
realizarse de manera pacífica 
y en los marcos de la lega
lidad, no deben traducirse en 
“sacrificios masivos”, sino en 

el “bienestar de cada uno de 
los ciudadanos”.

”E1 renacimiento de nues
tro estado debe basarse en la 
liberación espiritual del hom
bre, la libertad de conciencia 
y la renuncia total al “diktat” 
de las ideologías”, afirmó 
Yeltsin, quien destacó el “pa
pel especial” que le corres
ponde a la iglesia en este 
proceso.

El presidente ruso destacó 
que “regresamos al seno de 
comunidad mundial con pro
pósitos puros, para ganar ami
gos, y no adversarios, para 
establecer relaciones civiliza
das con los estados del mun
do”.

“La gran Rusia deja de 
estar de rodillas. Sin falta la 
convertiremos en un estado 
soberano, de derecho, demo
crático, próspero y amante de 
la paz”, puntualizó Yeltsin, al 
señalar que “ha comenzado la 
gran obra por el renacimiento 
de Rusia”.

El apoyo de 
de Gorbachov

Gorbachov, felicitó a 
Yeltsin, su antiguo rival, 
con motivo de su inves
tidura como presidente 
ejecutivo de la Federa- 

j ción Rusa, y calificó este 
acontecimiento de “su
mamente importante no 
sólo para Rusia sino 
para toda la Unión 
Soviética”. Gorbachov 
subió a la tribuna del 
V Congreso extraordi
nario de Diputados de 
la Federación Rusa, 
convocado para investir 
a Yeltsin, después de 
que el Patriarca de la 
Iglesia ortodoxa de toda 
Rusia, Alexis II, bendi
jese a al nuevo presi
dente ruso, y tras el dis
curso de éste. La ins
titución del cargo de 
presidente ejecutivo de 
Rusia es el “resultado 
lógico de la perestroika, 
de la reforma política y 
legislativa en la Federa
ción Rusa -dijo- lamen
tablemente hemos tar
dado en entender la 
necesidad de que junto 
a un poder legislativo 
fuerte y competente 
haya un poder ejecutivo 
también fuerte y com
petente”, señaló el pre
sidente soviético.

El primer presidente 
ejecutivo de Rusia llega 
al poder en un "período 
difícil en el que deberá 
asumir la aplicación de 
las reformas”, puntuali
zó Gorbachov al desear
le ”éxito” a Yeltsin en 
su gestión.

Los países más 
ricos ayudarán a 
Gorbachov si 
ofrece un plan 
de reformas

TORONTO (Cañada) 
(Efe).— El Grupo de los Siete 
(G-7) países más industrializa
dos ayudará a la Unión Sovié
tica si su presidente, Mijail Gor
bachov, presenta en Londres 
planes concretos y reformas 
fundamentales para dirigir el 
país hacia una economía de 
mercado, dijo el primer minis
tro de Canadá, Brian Mulroney.

Mulroney y el presidente de 
Estados Unidos, George Bush, 
ofrecieron en la ciudad cana
diense de Toronto una breve 
rueda de prensa conjunta. Gor
bachov presentará su plan de 
reformas en Londres, al térmi
no de las reuniones formales 
de los líderes del “G-7”, des
pués de haber recibido el lunes 
el respaldo de las nueve prin
cipales repúblicas soviéticas 
para su proyecto.

“No esperamos un cheque en 
blanco (de Gorbachov), ni que 
se produzcan milagros en Lon
dres, pero sí confiamos en que 
Gorbachov se presente con pla
nes muy serios para reformar 
la economía de la URSS”, ase
guró Mulroney.

En ese caso, el “G-7” ofre
cerá ayudas a la URSS, añadió 
Mulroney, tras precisar que se 
trata de la oponión generalizada 
del Grupo de los Siete.

Bush coincidió con Mulroney 
en esta cuestión y destacó, por 
su parte, la importancia de que 
Boris Yeltsin haya respaldado 
a Gorbachov en su plan de 
reformas económicas.

La petición de ayuda econó
mica de Gorbachov y la posi
bilidad de que EEUU levante 
las sanciones económicas a 
Suráfrica acapararon las breves 
declaraciones de ambos gober
nantes. Bush manifestó que 
quiere obtener garantías de que 
la Unión Soviética se halla fír- 
memente dispuesta a un pro
ceso de reforma de su econo
mía. “Hemos dejado bien claro 
que hay límites a lo que pode
mos hacer (para ayudar a la 
URSS) mientras las reformas 
no estén firmemente estableci
das”, comentó Bush, quien 
señaló su deseo de ver a la 
Unión Soviética “embarcada 
con firmeza en el proceso de 
reformas”.

CAMPAÑA:

MUB^E

• SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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El Gobierno 
pide el apoyo del
Parlamento de 
Italia al recorte 
del gasto público

El Gobierno italiano decidió 
hoy, miércoles, plantear en la 
Cámara de Diputados la cues
tión de confianza al primer artí
culo del decreto fiscal del pasa
do mes de mayo, a fin 
gurarse su conversión 
esta semana.

El Gobierno trata 

de ase
en ley

con su
decisión de cerrar filas en la 
coalición de mayoría, formada 
por democristianos, socialistas, 
liberales y socialdemócratas, 
que cuenta con 356 diputados 
del total de 630.

En caso de que el decreto 
no sea aprobado esta semana, 
tendría que ser presentado de 
nuevo, lo que retrasaría su 
entrada en vigor al menos hasta 
el mes de octubre, cuando el 
clima político estará segura
mente recalentado por la posi
bilidad de que se adelanten las 
elecciones.

Si el voto es contrario a la 
cuestión de confianza, el 
Gobierno debe dimitir. La vota
ción es a mano alzada y las 
mociones necesitan la mayoría 
absoluta (316).

Al primer artículo del decre
to, han sido presentadas 90 
enmiendas, casi todas ellas por 
partidos de la oposición.

El Consejo de ministros, reu
nido en palacio Chigi, sede de 
la presidencia del Gobierno, 
aprobó igualmente plantear la 
cuestión de confianza cada vez 
que se considere necesario en 
el debate sobre el decreto fiscal.

La capital 
mejicana se 
oscurecerá hoy 
debido a un 
eclipse total

OSABA (Efe).- México, la
ciudad más poblada del mundo 
con 22 millones de habitantes, 
se oscurecerá hoy durante seis 
largos minutos a consecuencia 
del eclipse total de Sol que afec
tará gran parte del territorio de 
este país. A partir de las 13,24 
hora local (19,24 gmt) y durante 
seis minutos y 33 segundos, los 
habitantes de la capital mexi
cana permanecerán a oscuras y 
podrán ver las estrellas en el 
cielo y apreciar las constelacio
nes de Géminis y del Toro.

Al mismo tiempo, otros 33 
millones de mexicanos que 
habitan la amplia zona, desde 
Baja California a Guatemala, 
que cruzará la línea de oscu
ridad total, serán testigos del 
ultimo eclipse de este siglo, con
siderado por muchos aquí como 
un “presagio fatal”.

La línea de oscuridad de este 
eclipse se extenderá a lo largo 
de 10.000 kilómetros desde 
Hawai a Brasil y tendrá su 
mayor amplitud en territorio 
mexicano. El eclipse de Sol es 
una sombra que produce la 
Luna cuando ésta se interpone 
entre la Tierra y el llamado 
astro rey. La superficie que se 
oscurece totalmente es un cír- 
ulo que se desplaza por el pía 
eta Tierra.

George Bush. «

Bush justificó la decisión aludiendo a las reformas emprendidas en el país

EE.UU. levanta las sanciones
económicas a Sudáfrica

EJ presidente norteamericano habló con Mandela para explicarle la medida

El presidente norteamericano, George Bush, anunció 
ayer el levantamiento de las sanciones económicas a 
Sudáfrica, informó. El presidente hizo el anuncio en 
la sala de prensa de la Casa Blanca en lo que se 
interpreta como un reconocimiento a los avances de 
Pretoria para eliminar el sistema de segregación racial.

WASHINGTON (Efe).- El 
presidente norteamericano, 
George Bush, dijo ayer que 
las reformas políticas llevadas 
a cabo en Sudafrica justifican 
el final de las sanciones eco
nómicas contra aquel pais.

Bush señaló que se ha pro
ducido una “profunda trans
formación” hacia el desman- 
t?'amiento del sistema de 
segregación racial, por lo que 
a propuesta del secretario de 
Estado, James Baker, acordó 
levantas las sanciones impues
tas desde 1986.

Importantes cambios

El presidente señaló que 
los cambios producidos en 
Sudafrica no se deben a las 
sanciones, sino al nuevo 
gobierno de Pretoria y agregó 
que utilizará todos los medios

El gobierno de Bagdad afirma que su programa nuclear es '‘pacífico” y legal

Iraq desmiente la ejecución de
18 oficiales del Ejército

EL CAIRO (Efe).- Iraq ha 
desmentido que 18 oficiales del 
Ejército iraquí hubiesen sido 
ejecutados después de un inten
to de golpe de estado, infor
maron ayer emisoras árabes.

El Ministerio iraquí de Infor
mación ha desmentido la noti
cia, difundida por la oposición 
del Gobierno de Bagdad, y que 
citaba a fuentes de la ONU, 
según la cual este intento de 
golpe de estado era el tercero 
desde que Iraq fue derrotado 
en la guerra del Golfo.

La emisora de la oposición 

para “que prosigan las refor
mas”.

En una conferencia de 
prensa, Bush afirmó que ayer 
mismo habló con el líder 
negro del Congreso Nacional 
Africano, Nelson Mandela, 
para explicarle la medida.

El levantamiento de las 
sanciones impuestas por el 
Congreso en 1986 se interpre
ta como un reconocimiento 
a los avances de Pretoria para 
eliminar el sistema de segre
gación racial (“apartheid”).

Supone, además, el respal
do a la política del presidente 
Willy de Clerk, que lleva dos 
años al frente del gobierno 
de minoría blanca de Pre
toria.

Bush nunca fue partidario 
de imponer sanciones econó
micas a Sudáfrica, por lo que 
fue duramente criticado por 

“Voz de Iraq Libre”, informó 
el martes de un intento de golpe 
de estado que tuvo lugar en 
Iraq antes de la fiesta religiosa 
del Sacrificio (Aid al Adha) el 
pasado 23 de junio.

La fuente ha añadido que el 
Ejército iraquí ha tratado tres 
veces de derrocar al régimen 
del presidente Sadam Husein y 
que 18 oficiales del Ejército han 
sido ahorcados por ese motivo.

Por otro lado, Irak sostiene 
que su programa nuclear es 
“pacífico” y no implica desvia
ción alguna del Tratado de 

los demócratas, y muy espe
cialmente por los políticos 
estadounidenses de color.

Por su parte, el primer 
ministro de Canadá, Brian 
Mulroney, declaró el pasado 
martes que su país no levan
tará las sanciones económicas 
a Suráfrica hasta que no se 
desmantele completamente el 
régimen de segregación 
racial.

Mulroney aclaró que al 
margen de la decisión que ya 
ha tomado Estados Unidos al 
repecto, su Gobierno no está 
dispuesto a anular de momen
to dichas sanciones.

A pesar de que el Gobier
no de Pretoria ha mostrado 
“gran valentía y liderazgo” 
aún le queda mucho camino 
por recorrer para desmantelar 
el “Apartheid” añadió el pri
mer ministro en declaraciones 
a la prensa.

Mulroney señaló que Cana
dá impuso las sanciones eco
nómicas a Suráfrica como 
miembro del grupo de la 
Commonwealth y que no 
tenía intención de “romper 
filas”.

No-Proliferación, en una carta 
enviada al secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cué
llar.

La nota sostiene que el pro
grama iraquí no viola tampoco 
los acuerdos de salvaguarda con 
la Agencia Internacional de 
Energía Atómica (AIEA).

El ministro iraquí de Asuntos 
Exteriores, Ahmed Hussein 
Kudayer, afirma que “Irak tuvo 
buenas razones, relacionadas 
con su seguridad nacional, para 
abtenerse de divulgar algunas 
etapas de este programa”.

Los guerrilleros 
palestinos del 
sur del Líbano 
entregarán las 
armas

ros palestinos de la ciudiuf 
Tiro, situad;, a 74 kili¡,»l 
al sur de Beirut, tienen cuail 
días para entregar su armamenf 
to medio y pesado al eiércÍ| 
libanés, aseguraron ayer fiic¿ 1 
militares de este país. ”1

La entrega, afirmaron esiJ 
fuentes, se efectuará de modo 1 
amistoso, tras alcanzarse 1 
acuerdo entre el Ejército real 
lar y la Organización para\| 
Liberación de Palestina (ObJ 
el pasado 4 de julio, sobre el 
despliegue de las tropas del 
Gobierno libanés por todo e|| 
sur del territorio. 1

Los guerrilleros palestinos! 
presentes en los campamentos! 
de Rachadiyeh, Al Bus y Bor¿| 
AI Shemali, cercanos a tJ 
comenzaron hoy a recoger 
armamento medio y pesado! 
para entregarlo al Ejército bul 
nés, que se desplegó durante! 
la jornada en esa región, a! 
cumplimiento de los acuerda! 
de Taif de septiembre de #1

Según anunció ayer el min&l 
tro libanés de Defensa, Michell 
Nur, el Ejército se despleganl 
en un área de unos 60 kiló-| 
metros en la región de Tin),| 
controlada hasta ahora por I¡| 
milicias pro sirias del mon | 
miento chií “Amal” (Esperai!-| 
za). Las autoridades esperail 
que los soldados libaneses íel 
desplieguen junto a los “cascosB 
azules” de las Naciones Unidas! 
en el Líbano. 1

La cumbre entre 
Bush y 
Gorbachov 
podría celebrarse 
a finales de julio

MOSCU (Efe).- La cumbre! 
de los presidentes de la URSS,! 
Mijail Gorbachov, y de EEUU, 1 
George Bush, en Moscú podría 1 
celebrarse a fines de julio o 1 
comienzos de agosto si ambos | 
países se ponen de acuerdo | 
sobre el Tratado de Limitación I 
de Armas Estratégicas “Start, 1 
anunció ayer el Kremlin. I

El portavoz soviético, Vitali i 
Ignatenko, recordó que d| 
ministro de Asuntos Exteriores! 
de la URSS, Alexánder Bes-1 
mértnij, que viajó anoche 
Washington, se reunirá hoy y! 
mañana con el secretario ñor-1 
teamericano de Estado, 
Baker, en la capital de Estados! 
Unidos.

Besmértnij viaja acompasa 1 
por el jefe del Estado Mayo ! 
de las Fuerzas Armadas so'ie ■ 
ticas, general Mijail Moisy^''’ 1 
fin de acelerar la conclusión B 
los detalles que aún quo^^^r 1 
resolver en la negociación B 
desarme. I

Las conversaciones “Stan 
han paralizado en tres áreas ■ 
desacuerdo: la informae ■ 
codificada que transmiten B 
misiles durante sus vuelos ■ 
prueba, el número de ojivas q^^ b 
pueden llevar los nuisun.^ B 
cabeza múltiple y la ^®"Ljt B 
de los nuevos tipos de co B

.2022
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Carlos VaqueroEnrique Moreno PAUL WHITE

La asamblea del At. Ciudad Real lo aprobó por unanimidad

Carlos Vaquero ha sido confirmado como entrenador del equipo

Diego del MORAL

Precios de abonos

El milagro Vaquero

Presidente

Corrillos deportivos en la Cruz Verde

temporada con superávit
Tomás RUIZ

A primera hora de la noche del martes dia 9 se celebró 
la anunciada asamblea general extraordinaria del At. 
Ciudad Real en la que, como punto principal, figuraba 
la elección de nuevo presidente. Enrique Moreno Belló 
fue refrendado por unanimidad al ser el único candidato.

^ ^1 aspecto económico el
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Enrique Moreno Belló es desde ayer el 
nuevo presidente del At. Ciudad Real

<110>La asamblea del At. 
Ciudad Real celebrada en la 
noche del martes tenía varios 
puntos de interés, entre ellos 
el estado de cuentas y la elec
ción de un nuevo presidente, 
ya que Alejandro Reina, según 
dijo, “terminaba su mandato 
el dia 30 de junio pasado, pese 
a que había presentado la 
dimisión con carácter interno 
en el mes de octubre”.

Todos nos sorprendimos 
cuando Reina dió el estado 
de cuentas. No hubo porme
nores, pero si dijo que había 
un superávit de más de dos
cientas mil pesetas. Esto se 
puede caliñear como de 
auténtico “milagro”, ya que si 
se tiene en cuenta la práctica

El At. Teresiano terminó la

Unos cincuenta socios del At. 
eresiano asistieron a la asablea 

general del club en la que se

El balance deportivo puede 
^nsiderarse aceptable ya que 

'Ogro el objetivo fijado de 
onecer en Preferente y así 

los socios y afi- 
^^nados, pese a haber finali- 

nula asistencia de público a 
los partidos, apenas un par de 
docenas dé personas de pago 
cada jornada, y que Vaquero 
se vió en la necesidad de pere
grinar cada semana a distintas 
empresas en demanda de ayu
da, que se dió una gran cena 
de fin de temporada con más 
de setenta comensales, todos 
invitados, ahora es sorpren
dente que aún queden en el 
banco más de cuarenta mil 
duros que se van a repartir 
entre los chavales de la plan
tilla, que jugaron toda la tem
porada sin cobrar

Enterados los socios asis
tentes de las cuentas y apro
badas las mismas, se procedió 
a la presentación de candida
turas para ocupar la presiden
cia. En este punto debemos 

éxito ha sido notorio al tener 
un superávit de un millón dos
cientas mil pesetas. De esto se 
presume en los corrillos depor
tivos de la Cruz Verde porque 
puede ser uno de los poco equi
pos que puaden alardear de 
ello.

Las cuotas de socios se incre
mentarán en mil pesetas anua
les para*poder disponer de una 
reserva económica con que 
afrontar la temporada y poder 
lograr un buen resultado depor
tivo y cosechar mayores éxitos.

Se solicitó la cración de un 

aclarar que el posible candi
dato que decíamos se trataba 
de Julián Galán Moncada, 
conocido industrial de artes 
gráficas, no era tal, sino Julián 
Galán Madrid, quien a última 
hora no presentó su candida
tura, haciendolo solamente el 
otro aspirante, Enrique More
no Belló, quien quedó pro
clamado presidente electo por 
unanimidad de todos los 
socios asistentes a la asam
blea.

Enrique Moreno hizo uso 
de la palabra para dar a cono
cer su programa. Dijo ser un 
ciudarrealeño de treinta y 
nueve años, empleado de la 
Caja Rural Provincial y direc
tor propietario de las empre
sas E mas M de Puertollano 
y Ciudad Real y xjue viéne 
dispuesto a hacer un equipo 
fuerte y con aspiraciones a la 
Terecera División.

Confirmó en su puesto al 
entrenador Carlos Vaquero y 
a los jugadores Pingo, Guz
mán, Tomi, Anastasio, Valde
peñas, Torres, Luis, Angel 
Ramón, Carretero y Téllez y 
estar a la espera de confirmar 

equipo filial que milite en cate
gorías inferiores para aglutinar 
en él d los juveniles que han 
dejado de serlo y no puedan 
entrar en la plantilla del primer 
equipo.

Esta propuesta fue desesti
mada por vreer que podría 
suponer división entre los afi
cionados y restar potencial al 
club tanto de tipo social como 
económico.

La samblea sc desarrolló en 
un gran ambiente, cordial y 
amistoso.

o fichar a otros siete u ocho 
más que puedan componer la 
plantilla del equipo.

En los puestos directivos 
anunció las dos vicepesiden- 
cias a cargo de José Luis Tira
do Tirado y Pablo León Jimé
nez y como presupuesto fijó 
una cifra cercana a los diez 
millones de pesetas.

Los precios fijados y apro
bados en asamblea para los 
carnets son los siguientes: Pre
ferencia 5000 y 3000 para 
señoras, jubilados y cadetes. 
Lateral 7000 y 4000; Tribuna 
10.000 y 6000. Socio de honor 
25.000 y 12.000; socio protec
tor 50.000 y 25.000 y carnet 
de empresa 100.000 pesetas.

Las entradas tendrán pre
cios asequible a todos los bol
sillos, puesto que las normales 
se fijan entre las 425 y 700 
pesetas, con descuentos del 
50% para señoras, jubilados 
y cadetes y un pequeño 
aumento para las jornadas 
económicas y dias del club.

Superávit para el Teresiano

Cartel de la presente edición p.w

Los números de 
la Xl Subida 
Automovilística 
a la Atalaya en 
Ciudad Real

J.FUENTES

La Subida a la Atalaya del 
presente año tiene como curio
sidad los siguientes números:

1: Dorsal del piloto Cecilio 
García Caved

2: Mangas a recorrer en los 
entrenamientos

3: Grupos de coches (N, A 
y C-3,);Pilotos femeninos en la 
presente edición

5: Porcentaje de pendiente
6: Miembros del comité 

organizador
9; Pilotos provinciales
11: Edición de la prueba y 

artículos del reglamento.
12: Clases de cilindrada en 

esta edición
14: Fecha de la prueba 

(14-7-91)
26: Puntos de control
38: Vehículos inscritos
60: Número máximo de vehí

culos que pueden participar en 
esta prueba

125: Personas dedicadas a la 
seguridad

350: Metros de desnivel 
3050: Metros de circuito
40.000: Pesetas de premio 

para primera dama clasificada
60.000: Pesetas de premio 

primer piloto provincial
100.000: Pesetas de premio 

para el campeón
7.000.000 de pesetas de pre

supuesto

Normas de seguridad

Se recuerda a todos los 
espectadores:

No pasar a las zonas pro
hibidas; no tirar desperdicios o 
basuras al suelo ya que hay 
papeleras y bidones de basura; 
apagar los cigarrillos antes de 
tirarlos; mantener a los niños 
de la mano y en lugar seguro; 
no dejar animales sueltos ni cer
ca del recorrido de la carrera; 
obedecer a los comisarios y 
jefes de sector; no tocar a nin
gún coche participante una vez 
que éste haya tomado la salida; 
no dejar el coche particular en 
el recorrido ya que hay apar
camientos suficientes en la cir
cunvalación; acudir a los pues
tos de socorro en caso de nece
sidad o enfermedad; hay zonas 
donde no se puede pasar, res
petarías al máximo.

Estas normas deben respetar 
se en evitación de posibles acci
dentes y molestia3 inneccsaria.s

M.C.D.2022
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Caza menor
Por primera vez se va a celebrar en nuestra 
provincia una semifinal del Campeonato de 
España de Caza Menor con perro “San Huber
to”. El lugar elegido es el Quinto de Enmedio, 
propiedad de la Consejería de Agricultura de

la Junta de Comunidades de Castilla-La Man
cha. En este coto se celebró en el mes de octubre 
en campeonato provincial de Caza Menor con 
perro en el que proclamó campeón Petronilo 
Roma Céspedes. Esta modalidad de caza está

Por primera vez se celebra esta competición en Quinto de Enmedio el día 13 de julio

considerada como la más deportiva y p„ 
se valora la destreza del cazador, la de su 
y el tiro, así como el número de piez^^^ 
se cobren. Está prohibido disparar en 
consideradas de peligro. ^®''*

La semifínal del Campeonato de Caza Menor coii 
perro “San Huberto” se celebra en Piedrabuena

Puntuarán de forma matemática el cazador, el perro y el tiro

ALARCOS

El próximo día 13 -y no el 
14 como ha informado otro 
medio de comunicación escritase 
celebrará en Piedrabuena la 
décima semifinal del Grupo III 
del Campeonato de España en 
caza sembrada en la modalidad 
“San Huberto”, en la que par
ticiparán cazadores de las comu
nidades autónomas de Andalu
cía, Castilla La Mancha y 
Madrid.

Por vez primera, la provincia 
de Ciudad Real, concretamente 
Piedrabuena, será escenario de 
esta competición cinegética con 
perro. Se ha elegido el coto 
“Quinto de Enmedio” -el mismo 
donde tuvo lugar el pasado 3 
de octubre el XXIII campeonato 
provincial de caza menor con 
perro, proclamándose campeón, 
Perronilo Roma Céspedes-, es 
propiedad de la Consejería de 
Agricultura de la Comunidad de 
Castilla La Mancha cedido gen
tilmente.

La caza en esta modalidad, 
está considerada como la más 
deportiva dentro de estas com
peticiones. En ella se valora la 
actuación del perro, la del caza
dor y las piezas que se abaten.

Este campeonato de caza sem
brada, no se conocía en nuestra 
provincia, en donde puntúa el 
cazador, el perro y el tiro. Pri
mero se da una puntuación a 
la presentación, la educación 
deportiva, el atuendo, etcétera. 
Luego, otra eS la intención en 
la caza, la forma de ir a cazar 
y la deportividad. Por ejemplo, 
está prohibido tirar en zonas que 
podrían ser de peliro, donde 
haya público, casas, carreteras y 
caminos.

Puntuación

Mejor puntuación el primer 
disparo que el segundo. Puntúa 
la forma de ordenar el perro, 
de llevarlo, de .darle un handicap 
a la caza, de no deshacerla con 
el tiro, de tratar la caza como 
es debido; limpiaría, peinaría, 
colgaría; no tirar las vainas al 
suelo, llevar la escopeta abierta, 
no tener el dedo en el gatillo, 
llevar la escopeta con el seguro 
y no dejarla en el suelo, no hur
gar con ella para que se levante 
la caza.

El perro puntúa menos que 
el cazador. Por una parte se pun
túa las cualidades naturales, el 
adiestramiento y la obediencia, 
es decir, la unión entre el perro 
y el cazador, que también se pun
túa en la parte del cazador en 
cuanto a la conducción y al tiem
po que el cazador y el perro 
llegan a estar coordinados.

Cualidades del perro

El perro debe estar adiestrado 
y educado, pero no debe ser

Cazadores con perros.

En este campeonato de Caza Menor con perro, puntua más el primer 
disparo que el segundo, así como la forma de ordenar al perro y de 
llevarlo. Es muy importante que el disparo no destroce la pieza, no tirar 
las vainas, llevar la escopeta abierta y no llevar el dedo en el gatillo

esclavo del cazador y del silbato. 
El perro tiene que tener sus cua
lidades naturales, tiene que tener 
afición a cazar, estar a la orden 
y la obediencia del cazador. En 
el caso de fallar un tiro se deduce 
la puntuación y si dispara y no 
mata la pieza se penaliza. El 
cobro por parte del perro tendrá 
más puntuación si entrega en 
mano y sentado que si deja la 
pieza nada más.

Distancia idónea

El punto ideal depende sobre 
todo de la clase de caza, pero 
lo normal son treinta o cuarenta 
metros de distancia. Con esco
peta normal a esa distancia, la 
caza debe caer entera y bien.

Al cazador se le pueden pre
sentar situaciones comprometi
das, como es, encontrarse con 
piezas silvestres del terreno. En 
este caso, de especies con pelo 
como pueden ser la liebre o 
conejo, el perro debe respetarías, 
nunca perseguirías. En las espe

cies de pluma, también tiene que 
respetarías. Si se abate una pieza 
prohibida bien por nervios o por 
no haberla idehtificado, está 
penalizado con descalificación.

La competicición dará 
comienzo a las ocho de la maña
na y el número de participantes 
es de 13 cazadores de las siguien
tes comunidades: 8 de Andalu
cía, 2 de Castilla-La Mancha (Al
bacete y Guadalajara), y 3 de 
Madrid. La duración de la com
petición se calcula dure unas 
cuatro horas, teniendo en cuenta 
que cada cazador dispone de 20 
minutos de actuación. Para esta 
competición, la Delegación Pro
vincial de Caza de Ciudad Real 
ha adquirido en Corral de Cala
trava 70 faisanes especie a batir 
en esta modalidad de caza “San 
Huberto”.

Tan pronto como sc diluciden 
las semifinales del grupo I en 
el que están comprometidas las 
comunidades de Asturias, Can
tabria, Castilla León, Galicia y 
La Rioja, que se celebrará en

Sorzano (Logroño) el 14 de julio.
La semifinal del grupo II en 

el que intervienen cazadores de 
Baleares, Murcia, Navarra, País 
Vasco y Valencia, se celebró el 
pasado 22 de junio en Cheste 
(Valencia). Por tanto, el Cam
peonato de España de caza con 
perro en la modalidad “San 
Huberto” se celebrará el próxi
mo día 7 de Septiembre, en Coín 
(Málaga).

Cuatro finalistas

La Federación Española de 
Caza ha dado a conocer los cua
tro finalistas en el Campeonato 
de España “San Huberto”. Los 
cuatro cazadores que se han cla
sificado, en la semifinal del Gru
po II, para estar presentes en 
la final que se celebrará este año 
en Coín (Málaga), él próximo 
día 7 de septiembre son los 
siguientes; P Javier Gómez (País 
Vasco); 2° Arturo Albín (País 
Vasco); 3*^ Jesús Ibarra (Ara
gón); 4® Angel Arranz (Aragón).

Caza y 
ecología

Los falsos ecologistas 
detestan a los cazadores, 
nada mas lejos de la rea
lidad que un cazador no 
sea un gran amante de 
la Naturaleza. Elos aben 
de muchas horas en el 
campo y respetan como 
pocos las normas para la 
supervivencia de las espe
cies animales.

Otra cosa son los fur
tivos que no respetan las 
normas ni los mas ele
mentales principios de 
convicencia.

La Caza Menor con. 
perro es una actividad 
deportiva como pocas, a 
la que se aferran, eón 
gran afición, numeroasas j 
personas de todas ® 
edaddes y condiciones 
sociales, por lo que tain 
bién es una falacia el caí ¡ 
ficar este deporte de 
vidad para privilegiado-

En este campeona'® 
que va a tener lugar e 
Pidrabuena se van a eo 
centrar las 
escopetas de la ^®^’ ;
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Marino Lejarreta y Miguel Induráin dialogan antes de la salida de la quinta etapa.

El corredor danés consiguió finalizar la etapa a pesar de sufrír una aparatosa caída

Clasificaciones
ETAPA:
1. Jelle Nijdam (HOL-Buck- 

ler) 3:17:38.
2. Remig Stumpf (ALE-His- 

tor) a 01.
3. Olaf Ludwig (ALE-Pana- 

sonic) m.t.
4. Andreas Kappes 

(ALE-Histor) m.t.
5. Viatcheslav Ekimov 

(URS-Panasonic) m.t.
6. Johan Mussew (BEL-Lot- 

to) m.t.
7. Hendrik Redant 

(BEL-Lotto) m.t.
8. Sean Kelly (IRL-PDM) 

m.t.
9. Uwe Raab (ALE-PDM) 

m.t.
10. Eric Vanderaerden 

(BEL-Buckler) m.t.
11. Steve Bauer (CAN-Moto- 

rola) m.t.
12. Falk Boden (ALE-PDM) 

m.t.
13. Marc Sergeant (BEL-Pa- 

nasonic) 04.
14. Giancarlo Perini 

(ITA-Carrera) 05.
15. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) 08.
16. Greg Lemond (USA-Z) 

m.t.
17. Bruno Cornillei (FRA-Z) 

m.t.
18. Henri Mander.s 

(HOL-Helvetia) m.t.
19. Pascal Lino (FRA-RMO) 

m.t.

El líder del Tour, Sorensen, no tomará 
hoy la salida al fracturarse la clavícula

El holandés Jelle Nijdam, del Buckler, se impuso en un sprint reducido

L Ei danés Rolf Sorensen, que hoy no tomará la salida 
i ai fracturarse la clavícula izquierda, continua líder del 
D Tour, a pesar de que los jueces de la carrera daban 
1 ai estadounidense Gregory Lemond como primero en la 
f general, tras una quinta etapa en la que el holandés 
; leile Nijdam, del Buckler, se impuso en un sprint reducido.

La confusión fue total, pues en un principio a Sorensen 
le daban un retraso de 1 minuto y 7 segundos, cuando 
en realidad tan solo era de 13 segundos, pues el actual 
líder de la Copa del Mundo sufrió su accidente a falta 
de 4 kilómetros para el fínal, por lo que su compañero 
de equipo Bruno Cenghialta le dejó su máquina.

20. Jerome Simon (FRA-Z) 
m.t.

GENERAL:
1. Rolf Sorensen (DIN-Arios- 

tea) 19:39:08.
2. Greg l>emond (USA-Z) a 

09.
3. Sean Kelli (IRL-PDM) 10.
4. Eric Breukink 

(HOL-PDM) 15.
5. Djamol Abdoujaparov 

(URS-Carrera) 27.
6. Ruddy Dhaenens 

(BEL-Panasonic) 37.
7. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

49.
8. Michel Vermote

Felipe RECUERO

Sorensen, que esquivó dos 
i caídas en el tramo final, no 
Tudo evitar la que se produjo 
jcn el último kilómetro y en la 
!j<|ue se fracturó la clavícula. El 
^accidente se produjo al engan- 
icharse su manillar con el de 
Olaf Ludwig. El líder del Tour 
tuvo el coraje y sangre fría para 
subirse a su máquina y cruzar 
la línea de meta, pero los jueces 
no “distinguieron” la camiseta 
y sí el dorsal de la bicicleta.

La “bicicleta” de Sorensen, 
sin embargo, llegaba 1 minuto 
y7 segundos después, ya que
*5, '^ .*^^^ utilizaba Cenghialta. 
Alos jueces les costó entender 
^ste trueque, pues prueba de 

es que dieron como nuevo 
luer al estadounidense Gregory 

^niond, vencedor de las dos 
'‘■timas ediciones y en 1986.

^s 149,5 kilómetros entre

Reims, la capital del champán, 
y Valenciennes, en pleno cora
zón del denominado Paso de 
Calais, fueron recorrido por el 
holandés Nijdam en .3 horas, 
17 minutos y 38 segundos. A 
un segundo llegaban los alema
nes Stumpf y Ludwig dando 
tiempo a un grupo de once 
corredores, mientras que Soren
sen cruzaba la línea de meta 
13 segundos después, lo que le 
permite mantener el primer 
puesto en la general.

Lemond, beneficiado

El gran beneficiado de todo 
el embrollo y caídas fue el nor
teamericano Gregory Lemond, 
pues cruzaba la línea de meta 
a 8 segundos y sus rivales más 
directos, casos de Breukink, 
Bugno, Delgado e Induráin 
cedáan 13 segundos con respec
to al ganador y 5 en la cla

sificación particular con él.
Ahora la clasificación gene

ral, tras ese final accidentado 
en el cual las caídas fueron una 
constante, está encabezada por 
Sorensen seguido de Lemond, 
a 9 segundos, el irlandés Sean 
Kelly a 10 segundos, el holandés 
Breukink pasa al cuarto puesto 
a 16 segundos; mientras que el 
mejor español continua siendo 
el corredor del das Ruiz 
Cabestany en el puesto 41, a 
casi dos minutos y medio.

La etapa ha tenido numero
sas alternativas, debido a las 
escapadas que se registraron, 
aunque, como casi estaba pre
visto, fue en los últimos kiló
metros donde se decidió la vic
toria, pues el trayecto no era 
no era el más adecuado para 
que los primeros de la general 
perdieran tiempo como luego 
sucedió.

Gregory Lemond dejó claro 

en esta etapa que es un exce
lente estratega de la carrera, 
pues fue junto al italiano Chiap
pucci y el irlandés Kelly el único 
que no perdió rueda en los 
numerosos accidentes y caídas 
que se registraron en el tramo 
final.

En esta ocasión no puede 
hablarse de errores ni despistes 
de las figuras, ya que evitar las 
caídas tuvo bastante mérido* 
debido a la estrechez de la 
carretera, en la que no se podía 
maniobrar y lo más prudente 
era evitar viajar en grupo.

Un final de etapa bastante 
peligroso, porque los últimos 
cinco kilómetros fueron todo un 
recital de curvas y contracurvas 
hasta afrontar la recta de 300 
metros que conducía a meta y 
que en el día de ayer tuvo una 
más que peligrosa llegada de 
final de etapa.

(BEL-R.M.O) 58.
9. Raúl Alcalá (MEX-PDM) 

1:06.
10. Rolf Jaermann (SUI-Wei- 

namann) 1:22.
11. O. Ludwig (ALE-Panaso- 

nic) 1:23.
12. Thierry Marie (FRA-Cas- 

torama) 1:28.
13. Rolf Golf (ALE-Ariostea) 

1:31.
14. Luc Leblanc (FRA-Cas- 

torama) 1:42.
15. Marco Lietti (ITA-Arios- 

tea) 1:43.
ESPAÑOLES:
41. P. Ruiz-Cabestani 

(ESP-Clas) 2:27.
47. A. Leanizbarrutia 

(ESP-Clas) 2:32.
49. M. Indurain (ESP-Banes- 

to) 2:34.
52. I. Gastón (ESP-Cla^^ 

2:35.
60. P. Delgado (ESP-Banes- 

to) 2:42.

ORACION AL ESPIRITU SANTO 
Lú. que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que 
yo acance mi ideal, tú, que me das el don divino de personar 
y olyidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de 

■ vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte 
W todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme
v ^"^ f^ayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo 
nodos mis seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu 

sencordia para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar 
oración tres días seguido s sin decir el pedido; dentro de tres 

^ alcanzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en 
^mo se reciba la gracia).
—las gracias alcanzadas.M.I.G.V

MERFINSA
GESTION FI\ANCIER A

LEASING

Calle Ciruela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Real
Teis.; 926 / 25 08 86 - 25 59 72
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La etapa de hoy puede ser peligrosa.
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Perfil de la sexta etapa entre Arras y Le Havre.

Recorre un total de 259 kilómetros y cinco puertos puntuables de cuarta categoría

La sexta etapa entre Arras y el puerto 
de Le Havre, muy larga y peligrosa
El calor y el viento de costado, pueden producir cortes imposibles de reparar en el tramo final

IU 
t

Gianni Bugno.

SisSIS

La sexta etapa del Tour, entre Arras y el puerto de Le 
Havre es la segunda más larga y a su vez una de las 
más peligrosas, ya que en los 259 km. de trazado hay 
cinco puertos puntuables de cuarta categoría. El kilo

metraje y las carreteras por las que van a tener que 
circular los ciclistas, convierten a la jornada en una especie 
de bomba de relojería, con calor y viento de costado, 
que pueden producir cortes imposibles de reparar.

VALENCIENNES (Efe).Los 
cinco altos son los de Miannay 
(kilómetro 87); Stade (145) y 
Pourville (150), en la zona más 
enrevesada de un trazado poco 
apropiado para la lucha entre 
equipos; Cany (192) y Valmont 
(204,5), en el tramo más ele
vado del recorrido por la franja 
costera que en ningún momento 
supero los 200 metros de alti
tud.

Los finales en Le Havre ha 
sido 17 hasta la fecha, pero 
todos menos tres tuvieron lugar 
antes de la segunda guerra 
mundial. Los vencedores de la 
época heroica del ciclismo fue
ron el francés Dubosc, en la 
inauguración de 1911; Borgate- 
11o, Micheletto, Thys, Rossius, 
Mottiat, Jacquinot y Bottechia, 
en doble ocasión para los tres 
últimos; Sellier y el belga 
Dewaele en 1927.

Las etapas en la “era moder
na” han sido en 1955, edición 
que se inició en ese puerto y 
terminó muchos días después 
con la victoria de Louison 
Bouvet.

En 1962 la victoria fue para 
el belga Van der Bergen, que 
incluso llegó a vestirse con el 
maillot amarillo; en 1979, una 
contrarreloj por equipos el 
triunfo fue para el Ti-Raleigh, 
y finalmente, en 1983, última 
aparición del Tour por esa ciu
dad fue para el suizo Serge 

*Demierre que defiende en la 
presente edición los colores del 
Helvetia.

-Características de la 5a. eta-

La etapa de hoy, segunda más larga del Tour’91 
con 259 km., cuenta también con cinco puertos 
de cuarta categoría. Demasiados kilómetros 
parecen ser para un etapa recortada en mon
taña y en donde el viento será protagonista.

pa, Arras-Le Havre.
Control de firma: de 09:00 

horas a 10:00.
Salida real 10:22 horas.
Avituallamiento: km 11,5 en 

Mers les Bains y km 117 en Saint 
Valéry en Caux.

Línea de llegada en Le Hav
re: recta de 60 metros.

Puertos puntuables: km 87, 
Alto de Miannay. km 145, alto 
de Stade. Km 150 Pourville. Km 
192 Cany y km 204,5, Alto de 
Valmont, todos puntuables de 
4a. categoría.

Esprín con bonificación: km 
21 en Liencourt. Km 158 en 
Quiberville sur Mer y en el km 
230 Hermeville (todos con boni
ficación de 6,4 y 2 segundos, 
respectivamente, para los tres 
primeros).

Rumores de fichajes

Los rumores de fichajes se 
han convertido en algo habitual 
en el Tour91 y ahora el turno 
es para el español Federico 
Echave, que finaliza contrato a 
finales de año con su actual 
equipo das y, al parecer, no 
tiene intención de renovar.

Las malas lenguas sitúan al 
corredor de Kortezubi en el 
Seur que dirige José Antonio 
González Linares.

El técnico del conjunto trans
portista, cuando estaba en el 
desaparecido Teka, hace unos 
años ya tuvo bajo sus ordenes 
al bravo corredor guipuzcoano. 
Este equipo también se interesa 
por Laudelino Cubino y Pedro 
Delgado.

El francés Dominique 
Arnaud, escudero de lujo de 
Pedro Delgado y Miguel Indu
rain en el equipo bancario 
Banesto, a pesar de sus 35 años, 
ha manifestado que no le 
importaría seguir un año más 
como ciclista en este conjunto, 
eso si sin la obligación de dis
putar el Tour.

Arnaud, uno de los corredo
res más “viejos” del Tour91, en 
el supuesto de que tenga que 
colgar la bicicleta, se dedicará 
a promocionar el turismo en la 
Bretaña francesa y al rugby.

El equipo holandés del Buck- 
1er ha puesto en práctica el sis
tema de comunicación por emi
sora entre corredores y el coche 
del director resultados. Hasta

el momento los resultados están 
siendo muy positivos pues el 
aparato en cuestión, además de 
receptor es emisor, lo que supo
ne toda una novedad.

Marino Lejarreta, uno de los 
corredores más carismáticos del 
pelotón se encontraba bastante 
preocupado en la salida de la 
quinta etapa del Tour91.

El motivo no era otro que 
el juicio anunciado para hoy 
sobre el llamado “caso Orbea”, 
ya que dicha firma en sus años 
que estuvo patrocinando a un 
equipo ciclista dejo a deber 
importantes cantidades de dine
ro a varios corredores.

Al juicio están citados direc
tivos del Orbea, Caja Rural y 
Paternina, además de varios 
corredores de la plantilla del 
Orbea entre los que se encuen
tra Marino Lejarreta.

Los ciclistas reclaman 40 
millones de pesetas en concepto 
de salarios impagados. La 
representación de los corredo
res la lleva el abogado y asesor 
jurídico de la Asociación Espa
ñola de Corredores profesiona
les (ÁECPRO), Pablo Arregui.

Los directores deportivos de 
los equipos extranjeros más 
representativos del Tour91 opi
nan que la actuación del equipo 
español ONCE es “normal”, 
pues es imposible que un con
junto, por muy bien preparado 
que este, pueda mantener el rit
mo exhibido al principio de 
temporada y en la Vuelta a 
España.

BugnO; la 
nueva estrella 
del ciclismo 
italiano

El italiano Gianni Bug
no se ha convertido en 
la nueva estrella del ciclis
mo italiano, pues es el | 
corredor de ese país que j 
más posibilidades tiene 
para ganar un año de
estos el Tour de Francia.

El jefe de filas del 
Gatorade es el nuevo 
adversario y, quizá, el 
relevo más natural de ese 
grupo de elegidos que 
forman en los últimos 
años en la carrera fran
cesa el español Pedro 
Delgado, el francés Lau
rent Fignon y el estadou
nidense Gregory 
LeMond; pues a las otras 
revelaciones del Tour90, 
el holandés Erik Breu- 
kink, el mexicano Raúl 
Alcalá y el español 
Miguel Indurain les falta 
todavía la experiencia de 
la responsabilidad.

Gianni Bugno, tras su 
exhibición en el Giro90, 
donde ganó de calle, en 
la presente temporada ha 
pasado de su carrera y 
centrado todos sus obje
tivos en el Tour91.

El italiano tiene unas 
grandes características 
para ser lo que todo e 
mundo y en especial sus 
compatriotas esperan.

0 N [> A RADIO!
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Tour de Francia 1991
Melchor Mauri: “El golpe asestado en la primera etapa por Lemond y Breukink no va a ser decisivo’' 

Greg Lemond: “No tengo ninguna prisa por 
ponerme el jersey amarillo de líder”

Manuel Sáiz: ^*No somos tan buenos como se ha dicho, ni tan malos como se comenta ahora^^

1^0 sufrió importantes cambios la general y el 
J nés Soreasen, a pesar del accidente, continua 

í frente de la clasifícación general. Algunos 
¡redores continúan un poco defraudados con 

Ía organización, esta vez con el final tan peligroso

que ha tenido la quinta etapa, en la que se 
han producido numerosas caídas. Por otro lado 
parece que todos están pensando ya en la con
trarreloj del sábado, en donde empezará a defí- 
nirse concretamente cuales van a ser los hombres

que verdaderamente cuenten para la victoria 
final, que como el norteamericano Lemond, tres 
veces ganador de la ronda francesa, afirman 
que no tienen ninguna prisa para bacerse con 
el maillot amarillo de líder.

VALENCIENNES (Efe).-Es- 
ta era la opinión de los pro
tagonistas después de la quinta 
Ptaoa de la ronda francesa: -An- 
So Fuerte (ONCE): “ Mi 
objetivo en este Tour es ganar 
alguna etapa, que no es un pro
nto fácil de llevar a cabo, 
ysobre todo, dejarme ver”.

”De momento me encuentro 
bien; estas primeras etapas, que 
son las que peor suelo llevar 
siempre, las estoy aguantando 
de buena manera y eso es buena 
señal”.

“El propósito de nuestro 
equipo es el de luchar en todas 
las etapas para ver si podemos 
hacer algo bueno. Si sale bien, 
fenomenal, aunque si no logra
mos nada importante, no será 
algo mortal, aunque con esto 
no quiero decir que nos con
formemos sólo con estar aquí”.

“Hasta ahora y con la sal
vedad de la primera etapa, todo 
está discurriendo como más o 
menos estaba previsto. Son eta
pas que no son tranquilas pero 
filias que siempre se resuelve 
la carrera al esprint”.

“El golpe asestado en la pri
mera etapa por Lemond y Breu
kink no creo que sea decisivo. 
En mi opinión el Tour está 
abierto, hay seis o siete can
didatos a la victoria final, no 
sólo uno o dos. A partir de 
la contrarreloj del sábado 
podrán cambiar mucho las 
cosas”

•Melchor Mauri (ONCE): 
“Cada día me encuentro mejor 
y poco a poco voy encontrando 
el golpe de pedal. Todavía no 
estoy al tope de mis posibili
dades, pero no cabe la menor 
duda de que me encuentro 
mucho mejor que el primer 
día”.

“El martes ya intenté irme 
en el último puerto, pero la gen-

Melchor Mauri intentará conseguir alguna victoria de etapa en este Tour’91.

te vigila muy de cerca y es muy 
difícil. El mismo Sorensen salió 
con rapidez y me frenó”. ,

“Tengo ganas de que llegue 
el sábado para ver como me 
desenvuelvo en la contrarreloj 
individual (Argentan-Alencon, 
de 73 kilómetros). Tengo la ilu
sión de hacerlo bien”.

-Ruiz Cabestany (das): 
“Hoy en día cada vez es más 
difícil efectuar escapadas que 
acaben bien, por eso la de la 
primera etapa será importante”.

“Mis principales objetivos en 
este Tour de Francia son inten
tar mejorar puestos en la cla
sificación general y, por supues
to, intentar ganar alguna eta
pa”.

-Gregory Lemond (USA-Z):

“No tengo la culpa del acci
dente de Sorensen. No tengo 
prisa por coger el jersey ama
rillo de líder, aunque reconozco 
que lo tengo muy fácil en estos 
momentos”.

“Creo que las primeras refe
rencias importantes se darán en 
la cronometrada individual del 
sábado, hasta entonces el baile 
de puestos en la general creo 
que será continuo”.

-Jesús Montoya (Seguros 
Amaya): “Fue un final muy 
complicado pues era todo un 
concurso de plazas y por ello 
de curvas y contra curvas. No 
me sorprende nada las nume
rosas caídas que se registraron 
y el accidente de Sorensen”.

“Me encuentro en un buen 

momento de forma y mi obje
tivo no es otro que buscar la 
victoria en alguna etapa. Hasta 
el momento el recorrido no es 
el más adecuado para mis 
cualidades”.

-Manuel Sáiz (d.d. de la 
ONCE): “Estoy convencido de 
que mi equipo no va a decep
cionar en la presente edición 
del Tour. Hasta el momento no 
hemos tenido fortuna, pero 
todos se encuentran bien físi
camente”.

“Lo sucedido estos días es 
una cura de humildad para 
todos los que formamos el equi
po. Creo que nos vendrá bien, 
pues no somos tan buenos como 
se ha dicho ni tan malos como 
se comenta ahora”.

^^Nuevo aviso 
de Lemond^^

La quinta etapa fue un 
nuevo aviso de Lemond, 
pues a pesar de las caídas 
y accidentes que se regis
traron en el tramo final 
arañó cinco segundos a 
sus más directos rivales, 
comentó Mínguez.

Javier Mínguez, direc
tor deportivo del equipo 
Seguros Amaya, conside
raba que era lo más 
importante de lo ocurrido 
en la quinta jornada, que 
tuvo un final bastante 
polémico debido a las caí
das en las que la peor 
parte fue para el líder 
Rolf Sorensen, ya que 
sufre fractura de una de 
sus clavículas lo que pone 
en peligro su continuidad.

Él responsable depor
tivo de Seguros Amaya 
considera que lo más sig
nificativo fue la actuación 
de Lemond, pues “dejo 
claro que los verdaderos 
favoritos no deben de 
relajarse y tienen que ir 
buscando las posiciones 
de cabeza en todas las 
etapas”.

Para el técnico de 
Amaya, otros favoritos, 
como en el caso de Bug- 
no. Delgado e Indurain, 
“han tenido unos días de 
intranquilidad y nerviosis
mo como consecuencia 
de lo sucedido en la pri
mera etapa, pero en estos 
momentos deben de 
pasar a un primer plano, 
pues las figuras deben de 
estar siempre al frente del 
pelotón”.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me 
aclaras todo, me iluminas 
todos los caminos, para 
Que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divi- 
fio de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo 
Quiero en este corto diá- 
lUQo agradecerte por todo 
y confirmar que nunca 
Quiero separme de Ti, por 
f^eyor que sea la ilusión 
material. Deseo estar con- 
“90 y todos mis seres que- 
ndos, en la gloria perpe
tua. Gracias por tu mise- 
fcordia para conmigo y los

Agradecimiento por 
'OS favores recibidos^

R.L.R.

ESQUELAS DE 
DEFUNCION

Se reciben en LA TRIBUNA ' 
hasta las 8,30 de la tarde 
Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por teléfono al 21 53 01

UNIVERSIDAD DE 
CASTILLA-LA MANCHA

ANUNCIO
Se comunica que en los tablones de anuncios de los Centros 
dependientes de esta Universidad, se encuentran expuestas 
al público las bases de la convocatoria de oposición libre 
a plazas de ordenanzas.

Ciudad Real, 8 de julio de 1991
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EI jugador debutará con el Real Madrid en el trofeo Teresa Herrera

La FIFA fallará en agosto 
sobre el caso Prosinecki

La Federación Yugoslava prohíbe traspasar jugadores menores de 25 años

Ramón Mendoza declaró 
ayer que el fallo definitivo 
de la FIFA sobre Robert 
Prosinecki se conocerá en 
agosto, si bien el Jugador 
se presentará Junto a sus 
compañeros el día 22 de 
Julio y debutará oficial
mente en el Teresa Herre
ra el 15 de agosto.

ZURICH (Efe).- Mendoza, 
que estuvo sólo en la entre
vista con el secretario general 
de FIFA, Jospeh Blatter, 
señaló en tono de broma que 
había entrado sin nada a la 
reunión y que había salido 
con una navaja, ”pero regalo 
de la FIFA”, que exhibió y 
con la que bromeó en tono 
distendido con los represen
tantes de los medios de comu
nicación españoles desplaza
dos a Zurich.

La FIFA, que el próximo 
viernes escuchará la versión 
de Miljan Miljanic, tras la 
elección hoy del nuevo pre
sidente de la Federación 
Yugoslava de Fútbol, guardó 
un hermético silencio sobre 
el contenido de la reunión 
entre Mendoza y su secretario 
general.

Mendoza se desplazó a 
Zurich para pedir la interven
ción de la FIFA en el asunto 
que enfrenta al Real Madrid 
con la Federación Yugoslava 
de Fútbol, que rehúsa con
ceder el certificado interna
cional de transferencia al 
ex-jugador del Estrella Roja 
de Belgrado.

50 minutos de entrevista

Al término de su entrevista 
con el secretario general de 
la FIFA, Joseph Blatter, que 
se prolongó por espacio de 
unos 50 minutos, el presiden
te madridista declaró que 
había alegado "razones mora
les y técnicas” con el fin de 
dilucidar este asunto tras 
decisión adoptada por 
Federación Yugoslava 
pasado 30 de junio.

la 
la 
el

El próximo mes se conocerá el futuro de Robert Prosinecki.

Aunque Mendoza se negó 
a proporcionar detalles sobre 
el contenido del encuentro 
con Blatter, señaló que éste 
le recibió ”con toda correc
ción y atención”.

Asimismo le informó de 
que la FIFA ha abierto una 
investigación “que se diligen
ciará, supongo, cuando lo 
crea oportuno, aunque espe
ramos que no sea muy tarde”, 
agregó.

El presidente del Real 
Madrid, que en tono jocoso 
y animado con los periodistas 
rehusó hacer declaraciones 
“para no dar pistas a nadie”, 
afirmó no querer reflejar sen
timiento alguno ya que en 
este asunto va a mantener la 
más estricta compostura y 
manera de actuar ya que no 
quiere desvelar nada por res
peto a los diversos organis
mos y personas implicadas.

Sin querer pronunciarse 
sobre las fechas de principios 
de agosto para el fallo de la

FIFA sobre este asunto y 
barajadas el lunes por el 
secretario general de la orga
nización, Mendoza, con un 
saludable y bronceado aspec
to, señaló que espera que las 
resoluciones se produzcan lo 
antes posible.

Aunque todavía no es posi
ble prever cual será la deci
sión de la FIFA, que desde 
el pasado mayo cuenta con 
un nuevo reglamento sobre la 
transferencia de los jugadores 
de fútbol, se cree qué la con
flictiva situación política 
interna en Yugoslavia podría 
ser favorable al Real Madrid.

La Federación Yugoslava 
de Fútbol prohíbe en su regla
mento el traspaso de jugado
res yugoslavos menores de 25 
años a equipos extranjeros 
por lo que Prosinicki, de 22 
años, y que desde hace un 
mes fue traspasado por el 
Estrella Roja al Real Madrid, 
tendría que esperar 3 años.

Con el conjunto Club Parque, de fútbol î^

Maradona volvió a jugar
y marco dos goles

BUENOS AIRES (Efe).- Un 
millar de personas ovacionaron 
el pasado martes a Diego Mara
dona, quien volvió a jugar y 
marcó dos de los goles con los 
que su equipo. Club Parque, 
ganó el campeonato de fútbol 
sala bonaerense, al vencer al 
Atlético VersaiUes por 11 a 2.

Cientos de simpatizantes se 
quedaron a las puertas del cen
tro deportivo del barrio Villa 
del Parque de Buenos Aires, 
donde se disputó el encuentro, 
para ver jugar a Maradona por 
primera vez desde que el fut
bolista fue detenido por con
sumo de cocaína.

El astro del Nápoles italiano, 
quien también cumple una sus
pensión de 15 meses por dopaje, 
lució un buen estado físico y 
jugó 80 de los 90 minutos del 
partido.

El público alentó permanen
temente a Maradona cada vez 
que el balón llegaba a sus pies 
y el centro deportivo estalló en 
una ovación unánime cuando el 
futbolista marcó sus goles.

Diego Maradona, quien fue 
invitado a jugar por su amigo 
y compañero de selección Ser
gio Batista, salió del campo de 
juego muy emocionado. La 
familia del jugador presenció el 
partido desde las graderías, que 
tuvieron que ser reforzadas para 
aguantar una cantidad inusual 
de espectadores.

La Copa América entra en 
su fase decisiva

SANTIAGO DE CHILE 
(Efe).- Bolivia y Uruguay se 
juegan hoy gran parte de sus 
posibilidades de entrar en la 
fase final de la Copa América91 
y sólo una victoria ante Colom
bia y Brasil, respectivamente, 
les permitiría mantener una 
opción clara a los dos primeros 
puestos del grupo B.

Colombianos y brasileños lle
gan a estos partidos de la ter
cera jornada en el grupo con 
victorias ante Ecuador y Bolivia, 
respectivamente, en tanto que 
los uruguayos han empatado sus 
dos partidos, uno de ellos pre
cisamente ante los bolivianos.

EL pronóstico antes del 
comienzo del torneo se incli-

Por otro lado, el del», 
mexicano Hugo Sánchez ha Í 
mado “cobardes” al pres¿ 
y vicepresidente de la Fedeí 
ción Mexicana de Fútbol Fr^ 
cisco Ibarra y Emilio Ma? 
y ha afirmado que míen:, 
estos dirijan el fútbol de su 
no volverá a formar pane^ 
la selección nacional. *

Hugo Sánchez, quien estimó 
decepcionante la actuación fe 
equipo mexicano en la Cq». 
Oro, calificó de “cobardes 
no dan la cara” a Ibana y Man. 
rer, quienes no han explicada 
públicamente el fracaso fe 
equipo en Los Aneeki 
(EE.UU.).

La selección mexicana de fúi. 
bol regresó el martes con d 
entrenador Ignacio Trelte 
pero Ibarra y Maurer viajaroj 
aparte para ocultarse de fe 
medios informativos.

”No jugaré en la selecciói 
en tanto el fútbol esté dirigido 
por personas que no tienen di^ 
nidad para callarse y acepta; 
de forma honesta las derrotas", 
dijo Sánchez.

"Jamás en mi vida deporta 
he tenido fracasos. He sufriilo 
tropiezos, pero fracasos nunca", 
afirmó Hugo, quien siemprest 
ha caracterizado por sus acéni- 
mas críticas al bajo nivel que 
el fútbol mexicano ha exhibido 
en la última década.

naba por Brasil y Colombii 
para las dos plazas que dan pasí 
a la ronda final, pero el histona 
de Uruguay avalaba al equipo 
renovado que presentaba Lí 
Cubilla. Luego se ha compro' 
bado que las ausencias <k 
Rubén Sosa, Rubén Paz, Fran- 
céscoli. Aguilera, Fonseca o 
Gutiérrez no han tenido m 
recambio equivalente.

En el plano individual, te 
protagonistas de esta importan
te jornada deberían ser te 
colombianos Higuita, Valderra
ma y De Avila, los colombianos 
Etcheberry, Melgar y Sánchez, 
los brasileños Mazinho, Netoy 
Branco y los uruguayos Alvez 
Revélez y Sanguinetti.

/^fti0^^
TirSANGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO DESANIDÁDYC^
Dirección General de Planificación 33™

51

M.C.D.
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' — Cines
CIUDAD REAL

pARA HOY: DON JUAN SANCHEZ, Ronda Calatrava (semiesquina 

J^MAÑANA: DON BASIANO SALCEDO, Alarcos, 8.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY’ DON TOMAS E. GARCIA E., Avda, de Quero, 2.

P^ MAÑANA: DON JOAQUIN DOMINGUEZ, E. Castelar, 77.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DOÑA ANA MARIA VILLANUEVA, Angel

Muñoz, 26
CAMPO DE CRIPTANA

PARA HOY: DON VICTORIANO DURAN, Cardenal Monescillo,

PARA MAÑANA: DON EVELIO GARCIA, García Morato, 10.

DAIMIEL
PARA HOY: DON JOSE M« Y DONA ISABEL CRUZ, Mártires,

PARA MAÑANA: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DONA ELVIRA QUESADA, Camarenas, 50

PUERTOLLANO
PARA HOY: DON NICOLAS ARENAS, Paseo San Gregorio, 18.

PARA MAÑANA: DON FELIX GARCIA, Acederos, 1.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DONA ANA MARIA GARCIA DE CASTRO, 

Avda. Calvo Sotelo, 12

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DONA AMPARO OCAÑA, E. Nieto, 34

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA PILAR RUBIO, Santa Rita, 37.
PARA MAÑANA: DOÑA TERESA MENCHEN, Concordia, 37.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio, 61.

PARA MAÑANA: DON GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 12.

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO 

Hoy, a las 8,30 
“SOLOS CON NUESTRO TIO” 

Noche, a las 11 
“DE REPENTE UN EXTRAÑO” 

Cine en los barrios, anejo a las casa. A: las 11 de la noche, 
proyección de la película 

“MISTERIO EN LA ISLA DE LOS MONSTRUOS” 
PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA 
Pases: 8,30 y 10,45 
‘^DESPERTARES”

CINE ORTEGA (TERRAZA), Unico pase 10,15 
“LA HISTORIA INTERMINABLE” 

VALDEPEÑAS 
CINE PARQUE 

Programación en carteleras

■ - El tiempo

Presión: 707,2 mm.
Estado del cielo: Despejado.
Dirección y velocidad del viento: Este noreste y 

4 kms/h.
Máxima: 38,2 grados.
Mínima: 18,2 grados.
Humedad: 23 por ciento.
Evaporación: 8,8 mm.

i

■ Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
n ” Almodóvar 48 31 25

Malagón 80 13 36
Manzanares 6115 16
Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29
Tomelloso 51 34 09

» ” Valdepeñas 32 02 61
Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano

y Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062
” ” 221100
” ” 221140

Subsector de Tráfico 22 10 81
” ” 221985

Policía Municipal

Ciudad Real 092
Alcázar 092
Almadén 71 03 21
Almagro 86 00 33
Campo de Criptana 56 00 90
Daimiel 85 10 85
Manzanares 6110 80

Piedrabuena 76 02 51
Puertollano 092
Socuéllamos 53 00 13
Tomelloso 510174
Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Seguridad Social

Ciudad Real 213444
Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 710180
Daimiel 85 28 50
Manzanares 61 08 30
Puertollano 421100

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ...................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz................

......... 13,30
........ 9,30

55

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

Albaladejo............................... 13,00 55 ......... 14,00 55 55 14,00 55

17,00 Piedrabuena................. ......... 11,00 55 55 17,00
Almodóvar.............................. 13,30 55 ......... 13,00 Torrenueva.............................. 14,00 55

19,00 55 ......... 15,30 55 Saceruela ................................. 18,15 55

Daimiel................................... 7,00 JJ 55 18,15 55 55 17,00 55

9,30 5? 55 19,15 55 55 19,00 55

11,00 5? Porzuna......................... 13,00 » Villarta.................................... 14,00 ’’

14,00 Í5 55 15,30 55 55 18,30 55

17,00 ,J 55 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 55

18,30 5> Puertollano................... ........ 8,30 55 55 13,00 55

19,3a 5? 55 ......... 11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 ”

Daimiel-Moral....................... 12,00 JJ 55 13,30 55 55 11,00 55

Fte. el Fresno........................ 11,00 ,? 55 ......... 16,45 55 55 14,00 55

n 14,00 ,J 55 ......... 19,30 55 19,00 55

18,30 55 Pllano.-Vald.................. ........ 7,30 Vald.-Cozar............................ 12,00
19,00 55 55 ......... 14,00 55 Navalpino................................ 15,30

Horcajo................................... 15,30 55 Vald.-PIlano.................. ........ 8,30 Salidas hacia Madrid:
Malagón.................................. 13,00 55 55 ......... 16,00 55 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

^ Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
07,00 Hospital.
08.00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

«•- Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

trices.
00,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
0,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
1130 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remcdios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María deí Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos
Tsrdes
06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
08,00 S. Pablo,- S. Juan de Avila.- Ntra.

'°® Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

*oniás.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Sierva.s de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo,- Sta. María del Prado.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pcdro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomas.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.llospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

-.- Radio "
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobre

mesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Re

petición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re

petición).
06,00: El cronómetro (Repe

tición).

Cope
6,00 Como de la noche al 

día.
8,00 Informativo.
8,30 Agropopular.
9,00 Protagonistas.
13,00 Programación local 

regional.
14,30 Informativo mediodía 

cadena cope.
15,00 Música con mensaje.
15,30 Hombres nuevos
16,00 Pase sin llamar.
18,00 Tiempo vivo.
19,00 Tiempo en juego.
23,00 Informativo.
23,15 Gestos y gentes.
23,30 Iglesia en la linterna.
00,30 La isla del hombre 

libre.
01,30 Mi querido diario.
05,00 No te duermas que 

es peor.

Antena 3
06,00 Concierto para el 

domingo.
09,00 Especial Motor en 

Marcha.
12,00 Especial Motor en 

Marcha. (Edición local).
15,00 Echale salsita.
16,00 Super-Directo fútbol 

en Antena 3.
20,(X) Punto de Mira.
20,30 Absolutamente gran

des.
24,00 Super-García en la 

Hora 0.

RNE
00,00 Espacio en blanco.
03,00 Una pieza de sueño.
06,00 Barajas de espejos.
07.00 Pasarela.
08,00 España a las ocho.
08,05 Ya es domingo.
10,00 El mejor día.
11,00 Voluntarios olímpi

cos.
12,00 Vamos a ver.
13,00 El monogastro.
14,00 Diario de las dos.
14,30 Todo deporte.
15,00 De cinc y vídeo.
16,00 Tablero deportivo 

fútbol.
20,00 Nacional 5.
22,30 Fiesta.
23,00 24 horas.
23,30 Nacional 5.
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iH Horóscopo MHHMnü nsr-^^M

ARIES
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Hoy le resultará difícil J concentrarsc en su labor
AMÓR.- No se muestre tan reservado 
con la persona amada

LIBRA
SALUD.- Dolor de cabeza
TRABAJO.- No haga planc.s respecto A ^ ‘^^‘^ asunto; todavía es pronto

/|y /h AMOR.- Sea más sincero

TAURO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No desprecie lo.s con- 

r scjo.s desinteresados de ese buen

A.MOR.- Tranquilidad en el plano 
sentimental

ESCORPION
CK SALUD.- Regular

TRABAJO.- La competencia será hoy

AMOR.-Bueno

GEMINIS
f^ >ZL SALUD.- Trastornos de tipo circu-

discuta \ cumpla con 

AMOR.- Situación tensa

SAGITARIO
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Es probable que reciba 

y hoy un dinero que daba ya por
perdido
AMOR.- Mucstrese objetivo y no era 
a pies juntillas lo que le cuenten

CANCER
SALUD.-Pasable

* TRABAJO.- Tenga constancia y todo
saldrá bien 
AMOR.- Felicidad completa

,^ CAPRICORNIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No se deje deslumbrar 

aJ Í Z por la.s palabras de nadie y no sea
fl\ ingenuov V AMOR.- Noticias que le tranqui-

lizarán

LEO
SALUD.- Muy buena

» _. TRABAJO.- No se muestre tan inde-
ciso y no dé la impresión de falta 
de seguridad 
AMOR.- Alegría

ACUARIO
SALUD.- No sea tan alarmista
TRABAJO.- El sentirse vigilado le 
tendrá de mal humor
AMOR.- No sea tan voluble

VIRGO
SALUD.- Cuidado con las corrientes

Z TRABAJO.- Problemas de tipo eco-
nómico

";'\-^b'"' AMOR.- No sea tan rencoroso

PISCIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Si no tiene cuidado, lo 
más probable es que cometa un grave

AMOR.- Sus celos carecen de fun- 
damento

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán alegres, campechanos y extraordinariamente abiertos. Disfrutarán de la 
vida por su carácter envidiable

HORIZONTALES: 1: Parte de 
la Filosofía que trata de la esen
cia del ser. 2: Aplicase al ganado 
lanar (femenino). 3: Permiso. 
Símbolo del sodio. 4: Letra grie
ga. Arteria principal que arranca 
del ventrículo izquierdo del cora
zón. 5; Producto de la concep
ción de una hembra vivípara. 
Mover con frecuencia y violencia. 
6: Persa. Al revés, dícese del indi
viduo de un pueblo que invadió 
a España a principios del siglo 
V (femenino). 7: Casa señorial 
antigua. Dios teutón. 8: Pronom
bre personal. Mineral metalífero, 
tal como se extrae del criadero. 
Labiérnago. 9: Preposición. Esta
do regido por un rey (pl). 10: 
Dícese de la persona o animal 
que ve mejor de noche que de 
día. 11: Dejas de desempeñar un

empleo o cargo.
VERTICALES: 1: Que caJ 

daño por arte de hechicería.! 
Repitiesen. 3: Pieza de músJ 
desptinada comúnmente a id 
mentos de teclado (pl). ConjJ 
ción copulativa. 4: Pájaro, 1 
revés, simio. Consonante red 
tida. 5: Delgada. Dícese del cib] 
po incapaz de modificar potJ 
mismo el estado de reposo] 
movimiento en que se encuemJ 
6: Comienza un proceso o pleisj 
Planta tifácea cuyas hojas J 
emplean para hcer asientos. 
7: Al revés, acres, ásperas, 
bridas. Al revés, asocia 
algún fin común. 8: Acierto. M 
nombre personal. 9: Nombre J 
consonante. Al revés, lo que a 
añade a una carta después a 
firmada. 10: Uniese para uni 
común. 11: Cerdo. I

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES^ 
Leerá. 2: Pingues. 3: Pide. Asar. 4: Tan. Sos. Lar. 5: Olor. Jal 
6: Su. Elevo. iL.- 7: Tras. Base. 8: odl. Uní. Eta. 9: Oran, vd 
10: Opíparo. 11: Arena.

VERTICALES: 1: Tostó. 2: Palmado. 3: Pino. Aíro. 4: Lid. Ry 
Apa. 5: Enes. Unir. 6: eG. Ojean, pe. 7: Rúas. Iván. 8: aeS. lili 
Era. 9: Sala. acrO. 10: Racista. 11: Ralea.
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t, Anuncios por palabras

ANUNCIOS

VARIOS, 205 GL 6 MESES,

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.
FORD ESCORT DIESEL, EN

SE VENDE PISO 
CENTRO CIUDAD
C/ Alarcos, 16-2’ B. Salón, 
4 habitaciones, cocina, baño 
y aseo con calefacción y 
terrazas a calle principal. 
18.500.000 Pts.
RAZON 21 0411

SE ALQUILA
Piso en Avenida Alfonso 
X El Sabio. Amplio, 
cómodo, de lujo, agua 
caliente y calefacción 
central. Teléfono de 
contacto: 21 22 37

I^ ;\ Hasta 1 año de 
garantía en toda 
la Red Renanlt.

------ Financiados hasta 48 meses.

. REMOLQUES y carava- 
* lo tenemos todo,

[ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

1 Ideal, lú que me das e
1 Sde personar y olvidar oi mal

I 2iJda^“'^conmigo.^qu«- 

r <««>9° agradecerte por
X^Snnar que nunca ddlwo ae^ 

por mayor que sea la ilus»5n
^cXestarconligoy iodos m.s 
^,«.i<los, en la gloria perpetua

IU persona deOorá rozar
1 'aXit" *»* *“ *^ seguidos sin 

' íTHMdKlo denlrodeloslresdias
1 ^^a« « 9'aoia Por muy diM

I í Mil (PuMcar en cuanto so reciba 
1 rXi ESPIRITU SANTO GRACIAS

1 «¿S  ̂f**®" recibido G.A.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
G.B.

MERFINSA

FINANCIACION
Cale Ciruela. 4 -1' B 13001 Ciudad Red 

Tefe 926 / 25 08 86 • 25 59 72

1
-furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo
-Citroen BX 19 TRD

-Peugeot 505 G.T.D. aiftomático

-Renault 18 GTS Ranchera

-Lancia Y-10 Turbo

-Peugeot 505 G.T.D.

-Citroen CX 25 RD

-Citroen CX 25 RD Ranchera

-Mercedes 230 E

-Talbot Escorial, D.

-BMW 745 1.-Mercedes 300 D. (Garantía 1 año)
| -Nissan 300 ZX (Garantía 1 año)
| -Renault 18 G.T.D. Ranchera

GARANTIA

artes plásticas 
■ y diseño ■ 

1.350.000 Pts. 
1.350.000 Pts. 

875.000 Full Equip 
875.000 Full Equip 

450.000 A/A 
700.000 Full Equip 
800.000 Full Equip 

1.000.000 Full Equip 
300.000 Pts. 

1.500.000 Full Equip 
525.000 Pts. 

1.500.000 Full Equip 
4.200.000 Full Equip 
3.500.000 Full Equip 

750.000 Full Equip

m]'mi-

Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
N.G.

raCRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Plaiii’‘:3Cion Sanitaria

«VIDAS

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

BUEN ESTADO
309 GASOLINA Y DIESEL, CON

UN ANO
LANCIA DELTA HF TURBO, EN
PERFECTO ESTADO

MOSA Ronda de Toledo. 21 C. REAL

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

P.S.

Agradece tus favores

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER-
FECTO ESTADO 

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

J.M.P.

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

GRACIAS 
SAGRADO 
CORAZON 
DE JESUS

F.S. I.

Manzanares 
(C. Real)

M.C.D.2022
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^H Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- NOTICIAS
08,10.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- LOS VENGA

DORES
“Epico”
09,50.- PATRIMONIO 

CULTURAL DE LA 
HUMANIDAD

10,50.- DE PAR EN 
PAR

12,10.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15.- LA EXTRAÑA 
DAMA

13,00.- MAGAZINE 
TERRITORIAL

13,30.- YO COMPRO 
ESA MUJER

14,00.- ÍNFORMATI-
VO TERRITORIAL

14,30.- CHEERS 
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DMA DE 

ROSA
16,25.- CAPITAN 

COOK
El “Endeavour” navega 

alrededor de Tierra y 
Fuego y el Cabo de 
Hornos.

17,25.- LA TIRA DE 
AVENTURAS

“Superboy”
17,55.- AVENTURA 

92
18,25.- AVANCE 

TELEDIARIO
18,30.- LLAVE EN 

MANO
19,00.- LA PALMERA
20,10.- LOS VIGILAN

TES DE LA PLAYA
21,00.- TELEDIARIO 

2
21,30.- DEVORAME 

OTRA VEZ
Nuevo programa. Revi

sión nostálgica, presenta
da en clave de humor, de 
recientes y pasados éxitos 
musicales de los archivos 
de TVE.

22,15.- EL FJ^I- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS 
TV

“Las bodegas de Majes- 
tic”

Un camarero del hotel 
Majestic descubre el cadá
ver de una mujer en los 
sótanos. A las pocas 
horas, también aparece 
asesinado el conserje del 
hotel. El comisario Mai- 
gret se hace cargo del 
caso, y descubre que el 
camarero y su mujer 
conocían a la mujer ase
sinada.

00,05.- DIARIO 
NOCHE

00,35.- GLASNOST

SEGUNDA CADENA

07,55.- ENCIERROS 
DE SAN FERMIN

08,05.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA 2
09,25.- CINE PARA 

TODOS
“Al sur de San Luis” 
Director; Ray Enrigth 
Intérpretes: Joel 

McCrea, Dorothy Malo
ne, Zachaiy Sí ott

Por culpa de la Guerra 
de Secesión, tres amigos 
lo pierden todo. Dos de 
ellos, desesperados, se 
harán bandidos.

_ Una vez más la astucia de Bart le hará salir airoso de las situaciones más comprometidas.

10,55.- NOTICIAS
11,00.- UNVIERSI- 

DAD DE VERANO
13,05.- LA HORA 

DE...
14,05.- BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30.- DIBUJA 2 
16,50.- WEBSTER
16,15.- TOUR DE 

FRANCIA
17,45.- PRIMERA 

SESION
“El tirano de Toledo”
Toledo 1810. El cacique 

de la ciudad, uniéndose 
a los franceses, consigue 
un poder absoluto. Sólo 
los guerrilleros se atreven 
a luchar contra él.

19,20.- NOTICIAS
19,25.- MIKIMOTO 

CLIP
19,55.- DEPORTES
21,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,30.- NOTICIAS
21,45.- LOS SIMP- 

SONS
22,15.- JUEVES CINE 
“Maurice”
Maurice un joven de la 

alta sociedad británica, se 
verá obligado a superar 
grandes dificultades para 
hacer compatible su 
homosexualidad con la 
clase a la que pertenece

00,30.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“Mi amigo Iván Laps- 
hin”

ANTENA 5

07,00.- CARTA DE

Guillermo Summers conduce el espacio “Devórame otra vez'’.

AJUSTE
07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
10,00.- NOTICIAS
10,30.- PASIONARIA 
11,00.- VIVA LA VIDA 
Programa presentado 

por Bartolomé Beltrán 
que incluye: “Vivir en for
ma con Jake”.

12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
Mason va a hablar con 

C.C. y éste le cuenta que 
Tori fue a visitarle. C.C. 
piensa que Mason está 
utilizando a Tori para 
conseguir favores. Cruz y 
Eden han pasado la noche 
juntos.

13,00.- BONANZA
14,00.- EMBRUJADA 
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,00.- NOTICIAS
15.,30.- TAN CONTEN

TOS
Programa presentado y 

dirigido por Consuelo 
Berlanga que incluye el 
filme

“Navarro: el cemente
rio de los elefantes”

19,00.- LA MERIEN
DA

Evita Dinamita presen
ta este espacio infantil, 
que incluye las series de 
dibujos animados “Den- 
ver”, “El gordo Alberto” 
y “New He-Man”

20,00.- CHICAS CON 
CLASE

20,30.- LA RULETA 
DE LA FORTUNA

21,30.- EL EQUIPO A 
22,31.- CINTURON 

NEGRO
“Las Vegas: dos Super- 

policías”
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOU GRANT 
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA

TELE CINCO

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,30.- MARIA, 
MARIA

10,20.- VACACIONES 
EN EL MAR

11,00.- CINE CORA
ZON

“Delito en el restauran
te chino”

13,15.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,05.- ARNOLD
14,35.- INES DUAR

TE, SECRETARIA -
15,30.- CINE VACA

CIONES
“La casa grande de 

Jamaica”
17,15.- MISION IMPO

SIBLE
18,05.- SUPER GUAY 
19,30.- • ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- APARTAMEN
TO PARA TRES

20,30.- HUMOR 
AMARILLO

21,00.- TELECUPON 
21,15.- TOPACIO
22,00.- GRAN PAN

Jesús Hermida pres'mta Telediario2 en la primera cadena.

TALLA TV
“La compañía”
Desde que el candidato 

Anderson anunció -su 
decisión de retirarse de la 
política para irse a vivir 
a Oregón, la corrupción 
ha sido la nota dominante 
en los círculos políticos de 
Washington. Sus partida
rios y amigos, viendo la 
situación a que puede lle
gar el país, le piden que 
recapacite y vuelva a pre- 
seritarse a la Presidencia. 
Pero él no sabe qué debe 
hacer. La corrupción polí
tica hace que todos 
deseen la vuelta de 
Anderson.

23,45.- ENTRE HOY 
Y MAÑANA

00,15.- COLOMBO
01,15.- ARCO IRIS
02,15.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

CANAL +

08,00.- NOTICIAS
08,10.- ABC WORLD 

NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,25.- DEJA LA SAN
GRE CORRER

10,00.- CINE
“Mistery train”
11,50.- CINE
“Cuando muere el 

verano”
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- NOTICIAS 

CANAL +
14,10.- DIBUJOS AÑI-

MADOS
14,30.- PIGSBURP 

PIGS
15,00.- CINE
“La serpiente y el Ar. 

Iris
16,35.- CINE
“El cielo dividido” 
“Pánico a las tres”
20,00.- NOTICIAD 

CANAL+
20,10.- LOS PRiK^p 

ROS DE LA CUSE
20,35.- LOS 40 PRiN 

CI PALES 
j^Jl,00.- PRIMOS LEJA.

22,00.- ESTRENO 
CANAL+

“Ultima Salida 
Brooklyn”

23,40.- SEGUNDA 
SESION

“Sahara”
01,18.- SESION ESPE 

CIAL CINE
“Hanussen, el adivino” 
03,19.- CIERRE DE 

EMISION

TELE ONDA

14:00- Dibujos anima, 
dos

14:30- Cine de sobre
mesa

“Hombres de hieno” 
16:30- Telenovela
“Madres egoístas”
17:30- Dibujos anima

dos
18:30- Sesión de tarde 
“The cure”
20:00- Informativo
20:30- Deportivo
20:45- Garapullos (ac

tualidad taurina)
21:15- Imágenes de 

nuestra tierra (documen
tal)

22:00- Reportajes
23:30- Tan clásicos (Al

magro)
00:00- Informativo 

(rep)
00:30- Cine de noche 
“Feliz nochebuena”

CANAL SUR

10:00- Carta de presen
tación

10:15- Copa América de 
fútbol

12:00- El diario
12:05- Andalucía nues

tra
12:30- Quédate con la 

copla
14:00- Flash gordon
14:30- El diario-1
14:55- El tiempo
15:00- La jugada
15:15- Rompeolas
16:35- Antología del 

cine español
“Alma de Dios”
17:45- Paraíso
19:00- Top sur
19:25- Andalucía nues

tra (rep)
19:50- Los estrenos de 

Canal Sur
“Un camino pof 

recorrer”
21:30- El diario-2
22:00- El tiempo
22:05- Tu costa es...» 

del Sol
22:15- Ole tus vídeos
23:15- Comedia espa

ñola
“Hay que educar 

papá”
00:50- Copa Améri« 

de fútbol
02:00- Copa Amén«' 

de fútbol
04:00- Despedida 

cierre
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El director del exitoso filme “Una habitación con vistas” eligió esta vez uña obra de E.G. Foster

“Maurice” aborda la homosexualidad de 
dos jóvenes estudiantes de Cambridge
La matinal de la 2 ofrece el ^‘western” clásico realizado por Ray EnrigthL ‘'^1 sur de San Luis”

-- Citas ^^^a

Tras £1 derroche de estre
nos y reposiciones presen
tados por los dos canales 
¿c Televisión Española la 
pasada semana, en la pro
gramación de hoy única
mente destacan varios lar
gometrajes que se ofrece
rán en la progrmación de 
la segunda cadena

MADRID (Efe).- La pri
mera película del día, “Al sur 
de San Luis”, se emitirá en 
el segundo canal a las 9.25 
de la mañana. Se trata de un 
“western” clásico realizado 
por Ray Enrigtht en 1948.

Interpretado por Joel 
McCrea y Zachary Scott, está 
ambientado en la Guerra de 
Secesión norteamericana y 
narra como tres amigos se 
enfrentan a las cuadrillas de 
soldados irregulares del Norte 
que en su avance saquean los 
ranchos sureños.

Por la tarde, a partir de las 
16.30 horas, se emite una 
curiosa producción española, 
dirigida por Henry Decoin y 
con un reparto internacional 
encabezado por la italina Ali
da Valli, el mexicano Pedro 
Armendáriz y la española 
Marisa de Leza.

Narra en un tono un tanto 
fantástico una improbable his
toria de la Guerra de la Inde
pendencia ambientada en 
Toledo, donde un tirano a las 
órdenes de los franceses escla
viza y maltrata a los ciuda-

Segovia, en “Patrimonio cultural de la humanidad”

danos.
Ya en la programación de 

noche, el espacio “Jueves 
Cine” (22.15 horas) emitirá 
“Maurice”, largometraje britá
nico realizado en 1987 por 
James Ivroy y basado en una 
obra de E.G. Foster, al igual 
que su anterior y exitosa pelí
cula, “Lina habitación con vis
tas”.

Centrada en el tema de la 
homosexualidad, Foster escri
bió “Maurice” entre 1913 y 
1914, pero el puritanismo de 
la época por una lado y su 

falta de confianza en la cali
dad de la obra por otro, retra
saron su publicación hasta 
1971, una vez fallecido el 
autor.

Ivroy aborda la homosexua
lidad de los personajes, dos 
jóvenes estudiantes de Cam
bridge en la puritana sociedad 
inglesa de principios de siglo, 
esforzandose por extraer cual
quier connotación escabrosa y 
sensacionalista. ■

La película que cierra la 
programación del segundo 
canal es “Mi amigo Ivan Laps- 

hin”, última del miniciclo 
dedicado al cineasta soviético 
Alexei Guerman (00.35 
horas).

Incluida dentro del género 
del melodrama, narra la peri
pecia vital de un comisario 
político inmerso en una crisis 
sentimental y profesional, 
cuyo único asidero es su res
peto a los antiguos ideales.

Realizada en 1982, este 
melodrama clásico y lleno de 
fuerza muestra muchos de los 
conflictos que ya afectaban a 
la sociedad soviética a prin
cipios de la pasada década y 
que han terminado por salir 
a la luz en estos últimos años.,

En el primer canal, el espa
cio “Estrenos TV” (22.30 
horas) abandona su habitual 
estilo de telefilmes, con las 
inefables historias de enferme
dades físicas o psíquicas con 
moraleja incluida, para pre
sentar una nueva aventura del 
también inefable comisario 
Maigret.

Interpretada por Jean 
Richard y dirigida por Mau
rice Frydland, en la produc
ción francesa “Las bodegas 
del Majestic” el comisario 
Maigret debe descubrir el 
autor de los asesinatos de una 
mujer desconocida y de un 
conserje del Hotel Majestic.

El documental dedicado a 
Segovia cierra hoy la reposi
ción de tres de los capítulos 
de la serie documental “Pa
trimonio Cultural de la Huma
nidad”.

Inocencio Arias.

- INOCENCIO ARIAS, secre
tario de Estado para la Coo
peración Internacinal: “Dos 
pueblos que se repugnan no 
pueden convivir”.

- FERNANDO SEBASTIAN, 
arzobispo coadjutor de Grana
da: “El PSOE prefiere vivir en 
un Estado sin religión alguna”.

JAVIER RUPEREZ, diputa
do del PP: “Cada vez se pone 
más de relieve el carácter mez
quino del presidente del 
Gobierno”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Haría
mos bien en invertir en la 
perestroika”.

- RODRIGO RATO, portavoz 
del PP en el Congreso: “La 
seguridad ciudadana en España 
es muy mala”.

- CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía: “El 
Gobierno está dispuesto a 
mojarse con el Pacto”.

- BORIS YELTSIN, presiden
te de Rusia: “Felipe González 
e.s un verdadero jefe de Gobier
no que se preocupa por el bie
nestar de los ciudadanos”.

■ Cumpleaños ■ Para Tomás Martín Blanco, la contratación de Luis del Olmo no ha sido un gasto sino una inversión

"H» Sánchez.

Según el director de Onda Cero, la ONCE
no fínancia sus empresas con el Cupón

^oy, día 11, cumplen años 
‘1»10RGIO ARMAN!, diseña- 

de moda, 57
PEDRO CARRASCO, ex

®®ttador, 47
^^■MANOLO CORTES, torero.

■^ICIA IZAGUIRRE, 
^“demadora civil de Cáceres, 

J^SE RAMON NIMO, fut- 
'^lista,31

SANCHEZ, futbolis-

,,’^Ta ARTIGAS, gimnas-

MADRID (Efe).- Tomás 
Martín Blanco, director general 
de Onda Cero, cadena de emi- 

' soras propiedad de la Organi- 
; zación Nacional de Ciegos, ase

guró hoy que “la ONCE no 
financia sus empresas, incluida 
esta, con el dinero del Cupón; 
sólo lo ha utilizado en el esta
blecimiento” de la compañía.

Martín Blanco participó ayer 
’ en una Mesa Redonda sobre 
Í el futuro de la radiodifusión en 
! los cursos de verano de la Com

plutense, en El Escorial, junto 
con los directores generales de 

í la SER, Augusto Delkader, y 
el de la COPE, José A. Her
nández. El director general de 

' Onda Cero señaló que los orí
genes del dinero de la ONCE 
son conocidos y transparentes. 
“La ONCE no financia sus 
empresas con el dinero del 
Cupón, sólo lo ha utilizado en 
el establecimiento de la empre- 

’ sa, después ha buscado sus 
fuentes de financiación exter
na”, que en eí caso de Onda 
Cero es la cmpresíi UNIPRES.

“La ONCE -afirmó- tiene 
una predilección especial y 
comprensible por la radio y 

para eso ha constituido una 
empresa fuerte y autosuficien
te”. Añadió que la contratación 
de Luis del Olmo, cifrada en 
torno a los 1.000 millones de 
pesetas por la propia Onda 
Cero, “no ha sido un gasto sino 
una inversión”.

El director general de la 
COPE, José A. Hernández, se 
refirió a la contratación de Del 
Olmo, que estará vinculado has
ta el 31 de diciembre de este 
año con la COPE, y afirmó que 
sólo podía decir que “el que 
más chifle, capador”.

Hernández afirmó que todos 
los medios de comunicación 
españoles han recibido presio
nes “desde arriba”, aunque ase
guró que su empresa, propiedad 
de la Conferencia Episcopal 
Española, ”hít sabido siempre 
responder a ellas”.

Augusto Delkader, director 
general de la SER, manifestó 
que el poder sigue siempre las 
mismas pautas: quiere tener el 
juguete de los medios en sus 
manos y eso es algo que no 
conoce fronteras ideológicas”.

Según Delkader, la Ley de 
emisoras municipales, ya apro-

Continúa la polémica en torno al millonario contrato realizado a del Olmo

bada, ”va a introducir perver
siones en el sector”, y aseguró 
que su puesta en marcha va 
a provocar la subida de los 
impuestos para k^s ciudadanos 
y. a pesar de que no tendrán 
audiencia, actuarán en circuns
tancias privilegiadas.

El presidente de la AERP, 
.Ia\ ier Gimeno, que ae ut) como

moderador, dijo que la Ley que 
regula las emisoras locales “es 
la más torpe que ha aprobado 
el Parlamento en lo.s últimi.s 
años”, y agregó que consagra 
la competencia desleal, distor
siona el sector y sienta unas 
bases peligrosa.s de lo qiu debe 
ser el modelo de radiodilusíón.
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Hoy se estrena 
en el Festival de 
Almagro “La 
Malcasada”, de 
Lope de Vega

Hoy, día 11, a las 11 de la 
noche, se estrena en el Teatro 
Municipal de Almagro la obra 
titulada “La Malcasada”, de 
Lope de Vega. La puesta en 
escena corre a cargo de la com
pañía “Teatro de hoy”, dirigida 
por González Vergel.

De Lope de Vega resulta ya 
ocioso hablar; no así de esta 
obra, “La malcasada” recogida 
casi del olvido por González 
Vergel. El tema, tópico, queda 
ilustrado por el título y nos pre
senta una mujer (Teresa Rabal, 
¿les suena?) que intenta con
seguir, por fin, un esposo a su 
conveniencia con las armas del 
amor, la astucia y la paciencia. 
El montaje sorprenderá, no obs
tante, al espectador no avisado, 
que se encontrará no con un 
Lope al uso, sino con una espe
cie de comedia musical ambien
tada en los años 30.

Esta obra se representará has
ta el día 14 de julio, coincidien
do con “El jardín de Falerina”, 
en el Corral de Comedias y “El 
desdén, con el desdén”, en la 
Plaza de Santo Domingo.

Valdepeñas: 
Herido un 
hombre al ser 
atropellado por 
un turismo

Gn hombre de 60 años resultó 
herido de consideración ayer, al 
ser atropellado por un turismo 
en Valdepeñas.

El suceso ocurrió sobre las 
cinco y media de la tarde en 
la calle Luis Palacio con esquina 
a Convento, cuando un turismo 
arrolló a un hombre que fue 
identificado como E.B.A., que 
fue trasladado rápidamente al 
Hospital de la Seguridad Social 
de la citada localidad.

Según informaron fuentes de 
la Policía Local, el vehículo se 
dio a la fuga.

Por otra parte, una persona 
resultó herida grave en un acci
dente de circulación en el tér
mino municipal de Piedrabuena. 
El hecho ocurrió alrededor de 
las once y media de la mañana 
del pasado 3ía 9 en la carretera 
CR-721 a la altura del kilómetro 
6,100, cuando un turismo se salió 
de la calzada por su margen 
derecho y volcó. A consecuencia 
del accidente resultó herido gra
ve el conductor del automóvil 
M.A.S.S., de 19 años.

En otro orden de cosas, efec
tivos de la Guardia Civil en cola
boración con la Policía Local de 
Manzanares, detuvieron el pasa
do martes a F.P.R., de 21 años, 
como presunto autor de causar 
importantes daños, valorados en 
348.000 pesetas, en el turismo 
CR-1892-M, al pretender robar 
efectos que se encontraban en 
el interior del mismo.

í La fuerza de la música. El X Festival Internacional de Folklore, que se celebrará 
| en Ciudad Real entre hoy y mañana, ha traido a gentes de todo el mundo. Este festival 
; es interesante por la oportunidad de contemplar los bailes típicos de varios países, con 

su colorido, su ritmo, sus diferentes concepciones de la música. Pero sobre todo, el interés 
- reside en la fuerza que tiene la música a la hora de unir a la gente en festivales como 
- este, en el que se hermanan la URSS, Brasil, Bulgaria, Chile y España. herrera piña

■ El Gobierno Civil de 
Ciudad Real ha vuelto a 
hacer gala de mal estilo para 
con los periodistas que 
cubrían ayer el nuevo motín 
en la prisión de máxima 
seguridad de Herrera de la 
Mancha. A las siete de la 
tarde todavía no había apa
recido por el lugar un res
ponsable provincial para 
ofrecer información.

* * *

■ La Constitución Espa
ñola, que aunque algunos les 
pese está por encima de 
cualquier otra normativa, ley 
o necesidad del momento, 
otorga al pueblo soberano 
el derecho a recibir infor
mación veraz, que, una vez 
más, se le ha negado ofi
cialmente.

* * *

■ Desde aquí queremos 
desanimar a todos aquellos 
que pretendan interponerse 
entre nosotros y nuestros 
lectores. También les adver
timos que seguiremos 
haciendo todo lo posible por 
conseguir los datos que se 
nos niegan.

* * *

■ Como dato anécdotico 
se puede citar el hecho de 
que los numerosos periodis
tas allí presentes tuvieron 
que permanecer expuestos al 
sol delante de la prisión, ya 
que no se les ha permitió 
siquiera cobijarse bajo la 
sombra del único árbol que 
hay en los alrededores, por
que se encuentra en la puer
ta, no de la cárcel, sino del

Tomás Morcillo, gobernador civil.

cuartel de la Guardia Civil. 
* * *

■ Los periodistas no 
desamos conocer los hechos 
para “buitrear”. No vamos 
armados y no tenemos por 
costumbre facilitar informa
ción confidencial a los pre
sos o cosa parecida.

* * *
■ La próxima vez lleva

remos sombrilla o un para
guas, en el caso de que llue
va, pero seguiremos acu
diendo al lugar de la noticia, 
aunque les pese a los alum
nos del ministro Arias Sal
gado. En el anterior motín 
de la cárcel también se pro
dujeron este tipo de proble
mas y hubo protestas. Hay 
algunos que no aprenden 
nunca.

Detenidos los autores del
robo a un cartero

Los tres presuntos autores 
del robo con intimidación del 
que fue víctima un cartero 
cuando se disponía a pagar la 
pensión a- una mujer, fueron 
detenidos y puestos a disposi
ción judicial el pasado día 9.

La detención se logró duran
te la tarde y noche del martes 
como resultado de las gestione.s 
llevadas a cabo, por la Policía 
de Ciudad Real, para el escla
recimiento del hecho. Los tres 
detenidos se encuentran en la 
actualidad pendientes de la ins
trucción de las correspondientes 
diligencias.

Como ya informó ayer LA 
TRIBUNA dos hombres enca
puchados intimidaron y atraca
ron a un cartero de nuestra ciu
dad, apoderándose de dos 
millones de pesetas en efectivo, 
destinado a pensiones, además 
de otros documentos.

El hecho ocurrió a las doce 
y media de la mañana del pasa
do martes cuando el cartero se 
disponía a pagar la pensión a 
una mujer en el domicilio de 
ésta ubicado en la calle de San 
Antón de la capital.

Los dos delincuentes actua
ron con el rostro cubierto con 
medias y gafas de sol que tras
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Nieves
Fernández leerá! * 
sus poemas en lá 
tertulia del 
grupo A-7

La tertulia literaria “Desdi 
el empotro”, del grupo 41 
presentará el próximo domina 
el “vaso cuarto” del ciclo di 
poemas “Vino joven”, dedicado 
a Nieves Fernández.

La poetisa leerá los poemas 
“El vaivén”, “Has de vibrar' 
“Hemos, de aprender a mirar 
nos a la cara”, “La oliva en 
el ayer”, “Pasa el amor”, “G 
mo llagas” y “Tristeza en los 
portales”.

Nieves Fernández es colaba 
radora habitual de LA TRIBU- 
NA y en sus poemas habla prin
cipalmente del amor y otros 
sentimientos humanos.

La autora se ha mostrado 
muy satisfecha con esta opor
tunidad de leer sus poemasen 
público y ha demostrado en 
repetidas ocasiones su interés 
por todo lo relacionado cond 
mundo de la literatura.

Robo en Ciudad Real. > 

acercarse al cartero y aniena- ; 
zarle con una navaja y tijeras. > 
consiguieron arrebatarle la car- [ 
tera que contenía dos millones ' 
de pesetas destinados en si । 
mayor parte al pago de pen- W 
Otones. ■

Según informaron fuentes «■ 
la Policía, los dos individii®B| 
inmovilizaron al cartero atan- ■ 
dolé las manos y la boca con ■ 
gasas, huyendo a continuación ■ 
con el botín en un turismo» B 
volante del cual les aguardad ■ 
un joven. 1
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